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de Mujeres del Distrito IV 

Atacada por dos individuos 
una joven polaca, 

violada en el parque 
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A algunos, el Golf GTI 
les deia fríos. 

Aire acondicionado. 
Sí. 
¿Gratis? 
¡Sí! 
Dirección asistida. 
Sí. 
115CV. 
Sí. 

FrenosABS. 
Sí. 
Diferencial EDS. 
·sí. 
Preinstalación de audio 
con cuatro altavoces y 
antena. 
Sí. 

Computadora de a bordo. 
Sí. 
Voces sintéticas, avisadores 
acústicos y otras lucecitas. 
N<:>. 

Pues, sinceramente, a mi 
el Golf GTI me deja frío. 

Cierre centralizado. 
Sí. GolfGTI: AireAcondicioHdogntiso--..moequ1v111eme. 
Elevalunaseléctricos. H•yunGolfCllOCVdnde,.S95 .. 000pts. 

Precio final recomendado en Penínsul~ y Baleares (IVA, transpor-
Sí. te, impuesto de matriculación y promoción incluidos). 

~ Volkswagen 
~GolfGTI 

YOLAUTO, S.A. 
TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 

TAMBIEI ABRIMOS 
TALLERES 

RECAllOSJVBITAS 
Sábados mañana 



servicios técnicas 
U na sociedad que se precie 

de ser industrial tiene que dis
poner de un servicio postven
ta lo suficientemente ágil para 
garantizar que se reduce al mí
nimo el tiempo de reparación 
de una avería. Sin este requi
sito, las máquinas pueden per
der gran parte de su capacidad 
operativa, lo que llegado el mo
mento no sólo se notará en la 
disminución de la producción, 
sino también en la disminución 
de la competitividad del siste
ma. 

Dimisión 
La palabra dimisión anda es

tos días en todas las bocas y so
bre todo en todos los periódi
cos. No sabemos si a estas altu
ras habra dimitido ya el señor 
Asunción, lo que se dice dimi
tir: decir «me voy» e irse, por
que hemos asistido el último sá
bado a la dimisión urbí et or
be del ministro del Interior y 
hemos comprobado que dimi
tía pero no cesaba en sus fun
ciones, por mucho que pidiera 
al presidente del gobierno que 
c~~nto antes apartara de él ese 
cáliz. 

Pero lo más manoseado sobre 
la dimisión es la manía de pe
dírsela a González. Para empe
zar, la dimisión es un acto vo
luntario, y se puede admitir 
que un amigo aconseje a al
guien que dimita, pero poco 
más. Incluso cuando un parti
do sugiere a su líder la conve
niencia de que dimita ya no se 
puede hablar propiamente de 
dimisión, aunque ésa sea la for
ma que adopte el cese. En rea
lidad, si quien le da a uno el 
puesto le exige que dimita del 
cargo, tan sólo le brinda una es
pecie de cortés despedida en 
vez de una patada en salva sea 
la parte. Pero si la dimisión se 
la pide alguien a quien no de
be el puesto, tal petición se en
tiende mal. Y se entiende peor 
en la política de partidos, en la 
que el rival no tiene que pedir 
a nadie que se vaya, sino hacer 
algo mucho más sencillo: echar
lo ... si es capaz. 

Las dudas sabre Aznar Municipales 1995 
«Con lo que está cayendo, y 

vosotros venga a meteros con 
Aznar en esta página», nos di
ce un amable lector. Quizá esa 
apreciación merece una expli
cación. Para empezar, ¿alguien 
cree que merece la pena gastar 
esfuerzo en meterse con el go
bierno? A estas alturas, respec
to al gobierno, todos sabemos 
ya a qué atenernos. Y cada uno 
sacará sus consecuencias. Pero 
si aquí reflexionamos sobre las 
actitudes del señor Aznar -no 
nos metemos con él- es preci
samente porque este señor es 
una incógnita a la par que un 
depósito de esperanzas. A Az
nar le ha tocado vivir el mo
mento en que cierta parte de la 
población española empieza a 
madurar democráticamente, lo 
que dista bastante de una acti
tud fascistoide de ir corriendo 
a llenar la urna que le señale el 
líder carismático. Las esperan
zas de los españoles han sido 
defradudadas tantas veces que 
ahora quieren entender lo que 
se les ofrece. Y las personas que 
prefieren guiarse por la razón 
antes que por la pasión desean 
votar lo que razonablemente 
creen que las interesa. Razona
blemente, no sólo por insopor
table insatisfacción con lo que 
hay, sino por inteligible espe
ranza en lo que se avecina. Mu
chos españoles desean saber si 
Aznar les conviene o no. Por 
eso hay que pedir al señor Az
nar que se explique extensa y 
claramente. 

Hemos escrito aquí muchas 
veces que el Partido Popular no 
tiene posibilidad alguna de ga
nar en un futuro próximo al 
PSOE en unas elecciones mu
nicipales. Y seguimos diciéndo
lo ... pero cada vez mas bajito, 
a medida que el PSOE parece 
ir desperdiciando ocasiones pa
ra su renovación. Creemos, 
aunque no lo sabemos, que so
cialmente Alcalá es mayorita
riamente socialista, pero no hay 
que echar en saco roto la posi
bilidad de aburrir a sus bases 
que pueden demostrar ciertos 
líderes cuando, aparte de su fal
ta de simpatía personal, se em
pecinan en mantenerse en el 
cargo a toda costa sin dar opor
tunidades siquiera a la posibi
lidad de que surjan caras nue
vas capaces de suscitar esperan
zas renovadas aunque no sea 
más que por eso, porque son 
nuevas y se supone que deben 
llegar con ilusiones intactas, 
con imaginación pujante, sin 
desgastes anímicos y, ¿por qué 
no?, también sin tanta inercia 
en los comportamientos, ni tan
tos hastíos, propios y ajenos. 

Hay empresas que venden 
estupendos bienes de equipo y, 
sin embargo, tienen un detes
table servicio postventa. No es
taría demás -ya que padece
mos un estado tan intervencio
nista del proceso económico
que el estado se preocupara de 
obligar a los vendedores a tener 
a disposición de sus clientes un 
servicio que éstos consideraran 
adecuado. Pero rechacemos la 
idea nada más enunciarla por
que, si el estado hiciera eso, 
también lo haría mal. Sin em
bargo, sí sería conveniente que 
algún empresario de esos tan 
avispados que se empeñan en 
ofrecernos una guía que no sir
ve para nada o una feria más de 
tantas como hay por el ancho 
mundo, se preocupara de ela
borar una guía de proveedores 
industriales haciendo constar, 
entre otros muchos datos de ca
tálogo, cuáles son sus compro
misos de atención postventa y 
cómo garantizan su cumpli
miento. Así, quien quisiera 
comparar un aparato, sabría a 
qué atenerse y, a igualdad de 
calidad, elegiría la marca que 
le proporcionara mejor servicio 
postventa. Y, consecuentemen
te, todas las empresas tendrían 
que despabilar y mejorar ese 
servicio si no querían verse ex
pulsadas del mercado. El servi
cio postventa es básico para la 
competitividad. 

Editor: Sandalia San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: Telf.s.: 889 26 53 
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No vamos a decir aquí que el 
PP vaya a ganar las elecciones 
municipales en 1995, pero hay 
que anotar que es un partido 
que en Alcalá va a más mien
tras el PSOE parece tener mu
chas dificultades para reaccio
nar ante su lenta decadencia 
porque a muchos de los que 
parten el bacalao les da miedo 
soltar lastre para dar un salti
to hacia el futuro. Aunque qui
zá tengan razón y ocurra que lo 
que algunos interpretamos co
mo lastre en realidad sea ci
miento. En cualquier caso, son 
los militantes socialistas quie
nes deben decidir qué hacer con 
su partido. Los demás nos limi
tamos a opinar que el PSOE no 
da la impresión de suscitar hoy 
ardientes esperanzas incluso 
entre muchos de sus votantes. 

Ramón y Caja!, 7 - 28801 Alcalá de Henares 
Imprenta: c/ Morera, 3 - Torrejón 
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Residencial PEÑAS ALBAS~-" 
VENTA DE 

CHALET PAREAD 
218 m/2 construidos en parcela desde 518 m/2 

ALTA CALIDAD A EXCELENTE PRECIO 

IHllolOlllll : CHALET PILOTO lnfo~maci' i : 

. TES 1ª FASE VENDIDA· 2ª FASE A LA VENTA 
Avda . Guadalajara, 3 

Tclfs.: 880 25 12 / 880 25 96 

PUERTA de Madrid 

Promueve: 
ROA DOS ASOCIADOS 

* 5 dormitorios* Puertas interiOJ"es lacaclas en blanco. * Cupinteria ex
terior PVC con doble acristalamiento. * Suelos mármol planta baja y ta
blilla roble planta primera. * Calefacción individual por gasóleo cana
lizado. * Antena parabólica con lZ canales. * Garaje. 
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será presentada el próximo ,:s de mayo a las ,&'DO horas 

en el salón de acfos de la delegación 

Nueva Asociación de Mujeres en el Distrito IV: «Es lo que 
estabas buscando. Asóciate y saldrás ganando» 

La recién creada .llsociación de Mujeres Distrito IV se presentará públicamente el próximo 13 
de mayo a las 16'00 horas en el salón de actos de la delegación de distrito (c/ Entrepeñas). En esta, 
su primera reunión, se procederá a la lectura de los estatutos, a las inscripciones y a ofrecer 1IDél 

información general sobre los objetivos y las actividades que pretende ofrecer esta asociación. 

La primera junta directiva, 
que lleva t_rabajando en este 
proyecto desde el pasado mes 
de enero, está compuesta por 
María Teresa Ramos, presiden
ta; Isabel Hontana, vicepresi
denta; AdelaJiménez, secreta
ria; Mª Victoria García, teso
rera; y Agueda Jimeno, vocal. 
Junto a ellas hay, de momento, 
unas cuarenta mujeres intere
sadas, ·aunque se espera que 
sean muchas más las que se ani-

men a participar en la asocia
ción en cuanto empiece a hacer
se más conocida. 

Según explicó la presidenta, 
la idea de crear esta asociación 
surgió de la necesidad que se 
observa en el distrito de una 
asociación de este tipo. Su ob
jetivo fundamental es «elevar el 
nivel sociocultural y de solida
ridad entre las mujeres del dis
trito. Para reunirnos y apren
der cosas nuevas las unas de 

las otras». El germen de esta 
asociación han sido los talleres 
que desde hace años se desarro
llan en esta delegación, concre
tamente el taller de Corte y 
Confección. Ahora quieren ir 
más allá: «Tenemos otras miras 
más enfocadas al desarrollo 
personal como mujer. Hay ta
lleres de tapices, corte y confec
ción, manualidades ... , pero 
queríamos otro tipo de talleres 
de desarrollo personal y más 

actividades como charlas, con
ferencias, excursiones, tertu
lias, deporte o películas. Que
remos no solamente hablar de 
nuestras cosas, sino algo más». 

Los talleres de desarrollo 
personal, según explicó la psi
cóloga y vicepresidenta de la 
asociación Isabel Hontana, tie
nen el objetivo de «fomentar el 
nivel psicosocial de la mujer. El 
temario que vamos a abordar 
trata desde cómo preparar una 
entrevista de trabajo, hasta tra
bajar técnicas de autoconoci
miento y relación interperso
nal. Esto puede contribuir a la 
mejora de sus problemas». 

María Teresa Ramos explicó 
que el apoyo, al menos el mo
ral, de la delegación de distri
to, del Centro Asesor de la Mu
jer y de la concejalía de parti
cipación ciudadana es total. El 
apoyo económico tardará un 
poco más, hasta que se les con
cedan las subvenciones que han 
solicitado. Sí reconocieron que 
la delegación de distrito ha 
puesto a su disposición sus lo
cales para que tengan sitio don
de reunirse. 

Para desarrollar las activida
des previstas confían en la co
laboración desinteresada de ex
pertos y profesionales en las 
distintas áreas. Con esto se in
tenta que todas las actividades 
sean gratuitas para que ningu
na mujer quede excluida de la 
participación por motivos 
económicos. 

Según un estudio previo que 
han realizado sobre las mujeres 
del distrito IV, la mujer 'tipo' 
resulta ser de entre 35 y 40 
años, ama de casa de primera 
actividad, actualmente en pa
ro, casada y con dos hijos y con 
un nivel sociocultural medio. 
La frase eslogan con la que pre
tenden atraer a las mujeres del 
distrito IV resume sus objeti
vos: «Asociación de Mujeres D
IV, es lo que estabas buscando. 
Asóciate y saldrás ganando». 

¿TIENE PROBLEMAS CON SU PISCINA? 
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¿Descubre cada año como su piscina queda totalmente inutilizada a causa de las grietas, fisuras, 

desprendimientos del gresite o descascarillado de la pintura ... y producen pérdidas de agua? 

ITéNEMOS LA SOLUCIÓN/ 1 O A~os áe garantfa áe estanqueiáad 

Piscinas construidas totalmente en poliester (sin obra) • Impermeabilizaciones ... 

TRABAJOS EN FIBRA DE VIDRIO Y POLIESTER 

Consúltenos: 

P O F 1 S A, s. L. 
CI. Arcas, sin. • Tel. (949) 33 2311 • CABANILLAS DEL CAMPO (Guadalajara) 

PUERTA de Madrid 



convocatoria ciudadana 
por las tarifas 
de Telefónica 

El grupo de concejales de IU 
convoca a los ciudadanos para el 
próximo 9 de mayo en referen
cia a las tarifas alcalaínas de Te
lefónica. Será en el salón de ac
tos del Centro de Salud (CISan
tiago) a las siete de la tarde. In
tervendrán PriscilianQ Castro, 
presidente de la Federación de 
las Asociaciones de Vecinos de la 
Comunidad de Madrid, y Fran
co González, diputado en el Con
greso y Ponente de la iniciativa 
de IU en el Parlamento sobre la 
Modificación de las Tarifas Te
lefónicas. 

Fiesta del centro 
Extremeño de Alcalá 

Durante este fin de semana, 7 
y 8 de mayo, el Centro Extreme
ño de Alcalá de Henares celebra 
una serie de actos con motivo del 
Día del Socio y en honor de su 
patrona, la Virgen Santa María 
de Guadalupe. 

El programa de los actos es el 
siguiente: 
• Sábado 7 de mayo, a las 19'30 
horas: SABATINA en la iglesia 
Magistral-Catedral dedicada a la 
patrona. 
• Domingo 8 de mayo, a las 
10'00 horas: ROMERIA desde el 
centro extremeño -ubicado en 
el n°15 de la calle Divino 
V allés- hasta la Ermita de la 
Virgen del V al, donde se celebra-

~ Mayor, 22 · 1° 

6AM~ \~::!- ~!8~e~ar~~ 
VENDE PISO 

OPORTUNIDAD 
Zona Juan de Austria 

120 ml2, 3 dormitorios, 
2 baños, calefacción y agua 

caliente. Perfecto estado. 
Precio: 14.800.000 Pts. 

rá una Misa Extremeña cantada 
por el coro Aleaba. Los socios lle
varán a la Virgen en hombros 
durante toda la romería. Finali
zado el acto religioso, se servirá 
un aperitivo con productos de la 
tierra para socios, familiares e 
invitados del Centro Extremeño 
en el 'Kiosco Alameda' frente al 
pabellón polideportivo del Val. 

Actuación del grupo de 
teatro Amigos de A/taló 

El grupo de teatro Amigos de 
Alcalá representará la popular 
zarzuela «Agua, azucarillos y 
aguardiente» en"la residencia de 
ancianos de la carretera de Me
co, d sábado 7 de mayo a las 
17'30 horas. 

concierto en la capilla 
de san Hdefonso 

Dentro del ciclo de conciertos 
del Centro de Estudios Cervan
tinos está programado un recital 
de viola da Gamba a cargo de 
JORDI SA V ALL, que se cele
brará el próximo viernes 13 de 
mayo a las 20'00 horas en la Ca
pilla de San Ildefonso. 

1 Feria Industrial 
J comercial del corredor 
del Henares 

La / Feria -Industrial y Co
mercial del Corredor del Hena
res se está celebrando en el cen
tro comercial Alcampo-La Dehe
sa del 5·al 8 de mayo. El horario 
de visitas es de 11 '00 a 21 '30 
horas. 

Este evento ha sido organiza
do por una empresa privada y di
versas entidades públicas han co
laboradC? en su organización. La 
feria fue inaugurada el jueves día 
5 a las 12'00 del mediodía. 

servicio de BiblioBús 
A partir del actual mes de ma

yo queda eliminada la parada de 
la calle San Vidal en el trayecto 
del BiblioBús, según informó el 
Servicio de BiblioBús de la Co-

munidad. Se mantienen las si
guientes paradas: • el Escudo de 
12'00 a 14'30 horas 
• el Barberán y Collar de 16'00 
a 17' 45 horas 

Premios del I teftamen 
de Relato torta 

Hoy viernes 6 de mayo, a las 
19'00 horas, tendrá lugar la en
trega de premios del / Certamen 
de Relato Corto, organizado por 
la Federación Comarcal de Aso
ciaciones de Vecinos. 

La entidad organizadora des
tacó la elevada participación en 
el certamen. 

semana Cultural de la 
Asociación Educativa de 
Antiguos Alumnos de la 
Escuela Municipal 
de Adultos 

La Asociación Educativa de 
Antiguos Alumnos de la Escuela 
Municipal de Adultos ha organi
zado una 'Se:Qlana Cultural' que 
se desarrollará del 9 al 14 de 
mayo. 

El día 9 se procederá a la aper
tura de las jornadas con la expo
sición de talleres instalados en el 
Centro DIA. 

Exposición de Alfredo Melón en el aula de Cultura 
El pintor alcalaíno Alfredo Melón realiza su segunda exposición pic

tória con una muestra de 16 cuadros en el aula de Cultura de la Caja 
de Madrid. Después de iniciar su estreno expositor en el maratón de 
artistas del aula de Cultura, Alfredo Melón afronta en esta ocasión su 
primera·exposición individual, aunque tiene otras propuestas. 

La muestra artística de Alfre
do Melón se inauguró el miérco
les día 4 de mayo y podrá con
templarse hasta el día 14 de este 
mismo mes. El artista tiene ex
pectativas de nuevas exposicio
nes en Madrid. Pintor vocacio
nal que comparte esta afición con 
su profesión de empresario de la 
Hostelería como gerente del hos
tal Bari, Alfredo. Melón ha utili
zado como vehículo de expresión 
de su afición pictórica el expre-

sionismo figurativo. 
En los dieciséis cuadros que 

muestra en el aula de cultura hay 
una variedad temática y cromá
tica muy importante, pero siem
pre desde la particular visión del 
artista, cuyo modo de entender 
el arte le hace ir mucho más allá 
de cualquier realismo; de hecho, 
entiende que el gusto generaliza
do por un estilo realista no tiene 
nada que ver con la necesaria 
evolución pictórica. 

se AS 
iilNSTALE AHORA SU PISCINA Y DISFRUTELA EL PROllMO VERANO!! 
* Piscinas (30 modelos düerentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
*Casetas para perros* Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) 

~ POLIFIBRA, S.A. Ctra. Nacional 11, Km. 51'500-Telf.: (949) 22 2164 (3 líneas)- Fax: 22 25 59 -GUADALAJARA 
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contra los campos 
de golf 

La Coordinadora contra el 
proyecto del C. de Golf de «La 
Garena» (AA.VV., ALA, Los 
Verdes, ARCE, CC.00. UGT 
y asociaciones juveniles y cul
turales de Alcalá), ponemos de 
manifiesto nuestra oposición a 
la construcción de un campo de 
golf en Alcalá y en todas aque
llas zonas donde la lluvia sea es
casa, se contaminen acuíferos y 
aguas o bien el suelo sea reca
lificado por nuestros represen
tantes (comunidades - ayunta
mientos) vallándonos grandes 
zonas para el disfrute de unos 
pocos. En este primer artículo 
nos centraremos en el agua, in
tentando dar una imagen real 
de lo que nos supondrá un cam
po de golf en contraste con la 
bella imagen que vemos por te
levisión. En los dos primeros 
artículos utilizaremos datos que 
el Ministerio de Obras Públi
cas, Transporte y Medio Am
biente utilizó en su exposición 
El Futuro del Agua (entre los 
días 22-3 y 24-4 en Atocha). 
Para diferenciar su texto utili
zaremos comillas. 

1 ° GRAN DERROCHE DE 
AGUA: El campo de golf en 
proyecto consumirá aproxima
damente en un año lo que 
30. 000 alcalaínos en ese mismo 
año todo esto sin contar el club 
de socios, instalaciones comple
mentarias, los 75.000 m/3 de 
los dos lagos del campo de golf, 
piscinas de los 400 chalets de al
to standing, etc. 

«El agua es un bien finito y 
escaso en muchos lugares, so
mos conscientes del valor del 
agua limpia, las facturas que 
pagamos no amortizan el coste 
de este bien preciado. Ahorrar 
agua es ahorrar dinero». La Co
munidad y el Ayuntamiento 
(excepción de IU) hacen oídos 
sordos a estas palabras del Mi
nisterio (la mayor parte del sue
lo recalificado de La Garena se
rá para el campo de golf y sus 
instalaciones complementarias) 
esperamos que al ciudadano no 
le ocurra igual, pues será él 
quien lo amortice y quien vea 
cómo sus parques se secan 
mientras ese campo de golf se
guirá tan verde (esto ya ha ocu
rrido en años pasados, en la Co
munidad de Madrid los par
ques se secaron y tuvimos que 
pagar las facturas de su rehabi
litación, mientras tanto los 
campos de golf de toda la Co
munidad no sufrieron restric
ciones. Actualmente en Madrid 
tenemos 15 campos de golf). 

7 de mayo de llM 

«Bañarse supone X litros, la
var el coche con una mangue
ra, dejar el grifo abierto mien
tras nos lavamos» ... etc. Nos 
comentaban una larga lista de 
acciones que los ciudadanos te
nemos que poner en práctica 
para ahorrar agua. ¡Bien! Aho
rremos ese bien tan preciado, 
pero también exijamos que no 
se construyan más campos de 
golf, (incluso si la cosa nos va 
mal que cierren los que estén 
funcionando) en proyecto están 
Azuqueca de Henares, Cabani
llas del Campo, Illescas, Mós
toles, Getafe y en proceso de 
construcción San Sebastián de 
los Reyes y Parque de las 
Naciones. 

Exposiciones como las de 
Atocha sobre el ahorro del agua 
nos parecen acertadas para con
cienciar al ciudadano pero nos 
parecen incompletas sin la pro
hibición de que se construyan 
más campos de golf en España, 
a no ser en la zona Norte siem
pre y cuando éstas no contami
nen o priven de grandes exten
siones a hombres y animales 
con sus vallas. El Ministerio de 
Turismo planteó el año 86 la 
conveniencia de que se constru
yan en el Estado español más de 
250 campos de golf hasta el año 
2000 como medida para poten
ciar el turismo. ¡Sean imagina
tivos Sres.! no comercien con 
nuestro agua. Andalucía, una 
de las zonas que más padece 
restricciones de agua, resulta 
que es la comunidad con más 
número de campos de golf (en 
el 92 contaba con 42 y siguen 
proyectando nuevas construc
ciones mientras los andaluces 
tienen que esperar día para du
charse, para beber, etc. Eso sí, 
algunos mientras se están 
forrando). 

La solución ante la escasez de 
agua no es la creación de 272 
nuevos embalses (según el nue
vo plan hidrológico nacional) 
que nos supondrá miles de bi
llones, o es que este faraónico 
proyecto es otro de tantos que 
no nos hacía falta (Expo, A VE, 
etc., etc.), y aparte del coste 
que nos supondrá muchos de 
ellos causarán un gran desastre 
en nuestro medio ambiente, la 
solución sí pasa por la concien
ciación del ciudadano ahorran
do agua, prohibición de la 
construcción de más campos de 
golf (los 150 ya nos suponen el 
mismo gasto que 5 millones de 
habitantes), reparación de fu
gas de las canalizaciones de 
agua, mayores subvenciones 
del Fondo Europeo para los 
agricultores que quieran refo-

restar (actualmente hay exce
dente agrícola), lo que nos aho
rraríamos grandes cantidades 
de agua y reforestar nuestra ca
da vez más desértica penínsu
la. Mayor número de depura
doras, (esto sí parece ser con
templado por el MOP y Medio 
Ambiente ,Ja depuración es im
prescindible, técnicamente 
compleja y económicamente 
muy costosa. El Plan Nacional 
de Depuración requiere inver
tir un billón y medio de pese
tas antes del 2005. Descontami
nar el agua no es la panacea, 
hay que contaminar menos». 
¡Eso sí! depuradoras para uso 
público, parques, jardines, etc. 
y no para un campo de golf). 
Todas estas medidas (seguro 
que hay muchas más) supon
drían un ahorro económico y 
un menor número de desastres 
para con nuestro medio am
biente pues evitaríamos redu
cir gran número de embalses. 

«El agua es un bien público 
que tenemos que gestionar con 
justa moderación». Esperamos 
que nuestro Ayuntamiento es
cuche estas últimas palabras del 
Ministerio y tome cuenta. 

Próximo artículo: Contami
nación de los campos de golf. 
La Coordinadora nos reunimos 
los miércoles a las 18'30 h. en 
AA.VV. «El Val». 

Coordinadora 
contra el campo de golf 

De José Macias soto 
a J.M.P. sobre los 
porteros de la Plaza 

Estimado amigo J .M.P. he 
leído con atención tu contesta
ción a unas declaraciones mías 
sobre los porteros de la plaza de 
toros. 

V aya por delante mis discul
pas a dichos señores porque 
efectivamente en dichas decla
maciones se les mide a todos 
por el mismo rasero y eso no es 
justo. 

Pero vayamos al meollo de la 
cuestión. Tú sabes como yo que 
hay torneros buenos y otros 
menos buenos como hay conce
jales buenos y otros que somos 
menos buenos, de todo hay en 
la viña del Señor. También sa
bemos los dos que ha habido al
gunos que hubo que cambiar
los porque su trabajo dejaba 
que desear; tú muy bien sabes 
que hace tres años en una co
rrida de Espartaco estaba la 
plaza llena y quedaban en ta
quilla unas mil entradas por 
vender y eso no era precisa-

mente por invitaciones de 
ayuntamiento, que se distribu
yen de la siguiente forma: 20 
para los músicos, es decir las 
dos charangas que asisten e las 
corridas, 2 para telefónica que 
instalan el teléfono en la presi
dencia, 3 para los mulilleros, 5 
para cada matador de los que 
intervienen en cada corrida, 8 
para los cuatro veterinarios a 
dos cada uno, dos para cada 
medio de comunicación tanto 
local como nacional, en total 
unas 100 invitaciones aproxi
madamente, que creo no son 
muchas hasta las 7 .114 locali
dades que cuenta la plaza. 

Tú sabes como yo que hay 
personas jóvenes que han pasa
do con entradas de pensionis
tas, tú sabes que la obligación 
de los. espectadores es pasar ca
da uno con su entrada y se ha
ce a mogollón lleva uno cuatro 
o cinco y pasan 7 u 8, que hay 
quien ha pasado sin cortarle la 
entrada y la misma la echan por 
los balcones de la plaza a la ca
lle y así sucesivamente, no sé 
cuántas veces. Es la picaresca 
española pero creo que entre to
dos debemos corregir, y en eso 
debemos estar de acuerdo. 
También es cierto que familia
res de porteros han pasado re
ligiosamente por taquilla, y no 
sólo de porteros sino de traba
jadores de la Plaza. 

Tú sabes como yo que efec
tivamente hemos puesto su
pervisores en las puertas y des
de entonces se ve más cemento 
en la plaza pero las recaudacio
nes son muy parecidas a cuan
do no los había, eso quiere de
cir algo. 

Recordarte también que tra
bajadores ya jubilados y que 
durante muchos años han pres
tado sus servicios a la plaza 
también disfrutan de pases pa
ra todos los festejos taurinos, 
esto se hizo a petición del jefe 
de personal a lo cual accedimos 
gustosa~ente. 

Por último decirte que sigo 
confiando en el buen hacer de 
los trabajadores de la plaza, y 
aquellos que injustamente se 
consideren aludidos, que segu
ro serán muy poquitos, pedir
le disculpas una vez más, y en
tre todos colaborar para que la 
fiesta taurina de Alcalá siga a 
la alza, como últimamente es
tá sucediendo, en la seguridad 
que aunque todos seamos nece
sarios imprescindibles no so
mos ninguno. 

Recibe un cordial saludo. 

José MACIAS SOTO 
Delegado Asuntos Taurinos 
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carta al 
Presidente del 
Club Juventud Alcalá 

Muy Sr. mío: 

Quiero ponerle estas líneas 
porque creo que se ha olvida
do V d. con mucha facilidad 
de cómo hace tres años, apro
ximadamente, tanto el Club 
como los jugadores, con la 
moral bastante baja, veían co
mo partido tras partido el ni
vel de asistencia al Ruiz de 
V elasco era cada vez menor y 
no encontraban la fórmula de 
animar a los alcalaínos a in
teresarse por sus equipos de 
baloncesto y balonmano. En 
aquellos malos momentos, las 
niñas de la Sección de Gimna
sia Rítmica de su propio Club 
se ofrecieron desinteresada
mente a formar un grupo de 
animadoras para aportar su 
granito de arena a crear ese 
a .mbiente que se quería con
seguir en el pabellón. 

Pues bien, Sr. Presidente, 
ese ambiente que ahora pare
ce se está consiguiendo se lo 
debe V d. a los fieles y sufri
dos socios que no se desani
man ante nada, a los simpá
ticos peñistas que ponen todo 
su entusiasmo en animar y 
dar calor a los partidos, a to
dos sus aficionados alcalaínos 
y, creo que también un poco, 
a esas pequeñas entre 10 y 16 
años que durante las tres úl
timas temporadas, sin otra re
compensa que la satisfacción 
moral de animar a sus equi
pos y llevar los colores de su 
Club, han intentado entrete
ner al público en los interme-

dios y dar colorido a los par
tidos. 

Sin embargo, ahora que to
das las ilusiones tanto de afi
cionados como del Club están 
puestas en conseguir el ascen
so del equipo de baloncesto a 
la liga ACB a V d., Sr. More
no, todos estos recursos alca
laínos le parecen insuficientes 
y ha creído conveniente po
nerse a nivel americano y con
tratar un espectáculo «dife
rente» con animadoras profe
sionales venidas de Madrid. 

No pretendo con esta carta 
criticar su decisión de contra
tar a estas profesionales, ya 
que como Presidente del Club 
está Vd. en su derecho de di
rigirlo y gastar el dinero co
mo mejor le parezca, pero lo 
que sí quiero, como encarga
da de este grupo de animado
ras, es ponerle de manifiesto 
que su forma de actuar no ha 
sido ni leal ni honesta para 
con esas niñas que han queda
do realmente decepcionadas 
ante una situación de la cual 
no se les había hablado con 
anterioridad ni dado una ex
plicación y creo que eso era lo 
mínimo que merecían, des
pués de tantos años de esfuer
zo, de entusiasmo y de cari
ño hacia su Club. 

Para finalizar esta carta 
quiero transmitirle la decisión 
de 20 niñas, las cuales después 
de haberles propuesto su idea 
de bailar conjuntamente con 
estas cuatro señoritas, a pesar 
de su edad, tienen el suficien
te sentido común para com
prender que su especial esti
lo, en el que cuidan y miman 
sus coreografías y sus ejerci-

~~to~ niño~ Mblarán ~ idioma~ 
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cios, no tiene nada que ver 
con ese otro «estilo» que, se
gún la prensa local, lo que ha 
conseguido es distraer a los 
profesionales de sus cometidos 
y hacer olvidar al público que 
lo que estaban presenciando 
era un acontecimiento depor
tivo, por lo cual no son gru
pos compatibles ni es lógico 
que se mezclen, pero como de
portistas que son y seguidoras 
del Club Juventud Alcalá, 
continuarán animando a sus 
equipos desde las gradas, aun
que no volverán a estar en la 
cancha como animadoras 
mientras el Club que V d. pre
side les dé una explicación de 
cuáles son las intenciones fu
turas para con ellas, porque 
no parece ético ni correcto que 
sirvan de comodines para 
cuando no se tenga disponibi
lidad económica para contra
tar otro espectáculo. 

Atentamente, 

Azucena DEL ROSAL 

unos tanto 
y otros tan poco 

Sr. Director: Es posible 
que, el Ministerio del Interior 
proyecte instalar unas cáma
ras de televisión en las calles 
de Madrid para vigilarlas me
jor (El Mundo, 3-abril-94, 
«J ustino Sino va»). 

Siri aspirar a tantos avan
ces electrónicos, y simplemen
te teniendo presentes los de 
normal actuación, me pregun
to: ¿Cuál será la clave para 
ver diariamente un policía en 
Nueva Alcalá? Así se acaba
rían posiblemente los aparca
mientos a la entrada de los 

bloques, perjudicando enor
memente el acceso a éstos de 
ambulancias, médicos de ur
gencia o bomberos. ¿Quién 
tendría que vivir en sus car
nes la desazón del espectácu
lo para que se organizase me
jor el actual sistema de no res
petar las normas marcadas 
por el Ayuntamiento? 

¿Cuántas veces tendrían 
que repetirse esos problemas 
de coches que no pueden sa
lir ni entrar a su destino, pa
ra que se motive ese impulso 
de regeneración y vigilancia, 
antes de que sea demasiado 
tarde para los afectados? 

Posiblemente, en esas fe
chas se analice también las se
ñales de tráfico , aumentando 
el número de «Semáforos» o 
pasos de cebra (a falta de pan 
buenas son tortas). Lógica
mente, dichos semáforos in
crementarían los fuertes fre
nazos, y más voces en la ca
lle, que como norma ya tene
mos los viernes y sábados a al
tas horas de la madrugada. 

¿Quién hará una encuesta 
para analizar los resultados? 
¡Nadie! Ya que tendrían que 
tomar medidas. 

Juan José GONZALEZ 
MARTINEZ 

AFILADOR 
SE ARREGLAN PARAGUAS 

TALLER DEL CALZADO 

«SUPER REPARACION 4 CAÑOS» 
Teniente Ruiz, 15 - Puesto 25 

(Galería Comercial) 

El Colegio MontfOrt ofrece un proyecto de calidad, 
distinto, atractivo y lleno de futuro para sus alumnos. 
una enseñanza bilingüe en inglés que asimilan sin 
esfuerzo desde los tres años. Después aprenden 
el tercer idioma. 

Todo ello con la posibilidad de realizar todos 
los estudios desde la Educación infantil hasta el 
e.o.u .. finalizarlos en nuestra Universidad Privada 
·Alfonso x El Sabio·. estudiar en la Escuela de 
Música del Colegio, practicar todos los deportes, DESDE LOS 3 AÑOS 
incluyendo tenis y natación, dentro de un marco 
natural de soo.ooo m1 y con instalaciones a nivel 
de los mejores colegios internacionales. 

7 de mayo de '994 



Automoeión A/taló, S.A. f.I 
vía complutense, HJ · <Antigua ctra. Nacional m · Tlfs.: 880 10 12 · 95 · 881 &7 55 · ALCALA DE HENARES 

VEHICULOS NUEVOS. DESCUENTOS PROMOCIONALES MES DE MAYO 

CITROEN AX .......................................................... Hasta 200.000 Ptas. 

CITROEN ZX ........................................... Hasta 600.000 Ptas. (consultar) 

C ITROEN XANTIA .................................................. Hasta 200.000 Ptas. 

CITROEN XM .......................................... Hasta 700.000 Ptas. (consultar) 

CITROEN C-15 ........................................... Hasta 90.000 Ptas. (consultar) .. . 
CITROEN C-25 ........................................................ Hasta 300.000 Ptas. 

f.I Eurocasion 

SIN ENTRADA 
- SUZUKY VITARA JXL - 92 ............................. 48.000 pts/mes. 

PEUGEOT 205 1.6 - 91 .................................... 23.000 pts/mes. 
- VOLKSWAGEN GOLF. 92 ............................... 37.000 pts/mes. 

- FIAT UNO 70 SX - 90 ..................................... 21.500 pts/mes. 
- CITROEN BX 19 GTS - 89 ................................ 23.000 pts/mes. 
- CITROEN XANTIA 2.0 SX - 93 ........................ 68.000 pts/mes. 
- CITROEN ZX 16v - 93 .................................... 58.500 pts/mes . 

. - SEAT MALAGA - 88 ....................................... 12.000 pts/mes. 
- CITROEN AX 14 TZS - 89 ................................ 20.000 pts/mes. 
- LADA familiar - 87 ............................................... 375.000 pts. 
- MERCEDES 190 E - FULL EQUIP - 89 .................. 1.975.000 pts. 
- CITROEN XANTIA 1.9 T.D 2.500 Km - 3 meses. 
- LADA SAMARA - 8 meses uso .............................. 575.000 pts. 
- FORD ORION 1.6 - 88 .................................... 17 .500 pts/mes. 

-- VOLKSWAGEN ESCARABAJO ............................. 575.000 pts. 
- CITROEN BX 19 GTI, ABS - A/A C/C D/A - 90 33.000 pts/mes. 
- NISSAN VANETTE M-LK .................................... 875.000 pts. 

TENEMOS MUCHOS MAS EN IGUALDAD 
DE CALIDAD Y PRECIO 

S:INANCIACION DE 6 A 60 MESES 
CON O SIN ENTRADA 

CARANTIA EUROPEA 
HASTA 2 AÑOS 



La cosa nostra 
Basándose en la mezcla de 

todas las etnias que han pasa
do por nuestra «Piel de Toro» 
desde los iberos, un amigo 
mío dice que los españoles es
tamos hechos de más leches 
que el queso de bola; que el fe
liz proceso nos ha hecho úni
cos, no habiendo, por tanto, 
en toda la faz de la tierra un 
grupo humano que dé a luz 
unos elementos como los que 
nacen en esta España de nues
tras entretelas. 

Que un ejemplar como el 
Sr. Roldán -pieza de museo 
de cera- haya pasado por in- . 
geniero industrial y economis
ta sin haber superado el ba
chillerato; haya sido Delega
do Provincial del Gobierno; 
Director General en la Guar
dia Civil, es decir, jefe de uno 
de los servicios secretos más 
cualificados que existen, y a 
punto de ser Ministro del In
terior; haya montado una tra
ma mafiosa de enriquecimien
to personal con dineros públi
cos y que esté amenazando al 
gobierno de la nación con do
cumentos acusadores, nos per
mite contar eón el granuja 
más granuja de todos los gra
nujas. Mejor dicho, con la 
banda de granujas gobernan
tes más desvergonzada de to
da la historia de la humani
dad. Nada hubiera podido ha
cer sin la ayuda de otros. 
Cuando termine este asunto 
comprobaremos que los italia
nos son simples monjitas de la 
caridad. 

Pero lo indignante, lo do
loroso, lo verdaderamente 
vergonzante para un socialis
ta es tener que reconocer que 
todo ello es la resultante de la 
sucia política corrupta en pro 
del enriquecimiento rápido a 
toda costa, impuesta por unos 
tipos con carnet que nada tie
nen que ver con nuestra idea, 
a la que han destrozado de la 
forma más indigna. Me refie
ro al trío González-Guerra
Solchaga y al grupo de man
dones que sostiene a estos 
auténticos histriones, artífices 
y responsables de la situación 
actual. Gente impresentable 
de la que hay que prescindir 
inmedi'atamente, dando nues
tra confianza a compañeros 
limpios , a socialistas íntegros, 
para que nuestra idea recobre 
urgentemente el prestigio que 
jamás debió perder. 

Los socialistas de ley no 
pueden permitir esta situa
(·i1)n ni un momento más. Es 
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necesaria una catarsis, una 
purificación de personas y es
tructura, comenzando por 
romper la hostilidad existen
te entre los militantes y la for
mación de pandillas que tan 
buenos resultados les propor
ciona a sus alentadores. 

Si tenemos un Partido con 
. una sola idea y un programa 
que aplicar, conceptos pri
mordiales a honrar y respetar, 
¿Cómo se puede tolerar el re
pugnante culto a la persona
lidad existente en nuestro 
Partido? ¿Qué significa -por 
citar algunos- ser Felipista, 
Guerrista o Acostista? ¿Esta
mos locos? ¿Hemos perdido 
hombría, vergüenza y digni
dad? 

¿Y qué decir de los distin
tos grupos o clanes que se for
man en las agrupaciones pa
ra entretener al personal en 
luchas internas; golfada que 
les permite -a los mismos de 
siempre- ser inadvertidos 
pasando de salvadores a la co
rruptela como norma; después 
renovadores, más tarde rege
neradores y así hasta el infi
nito? 

Hay que impedir radical
mente que se formen grupos 
de intereses dentro del Parti
do y, por supuesto, fulminar 
los que están funcionando en 
la actualidad. 

No sé los grupos que habrá · 
en otras agrupaciones, pero en 
la de Alcalá de Henares tene
mos para exportar y con los 
calificativos más cachondos 
que pueda uno imaginar; que 
según la picaresca -excepto 
«Izquierda Socialista», co-

rriente de op1n1on autoriza
da- vienen a denominarse 
así: «Grupo de Mayoría», en
cabezado por el «Clan de los 
Maestros» o «Plaga Docente»; 
«Clan de Valladolid»; «Rege
neradores» o «Clan de las Dos
cientas mil»; «Grupo Afloja 
Todo», porque son «Tres en 
Uno», a saber: «Guerristas», 
«Carrillistas» y el «Clan de la 
Corbata», y algún otro que 
puede salir a la luz en cual
quier momento. Pues nada 
hay más sencillo. Cualquier 
militante se busca unos cuan
tos amiguetes que le voten ·y 
ya está negociando con los de
más grupos chalaneando los 
cargos a ocupar. . .. ¡De 
psiquiatra! 

Jaime TUR JEREMIAS 

cartas 
de mi amigo Marcel 

Hace poco me visitó un 
buen amigo francés de Tou
louse; vino a pasar un fin de 
semana conmigo. 

Recorrimos los rincones de 
Alc;.lá y le di explicaciones de 
cuanto pude; pero ante la 
Iglesia Magistral, leyendo una 
de las placas, la que hace re
lación a los «mártires de la 
persecuci~n roja», al explicar
le lo que era y lo que conme
mora, estupefacto me dijo: «Ce 
n'est pas posibles». No com
prendió cómo después de ca
si · sesenta años se puedan 
mantener esas inscripciones. 

s~ fue encantado de Alcalá, 
de su historia, de su cultura, 
de su arte y del trato dispen-

sado. por los ak<\laínos ; se lle
vó unas fotografía y entre ellas 
una de la ya mencionada pla
ca y otra de una inscripción 
similar de la fachada del con
vento de las Bernardas. 

En nuestra habitual corres
pondencia, . entre otras cosas 
me dice que cuando vuelva 
por Alcalá, que volverá, espe
ra que esas inscripciones ya 
no existan. Que a partir de su 
visita, ha leído algo sobre 
nuestra «Guerra» y que no en
tiende esa guerra, ni com
prende su significado y mucho 
menos comprende que la re
cordemos al cabo de tantos 
años como una hazaña. De las 
inscripciones dice que siendo 
muy benévolo las calificaría 
de obsoletas. 

Puede resultar un poco mo
lesto y triste tener que dar la 
razón a opiniones de personas 
que no tienen otra vincula
ción con nuestra ciudad que 
la de turistas; pero si sincera
mente entendemos que sus 
manifestaciones son acerta
das, aceptém.oslas y pongamos 
los medios para evitar que eso 
se repita. 

Creo que mi amigo Marcel 
tiene razón en lo que _me dice 
y así lo expongo. 

UN ALCALAINO 

WHISKERIA NECESITA 

SEÑORITAS 
Sueldo más 50% comisión 

Telf.: 888 87 85 
(llamar a artir de 8 tarde) 

WOQLDCLIME.s.1. 
ACONDICIONAMIENTO DEL AIRE 

Si le preocupa el calor del · verano 

y el frío del invierno 

WOQLDCLIME,s.1. SE LO SOLUCIONA_~ 

disfrutando de temperatura ideal todo el año 

Sólo distribuimos e instalamos primeras marcas 

Telf .: 883 58 29 Fax: 882 46 57 
Cánovas del castillo, 10, 1 o • ALCALA DE HENARES 

7 de mayo de tlJI 



Residencia :S ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre (3 km. de Azuqueca de Henares, 10 km. de Alcalá) 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, fisiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 

SITUADA EN URBANIZACION MODERNA (RESIDENCIAL 
SANTA AGUEDA). A 15 MINUTOS DE ALCALÁ 

Información y reserva de habitación: 
Telfs.: (949) 26 03 71 - / 26 03 50 

....-------------- ·-- .. 

fíiiiiii'> Talleres 
<1!9= 1AGUSTlll Gii. 

REPAUCION GENEUL DEL AUTOMOVIL 
•CHAPA 
•PINTURA 

• MECANICA 
• ELECTRICIDAD 

Polígono Industrial Alcalá 1, Nave 61.3 
(Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32) - Tlf.: 882 26 31 

ALCALA DE HENARES 

TALLER 
DE PELETERIA 

TUBAJOS 
A 

MEDIDA 
ENTODOTlfO 

DEPIELES: 
" /"\ l o.Q e,\/\C lO. \/\~ 

C\)lllO.lt '--V 
Zmro, Altnkán, 
Nutria, Visón, 

MoutóJl, 
Marm~. a «La piel a su medida» 

Más de 15 años de experiencia 
Etc. ·· 

VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIOÑ'.,J:S 

el Daoíz y Velarde, 14 - local 3 (frente colegio D. Juan -iY 
Telfs.: 880 82 35 - 888 25 91 -ALCALA DE HENARES-

. MARMOLES MOLINA 

7 de maro de , .. 

OFERTA ESPECIAL 
Hasta un 30% de Dto. en 

diferentes modelos de chimeneas 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 

A•lllOS 5IBIDOS lllillll Y TARDE · 

¿Cómo ir al Aeropuerto? 
Entre los muchos ejem

plos de centralismo madri
leñista, que nos afecta a los 
alcalaínos con mayor in
tensidad que a los ciudada
nos quejicas de regiones pe
riféricas, hay uno que me 
viene a la mente cada vez 
que tengo que ir al Aero
puerto, lo cual ocurre una 
docena de veces al año. 

Sigo sin entender cómo 
desde los terminales nacio
nales e internacionales de 
Barajas hay un excelente 
servicio de autobuses cada 
cuarto de hora para trasla
dar a Madrid a viajeros y 
acompañantes, mientras 
que los ciudadanos que vi
vimos en la otra dirección, 
«the wrong side» que dirían 

. los ingleses, no tenemos na
da en absoluto que no sean 
nuestros vehículos particu
lares o taxis. Y eso que so
mos unos cuatrocientos mil 
los ciudadanos de segunda 
que vivimos en Transjara
mia, contra los dos millo
nes y medio de privilegia
dos residentes en Cisjara
mia. (Brindo aJ.C. Canal
da est:>s dos topónimos, . 
elaborados con espíritu de 
kilómetro cero, para que 
los utilice en sus frecuentes 
y quijotescos mandobles 
contra el desaforado moli
no madrileño.) 

Si absurdo es el proble
ma en sí, más grave toda
vía me parece la resigna
ción y la desidia de los 
transjarámicos, que nomo
vemos un dedo para resol
verlo. Tengo en mis manos 
un folleto de una agencia 
de viajes, que me ofrece 
vuelos a Barcelona por 
6.900 Ptas, tras la saluda
ble competencia que se ha 
establecido una vez termi
nado el monopolio de Ibe
ria. Pues bien, este intere
santísimo precio queda 
anulado para los alcalaínos 
si tenemos que pagar un ta
xi al aeropuerto, que ac
tualmente viene a salir por 
unas cuatro mil pesetas_ La 
desproporci~n es exagera
da. 

La solución civilizada 
hubiera sido un sencillo ra
mal ferroviario que enlaza
ra el Aeropuerto con todos 
los puntos de la provincia, 
incluyendo la capital, como 
se ha hecho en todo el mun
do y, entre nosotros, on el 
aeropuerto de Málaga. Pe-.. 

ro como pedir soluciones 
civilizadas en nuestro país 
podría ser calificado de de
mencial, por el momento 
yo me conformaría con una 
línea de autobuses, no tan 
frecuente como la que dis
frutan los cisjarámicos, pe
ro por lo menos cada dos 
horas. Partiendo. de Gua
dalajara y enlazando po
blaciones industrializadas 
como Azuqueca, Alcalá, 
Torrejón y San Fernando, 
·los costes quedarían bas
tante diluidos y no tendría 
por qué ser una línea defi
citaria. Y si lo fuera, ¿se
ría la única? 

Creo que no sería impo
sible una petición manco
munada entre los munici
pios citados ante el organis
mo correspondiente. Todos 
los residentes en nuestra 
zona nos beneficiaríamos y 
ahorraríamos mucho dine
ro al cabo del año. ¿Se ha 
calculado lo que cuesta al 
año el traslado de los ediles 
al Aeropuerto, a bordo de 
un coche oficial, con telefo
nía móvil, conductor de 
uniforme y cajita de bom
bones Ferrero y Rochet por 
si le «apetecieran» al conce
jal Crescencio Vicente? ¿o 
lo que gastan las empresas 
del. Corredor del Henares 
cada vez que sus directivos 
tienen que desplazarse por 
motivos profesionales? 

Me parece que sería 
cuestión de hacer números, 
para comprender lo razo
nable de mi petición. Hace 
aproximadamente seis años 
hubo una propuesta del 
Partido Popular en el Ayun
tamiento en relación con 
esto. Fue unánimente re
chazada por los otros gru
pos, sin que yo entendiera 
muy bien las razones. A lo 
mejor hay un poquito me
nos de cerrazón en la cor
poración actual y sería po
sible hacer un nuevo inten
to. Aunque una ev<!ntual 
aprobación lo más proba
ble es que no sirviera tam
poco para nada y pasara co
mo con el albergue para in
digentes, solicitado también 
en la anterior corporación, · 
aprobado en ésta· y sin que 
el equipo de gobierno tenga 
por el momento, al parecer, 

. la más mínima voluntad 
política de construirlo. 

Fernando GARCIA-PELAYO 
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Señores, e~to está que arde. 
")e t.aya entregado o no el de
~aparecido más famoso de la 
historia de España desde los 
casposos tiempos de Eleuterio 
Sánchez cuando este semanario 
caiga en las manos de ustedes, 
ya estamos metidos de bruces 
en algo parecido a esa esplén
dida novela de Ross McDonald 
que se titula El hombre ente
rrado, así que a mí me gusta
ría averiguar si hay o no hay 
trama detrás, por razones ob
vias. No porque tenga corazón 
de boy scout sino porque a uno 
le gustaría ser ese buen profe
~ ional que presta sus servicios 
a la sociedad trayéndola -a la 
trama, se entiende- agarrada 
de las orejas. Ya está bien de es
cribir el enésimo artículo con
tra la corrupción , que empie
zan a oler peor las denuncias 
que la podredumbre en sí. 

Es una lástima que yo no 
tenga una oficina particular 
-de ésas que están hechas un 
desastre porque la secretaria se 
acaba de despedir, hasta de ha
cer favores y seguir soltera
para que cualquiera de los mu
chos perjudicados en este mal
dito asunto del caso R ... pudie
ra llamar a la puerta. Tras ella, 
en lugar de andar criticando a 
los socialistas como todo el 
mundo, yo estaría sentado en el 
sillón , esperando que me con
trataran. Fumándome un ciga
rrillo y con los pies encima de 
una mesa llena de papeles des
ordenados, como Humphrey 
Bogart mismamente. 

Si traigo este dichoso caso a 
relucir aquí no es para sacar 
ventaja política alguna -que 
no estoy en nómina de ningu
na sigla partidista- s_ino por
que ahora veo claro el tiempo 
que he perdido estudiando tan
tas cosas diferentes en lugar de 
haberme hecho detective priva
do de novela negra, que son los 
sujetos más útiles a la sociedad 
-española- de hoy. Bueno, 
quien dice de hoy , dice de es
tas últimas semanas que nos 
tienen tan en vilo. 

Ser útil de verdad como in
n ·s t i~ador nato -v no como 

A contraviento 

¿Quién sabe dónde, cuántos, 
y para qué? / como, 

articulista de pacotilla- es lo 
que me gustaría más que nada 
en el mundo. Mis honorarios 
serían muy razonables si llega
ra a ser contratado, en fin, pa
r.a averiguar qué hay detrás de 
este al~acil tan mal alguacila
do. Que a lo mejor no hay na
da y él ha sido el único que ha 
entendido la política como vo
cación de ser vicio. Es que a 
mí, de vez en cuando, se me es
capan estas ingenuidades. 

Es cierto que no tengo licen
cia para.investigar pero tampo
co el tipo ese era ingeniero ni 
tenía ningún master en econo
mía, ni nada de nada; y hasta 
es posible -ya lo verán uste
des- que ni siquiera tuviera 
carné de socialista. Así que sa
bueso e investigado estaríamos 
a la par. 

Lo que sí tengo son algunos 
datos para empezar. Por ejem
plo: este primer hombre -pri~ 
mero de momento- se cogió 
una depresión exactamente 
igual que los cuatreros se cogen 
los caballos, para atravesar el 
Río Grande a galope tendido y 
enviar un mensaje amenazador 
a los comisarios de la frontera. 
Mediante el viejísimo sistema, 
por cierto, de mantener buenos 
contactos con quien sea, está 
consiguiendo arrancar de las 
paredes el pasquín donde decía 
eso de Se busca: 10.000 dólares, 
Vivo o muerto. 

De manera que si ganó un 
tiempo tan precioso para poner 
los pies en polvorosa -el pol
vo, ya se sabe, no deja casi 
nunca ver con claridad el hori
zonte y en él las siluetas se re
cortan en plan muy confuso
eso indica que el tipo nos ha sa
lido muy listo. 

Empiezo poi desechar la idea 
de que todos los demás: el she
riff, sus ayudantes, la chica ru-

bia del saloon, el juez, el due
ño del rancho y especialmente 
nosotros los peones - ya sin va
cas que conducir a ninguna 
parte- seamos tontos.de rema
te. Esto es lo que parece cuan
do uno observa lo inmóviles y 
con dos palmos de narices que 
nos quedamos en la polvorien
ta calle de esta españolísima 
Dogge City, ciudad sin ley, pe
ro no es cierto. Las cosas úni
camente suceden así en las pe
lículas del Oeste, no en las ne
gras como ésta que estamos ro
dando. 

Al parecer figuran entre mis 
cualidade.s una cierta capacidad 
deductiva y la discreción más 
absoluta -sé permanecer calla
do como una tumba y jamás he 
sacado provecho de las confi
dencias que me llegan- y , des
de luego , no soy tan ñoño co
mo Paco Lobatón, así que na
die ha de temer que yo acabe 
llevando a la televisión al reen
contrado para que se abrace de 
nuevo con sus viejos amigos y 
compañeros de antes. 

Es más , sé de memoria mu
chas de las parrafadas filosófi
·cas de Sam Spade, Philip Mar
lowe, Lew Harcher y Pepe Car
valho, los grandes clásicos lite
rarios de la investigación pri
vada. Ellos han sido mis mejo
res maestros -imaginarios, eso 
sí- en esto de husmear antros 
infames, descubrir pistas infa
libles , rebuscar entre los cubos 
de la basura, sobornar cons.er
jes , ce>mprar confidenti:s'" y re
sistir los encantos irresistibles 
de las vampiresas. En especial 
los de las novias de los jefes, 
que siempre están deseando de
jarles porqu~ no les va esa vi
da. Según dicen -ellas. 

Hasta mis relaciones con la 
policía no serían tan malas co
mo las de aquellos famosos 

busca-líos. Nunca he tenido 
cuentas pendientes con ella , ni 
siquiera cuando era más joven 
y tenía un par de carnés impo
sibles de legalizar. Y no tenien
do arma de fuego ni licencia de 
detective , ese teniente cabrea
do tan tópico de todas estas his
torias -que ha dejado de ser 
amigo de los sabuesos- no me 
las podría retirar. 

De aquellos grandes investi
gadores de ficción que atrave· 
saban la novela policíaca descu
briendo asesinos de gran alcur
nia y subterráneas conspiracio
nes políticas he aprendido, por 
desgracia, que el buen detecti
ve privado acostumbra a co
menzar su trabajo cuando le 
contratan para algún asuntillo 
menor -la búsqueda de cual
quier desaparecido, por ejem
plo- pero siempre acaba enre
dándose en una densa telaraña 
que encubre y deja ·intactos a 
los verdaderos culpables del 
complot. Y, lo que es muchísi
mo peor, el desenlace de la his
toria -de todas las historias
te obliga a reconocer la impo
sibilidad material de que . este 
mundo tenga un mínimo arre
glo mientras haya armas, dine
ro y hampones disfrazados de 
buenos chicos que saben lo que 
hay que hacer para llegar muy 
lejos. 

Por eso , al final, el detective 
no tiene más remedio que reco
ger el sobre con la liquidación 
de los servicios prestados -in
completos, claro- , . encender 
un cigarrillo bajo las luces de 
neón de la ciudad y acabar per
diéndose, solitario, en la lluvio
sa noche de los tiempos. 

Pensándolo bien, me convie
ne más colgar el cartel de Ce
rrado por vacaciones en la 
puerta de ese despacho de in
vestigador privado que no ten
go ni tendré jamás y largarme 
a alguna playa caribeña donde 
olvidar deseos insensatos. Pue
de que cualquier día de éstos 
me encuentre por allí con el res
to de los implicados. O con An
tonio Anglés. 

Sergio COELLO 

¡OCASIONES UNICAS! VEHICULOS CON MATRICULAS RECIENTES 

~os OFERTAS VALIDAS BASTA AGOTAR EXISTENCIAS. Venga e infórmese hoy mismo en: 

~ COllCECJIR ..::~ 
ALCALA: Vía Com lutense, 95 'unto a P consa -Tlf.: 880 62 00- 882 25 43/4 -TORRE ON: Avda. Castilla, 12 -Tlf.: 676 8811 
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Pero Maki e s un tipo en-
11·aiiable si se le pone al lado 
de algún tipo que hace poco 
era el jefe de un Cuerpo que 
pronto cumplirá· &us ciento 
cincuenta años de antigüe
dad, de un Cuerpo que siem
pre se caracterizó por su aus
teridad , de un Cuerpo que 
-.icmprc fue dirigido por 
agentes provenientes del 
mismo y en el que -con ló
gicas y abundantes excepcio
nes , que del número sale la 
calidad-:- siempre la integri
dad fue su divisa. Ahora, el 
•: x-jefe y presunto gran cho
r izo está huido y es buscado 
por quienes él dirigía. E in
cluso se permite conceder 
entrevistas nauseabundas, 
que sólo pueden valer para 
elevar tiradas. ·Y en ellas de
cir que o se pega un tiro o ti
ra de la manta. ¿Y por qué 
11 0 tira de la manta y luego 
se pega el tiro ? Aunque sólo 
fuera por el bien de este país 
que no se merece la mala 
sombra política que tiene 
con o sin democracia. Y a ve
remos en qué termina este 
l·ulcbrón de pelas , sexo , re
galos, fondos reservados , 
cue ntas corrientes y demás. 

Ni nada tiene que ver el 
modesto carterista que es el 
Maki con el hombre del pe
lo blanco que pone la firma 
en los billetes, que compare-
1-c ante una Comisión parla
mentaria confuso y balbu
ccante pero sin ser capaz de 
e x plicar cómo es capaz de 
ganar cientos de millones , 
corno el otro, salvo por el he
cho sencillo de ser el Jefe de 
los caudales y en consen-

ucncia conocer cla:ves y an-
1 ccedcntes que otros no co-
11oda n pero que él , precisa
mente él , era el único que no 
podía utilizar. Para eso se le 
puso un más que saneado 
sueldo . Pese a lo cual cuan
do se carece de lo que se 

Las confidencias de Don Miguel 

<<El último choriso>> 
Ese gran humorista que fue IVA, recientemente fallecido en acci

dente de automóvil, creó entre otros personajes al entrañable Maki
navaja, chorizo de profesión, que junto con su inseparable Popeye 
y siempre con el acompañamiento ·del Moromierda, forman un trio 
delicuencial cuyas buenas 11cualidades» para sí quisieran alguno de 
los chorizos de los tantos como hoy campan por los verdes campos 
de nuestra política. Y una vez más quiero dejar muy, muy claro que 
estoy convencido de la más profunda honestidad por parte de la ma
yoría de los p0líticos. Lo que sucede es que los indecentes y los im
presentables lo son en tal cuantía que con su indecencia e impresen
tabilidad podrían rellenarse paIJtanos de porquería. 

debe tener , la tentación es 
difícil de vencer. 

Y qué decir de ese apren
diz de caco que es el Maki al 
lado de esa maga de las fi
nanzas, llegada de la Fran
cia y con nombre. de ópera, 
que en horas veinticuatro 
pasó de ser la hija de la asis
tenta del partido a disponer 
de ·una saneada fortunilla, 
con coches de lujo, chaletes, 
cuentas corrientes varias , 
variados abrigos de piel y 
tranquilidad económica pa
ra los restos. Lo dicho, que 
el Makinavaja y sus amigos 
son vulgares raterillos. Eso 
sí de los que van a la cárcel, 
que aún hay clases. 

Y nada digamos de ese po
bre descuidero de ficción, 
junto a quienes montaron el 
asunto ese de las empresas 
que traen loco al Juez Bar
bero, que eso sí que es tela 
marinera. Los presidentes 
de los grandes bancos no sa
ben nada de nada o le echan 
el muerto al muerto; los je
fes del tinglado se enteran 
por la prensa; la colabora
ción con la justicia, obliga
ción constitucional para to
dos , brilla por su ausencia; 
el lodazal es cada vez más 
hediondo. Pero nadie tiene 
la gallardía de dar un paso 
al frente y decir: aquí estoy 

yo y esto es lo que hay. Ni 
en los peores momentos pa-

. ra España hubo tanta des
vergÜenza. Lo dicen las re
cientes encuestas. Y menos 
mal que alguna parte de la 
prensa ha sacado la bande
ra de la lucha hasta donde 
preciso fuere p~ra que de 
una vez nos demos cuenta de 
que se pretende aquí cons
truir una democracia y tan
to hojarasca simuladora ya 
está sobrando. Y podríamos 
seguir dando pelos y señales 
de l~s muchos casos que en 
el último decenio han em
porcado la vipa de este país 
ante la mirada condescen
diente y tolerante de quienes 
ya hace tiempo tendrían que 
haber intervenido. 

De todas formas yo creo 
que hemos llegado al «DO va 
más». ¿Qué habría pasado 
aquí si ante aquella denun
cia de Alonso Puerta se hu
biera actuado en consecuen
cia en lugar de borrarle de la 
nómina? Posiblemente los 
tantos años perdidos para el 
pueblo y para la democracia 
-y ganados para demasia
dos impresentables- no se 
habrían perdido. Y ojo que 
cuando se habla de corrup
ción no se habla sólo de la 
corrupción económica. Pero 
superada ésta, si fuera posi-

ble , ya se 
entraría a 
hablar de 
las muchas 
otras co
rrupciones 
y a limpiar 
el país de 
tanta mier
da. Que lo 
que ahora sabemos es sólo la 
punta del iceberg que aún 
está por conocer. La lógica 
consecuencia de tantos años 
-desde 1982- que muchos 
creímos serían socialistas y 
que sin embargo devinieron 
en felipistas. 

Pero volviendo a Makina
vaja. En un momento deter
minado Maki conoció que 
alguien, un su amigo, había 
robado a un ciego. Y ese fi-
19sofo que todo chora' lleva 
dentro le hizo decir: «En un 
mundo podrío y sin ética , a 
las personas sensibles sólo 
nos queda la estética». Pues 
bien, por estética, si aún 
queda alguna y aunque sea 
makinavajera, ya va siendo 
hora de que, quien corres
ponda, se dé cuenta de que 
por encima de los partidos y 
por encima de la toma del 
poder y del uso pernadista 
del mismo, por encima de 
personajes y personajillos , 
está la democracia y lo que 
significa. Y por encima de la 
democracia está un país har
to de engaños que se llama 
España. Empecemos a pen
sar de una vez en el país, en 
sus ciudadanos y en el bien 
común. Y después de tanto 
escarmiento recordemos que 
es imposible tener seguridad 
mínima si consentiillos que 
la zorra se ponga, ahora, a 
cuidar a las gallinas. Casi 
mejor que se presente a las 
próximas Makinavaja, el úl
timo choriso. 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 

CONSULTA MEDICO PSICOANALITICA 
GRUPO CERO 

~s'~~R-41\th REINOSA ~ ~>.-~~ ~ • 

i~~ el ~tt_~-~;l~:E~~~s42 
• ANSIEDAD, DEPRESION, OBSESIONES. 
•PROBLEMAS DE PAREJA Y FAMILIARES. 

• TRASTORNOS INFANTILES. 

• DISFUNCIONES SEXUALES. 
• AFECCIONES PSICOSOMATICAS 

C/ Alvaro de Bazán, 9 - 5° E 
Petición de hora Telf.: 883 02 13 

Alcalá de Henares 

7 de lllllJO de t994 

BODAS, BANOUETES, COMIDAS DE EMPRESA 
Comidas a la carta 

Especialidad en cordero - pescados frescos - postres tropicales 

Todos los días, 
incluso sábados y domingos. Seis primeros, seis segundos, 
postre, bebida y pan 2.975 Ptas. (incluido IVA) 

MENU DEL DIA: Tres primeros, tres segundos, postre, 
bebida y pan 900 ptas. (incluido IVA) 
Desayunos. meriendas. tapas variadas en cafetería 
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La feria del Libro 
Tiene toda la razón del mun

do Sergio Coello cuando se la
menta de que la feria instalada 
en la plaza de los Santos Niños 
sea en realidad una simple fe
ria de la Enciclopedia; aunque, 
desengañémonos, esta circuns
tancia no supone ninguna no
vedad con respecto a lo habi
tual. ya que siempre ha sido así 
y, a lo que parece , no existe en 
Alcalá una alternativa real a la 
misma. 

No podían ser mejores las in
tenciones de Dolores Pérez 

. Quirós, la concejal de cultura, 
cuando impuso la condición de 
que al menos la mitad de 1.os li
bros vendidos fueran de bolsi
llo; pero lo cierto es que la rea
lidad ha dejado su deseo en 
simple agua de borrajas. Si des
contamos las casetas institucio
nales (y aquí al menos podemos 
comprar el libro editado por la 
universidad que nos resulta 
inaccesible durante todo el año 
por culpa del horario de funcio
nario qut: rige en su servicio de 
publicaciones), las _de enciclo
pedias, la de un club del libro, 
las de lance y las de cosas raras, 
no nos queda virtualmente na
da. Dicho con otras palabras: Si 
pretenden comprarse ese libro 
normalito que está a la venta en 
cualquier librería de medio pe
lo, no se molesten en ir por allí, 
ya que casi con toda seguridad 
no lo van a encontrar. 

Claro está que habría que es
tudiar cuál es el origen del pro
blema; porque no es normal 
que en una ciudad como Alca
lá, con cerca de ciento setenta 
mil habitantes, universidad y 
una gran cantidad dé gente jo
Yen, baste con los dedos de una 
mano, y ·aún quizá nos .sobre, 
para contar todas las librerías 
de verdad existentes, incluyen
do incluso a las muy normali
tas. Librerías, insisto, no luga
res donde se venda algún libro, 
que de éstos hay bastantes. Si 
a pesar de todo vivimos en una 
ciudad tan poco culta, no nos 
quedará otro remedio que 
·aguantarnos y pechar con lo 
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Gacetillas complutenses 
que en realidád nos merece
mos. 

Por último, he de decir que 
considero un acierto utilizar la 
plaza de los Santos Niños para 
eventos de este tipo; cierto es 
que se trata de un lugar de me
nor tránsito que la plaza de . 
Cervantes, pero precisamente 
así es como se podrá crear en la 
gente el hábito de desplazarse 
hasta allí; puesto que nuestra 
plaza principal está tan conges
tionada, no está de más resca
tar la de los Santos Niños la 
cual, si me apuran, al ser más 
recoleta resulta todavía más 
apropiada para estos fines que 
la propia de Cervantes. Y si de 
paso esta iniciativa sirve para 
potenciar la cercana y semiol
vidada casa de la Entrevista, 
pues mejor· que mejor. 

La farola perdida 
Seguimos con la plaza de los 

Santos Niños. Durante bastan
tes años, y de eso me he queja
do repetidamente, la base de la 
farola situada en mitad de la 
plaza permaneció huérfana de 
la misma. Recientemente se ha 
instalado una farola nueva la 
cual, aunque bastante digna , 
no es la original. Nada tengo 
que oponer a que se haya ins
talado una farola nueva en vez 
de la primitiva, pero mi pre
gunta es la siguiente: ¿Qué ha 
pasado con ésta? Según mis no
ticias en su día fue llevada a un 
almacén municipal, y allí debe
ría estar si no ha seguido el ca
mino de objetos tales como el 
escudo de arco de San Bernar
do , el artesonado de las Catali
nas o los lienzos del teatro Pe
queño, todos ellos desapareci
dos al parecer irremisiblemen
te cuando estaban bajo custodia 
municipal. 

Me preocupa, pues, y mucho 
que esta· valiosa farola haya 
pasado a engrosar la lista de 
objetos perdidos, por lo que 
desde aquí pregunto, primero, 
por su paradero y pido, a con-

tinuación, que sea instalada 
en algún otro punto de la ciu
dad como ocurrió con su ge
mela, retirada para la insta
lación del monumento al Des
cubrimiento y hoy emplazada 
en la vecina plaza de Santa 
Lucía. 

El aparcamiento 
de la comisaria 

Recientemente ha sido noti
cia, y no precisamente agrada
ble, la escasez de vehículos de 
la comisaría alcalaína, lo que 
redunda lógicamente en un de
terioro de la seguridad ciudada
na. Sin embargo, cada vez que 
paso por la calle del Cid Cam
peador, en la cual está ubicada 
la citada comisaría, me sor
prende comprobar cómo la mis
ma tiene reservados los aparca
mientos de buena parte de la 
calle, los cua~es quedan así inu
tilizables para los vecinos. Te
niendo en cuenta la parquedad 
de su parque móvil y la existen
cia además de un aparcamien
to propio en el interior del pro
pio edificio, no co~prendo por 
qué necesita ocupar tanto espa
cio en: un barrio en el que apar
car es una odisea cotidiana pa
ra sus habitantes dada la satu
ración existente en el mismo. A 
mí, la verdad, no me cuadran 
las cuentas. 

Los quioscos 
de la plaza 

Ahora que se ace~ca de nue
vo la temporada veraniega me 
gustaría hacer una pregunta: 
¿Se va a repetir la inflación 
de quioscos y terrazas en la 
plaza de Cervantes? ¿Se van 
a seguir. instalando estas últi
mas en aceras estrechas inte
rrumpiendo completamente el 
paso a los peatones? Estos pro
blemas se dieron el año pasado 
y, la verdad, no me gustaría 
verme obligado a sufrirlos de 
nuevo. 

El Canalón de aluminio lacado. 

ESTETICO • INALTERABLE • SOLIDO • ECONOMICO • ESTANCO 

Canalón y bajantes de recogida de pluviales para chalets y viviendas unifamiliares. 

Los accesos 
al cementerio jardín 

Hace ya bastante tiempo, en 
una entrevista publicada en es
te semanario, un responsable 
del cementerio jardín cantaba 
las excelencias del mismo al 
tiempo que respondía a la que
ja de falta de unos accesos de
centes afirmando que éstos se
rían construidos en un breve 
plazo; a lo que yo a mi vez res
pondí preguntando la razón 
por la que éstos no hubieran si
do hechos antes en vez de des
pués. 

Lo malo es que ha pasado 
el tiempo (meses, muchos me
ses, si no más de un año) y 
la situación continúa siendo 
la misma, con un nuevo geren
te presumiendo del cemente
rio jardín pero con unos acce
sos tan provisionales como 
deplorables, sin que se haya 
hecho lo más mínimo en todo 
este tiempo por solucionar 
este problema. Y ya está bien, 
creo yo. 

Y no sólo está el problema de 
los accesos al cementerio jar
dín, sino que además llueve 
sobre mojado ante la inexisten
cia de un camino fácil para 
los peatones que deseen acce
der al puente Zulema, al veci
no parque, al propio cemente
rio jardín o al centro de arte
sanía; la inexistencia absoluta 
de . aceras y la cabezonería de 
hacer de la variante de la carre
tera de Pastrana una vía rápi
da en vez de una avenida tie
nen toda la culpa, para perjui
cio de peatones. 

Los. autobuses • 
de la calle Escritorios 

Los autobuses escolares con
tinúan metiéndose por la calle 
de Escritorios, a pesar de que 
literalmente no caben, y conti
núan parándose impunemente 
en mitad de la calzada inte
rrumpiendo el tráfico siempre 
que les apetece. ¿Hasta cuán
do? 

José Carlos CANALDA 

Distribuidor: 

OlftlllOOO J 
y 

CANAL2000 SL. 

• Se fabrica en el lugar de instalación por un taller furgón, a la medida exacta de la cornisa. 

Ctra. Alovera Km. 2,800 Nave n2 2 
Telfs.: (949) 2619 59 • 26 26 72 

Fax: (949) 26 44 74 

• Color a elegir entre una gama de 14 colores prelacados. 

• SIN JUNTAS NI SOLDADURAS. 

AZUQUECA DE HENARES 
(Guadalajara) 
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inventario 
' de chapuzas 

Predicar 
con el ejemplo 

Fíjense ustedes en los tol
dos qu1;: aparecen en la foto
grafía, instalados reciente
mente en la calle de Ramón 
y _Cajal, justo frente a nues
tra redacción; y fíjense; es
pecialmente, en la palabra 
«Municipasl» que campea en 
los mismos. 

EV 
.. r¡ EMPRESA --
/ ·. DE LA MVflM 

¿Por qué? Bien, resulta 
que existe una normativa 
que regula la instalación de 
mobiliario urbano en el cas
co antiguo y; por lo que sa
bemos , este tipo de toldos no 
está permitido en el centro 
de la ciudad. De hecho, el 
ayuntamiento ha obligado a 
retirar más de uno de simi
lares características instala
do por particulares. 

Si el ayuntamiento no 
autoriza -y pensamos que 
hace bien- el uso de este 
modelo de toldos en el casco 
antiguo, ¿por qué entonces 

consiente que una depen
dencia suya (la Empresa 
Municipal de la Vivienda) 

¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

moderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte. 
Muy fuerte. Por si tiene que tirarse de los pelos. 

-·---. .-... 

Solicite consulta llamando al teléfono aollO 
882 75 75 - -

PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES ,Oo/I D'i'O· 
111 

TRATAMIElllO 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 

' .. lllGJO de t9M 

lo pueda hacer impunemen
te? La ley ha de ser la mis
ma para todos y , aún más, 

quien es responsable de exi
gir su cumplimiento debería 
ser el primero en respetarla. 

VADOYENGUS 
<<ALCALA>> 
CREPACAR·ALCALA, S.L.> - - -

• MECANICA • ELECTRICIDAD 
• PUESTA A PUNTO • FRENOS 
• AMORTIGUADORES • BATERIAS 
• TUBOS DE ESCAPE • MONTAJE 
• PARALELO DE ACCESORIOS 
• EQUDJBRADO • CAMBIO DE 
• LAVADO COMPLETO ANTICONG 

-:•:- Interior y exterior • PETROLEADO =··-• :.-:•: REPUESTOS DEL MOTOR :::;: ••:•S: • y ::1:: 
:::::- LJMPnot7 11 DE TAPICERIAS. :::i: ~-=-== """" ..... .. &w••S- .. ,,, .. .. --=·.!= -:·-= • .. _ --·.··!--=-·!- .. ~- =~-== s ·=~, --~·::: =~ ~- · ,._:·-- ~===== ~:::~ ::S:;~ 
~= ~-~-~-·.~- -~ ~-. ===·= --==.1.;E_ -:·:: .. =:•=---t·-- ... ·-::•:·~ na••• .. ra:•=-- ::::::: . =:¡s5 =:=:= :::•.:-- ~-==== :::1-= Abierto de LUNES a VIERNES todo el día :::1:: ~===== :::s= ••:•S: y SABADOS de 8,30 a 14,30 horas :::1:= :;.;,_ -··. 
POLIGOllO lllDUSTRIAL JUllAPI, calle B. nne ti . .ILCAIA DE HEIAIES 

Telf .: 882 02 28 

PUERTA de Maclrl'9 



Humoris causa 

Que alguien lo explique 
Ha habido un tiempo pa-

1·a los economistas y ahora es 
el tiempo de los sociólogos. 
Durante esta última década 
todo podía o parecía inter
pretarse con números tabu
lados, balances, macro y mi
croeconomías , estadísticas 
contables y cotizaciones , dé
ficits y superavits . Las sa
crosanta ley del mercado , la 
ley de la oferta y la deman
da, regía nuestros destinos. 
La sociedad ~ntera era un 
cash-flow. La economía era 
la religión, y Popper, Fried
man y Keynes, sus profetas. 
Áhora vienen los sociólogos 
a explicarnos la crisis de las 
ideologías y la crisis de los 
valores, el pulso vital de la 
sociedad, el neodesencanto y 
el asunto ese de la «genera
ción X» que se ha inventa
do un americano para refe
rirse a los jóvenes de hoy en 
día. La sociología tomá el re
levo en la explicación de la 
crisis , que los economistas 
no saben explicar. Menos 
Marx que era las dos cosas 
pero le han enterrado. 

Conozco a un médico de 
empresa que en sus consul
tas laborales acostumbra a 
recomendar a sus pacientes, 
ante cualquier inquietud por 
su salud: usted lo que tiene 
que hacer es ir al médico. Y 
creo que a los economistas 
les pasa algo parecido. Se 
han pasado más de diez años 
postulando el desarrollo y el 
crecimiento, disfrutando de 
su estatus de mediadores, 
oficiando como sacerdotes de 
la religión del li°!Jre merca
do y de intervencionismos 
correctores. Han estado de 
moda. Se les ha hecho caso 
y han mandado mucho. Pe
ro ahora no saben lo que 
ocurre , ni porqué todo eso 
nos ha conducido a una cri
sis que llaman mundial , por 

llamarla· de alguna forma, 
o a falta de una explicación 
más concreta. Se han que
dado sin recetas y nos man
dan al médico. Tanta tec
nocracia no podía ser bue
na. Desde aquí recomien
do a los jóvenes en busca 
de un buen oficio con título 
universitario que se apunten 
a la sociología. Van a hacer 
falta muchos sociólogos pa
ra explicar lo que ocurre . . 
No les va a faltar trabajo, 
seguro. Y además van a 
poder escribir libros y ar
tículos periodísticos. La so
ciología es la disciplina pa
ra las épocas de crisis. Aho
ra les toca. Es su turno de 
oficio. 

Habrá que explicar por 
qué prosperan los más inep
tos, por qué ligan más los 
más tontos, por qué se ofre
cen cargos a verdaderos in
documentados , por qué 
auténticos fracasados quie
ren ser concejales , por qué 
participan en tertulias re
nombrados payasos , por 
qué los hipnotizadores es
tán de moda, por qué pre
sentan programas de televi
sión ostentosos estúpidos y 
estúpidas, por qué se aplau~ 
de una mala obra de teatro , 
por qué Antonia dell Atte 
nos cae bien, por qué se de
ja gastar dinero a los cursis 
de Telemadrid, por qué nos 
tiene que gustar una sopa, 
por qué los jóvenes abu
chean al ex-ju~z Garzón ... y 
todas esas cosas que nos· de
finen y nos atontan. Serán, 
al final, explicaciones de so
ciólogos. Pero creo que los 
economistas deberían haber
lo tenido en cuenta, por 
aquello del factor humano, 
o las fuerzas productivas si 
se prefiere. 

Pedro Enrique GOMEZ 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES - ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

,,, ] 1fji)'¡1) ¡) [·lti 1 ~.]ti·,,, M 1 ~~ f!I 
el. Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 
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Está proyectado elevarlo a quince, sin embargo, 

dicha cifra resulta claramente insuficiente 

La defraudación tributaria está 
fijada en cinca millones de pesetas 
para ·que constituya delito fiscal 

Existe un proyecto para 
elevar a quince millones la 
cuantía suficiente para cons
tituir el tan temido delito fis
cal. Ciertamente resulta nece
sario elevarlo , pues cinco mi
llones es «poco hecho para 
tanta consecuencia». De se
guir con esta cifra, los Juzga
dos se sobrecargarán de traba
jo y la eficacia de lucha con
tra el fraude mermará. 

¿Y por qué subirla _a quin
ce y no a veinte o cuarenta? , 
pues parece que esta cifra se 
ha fijado porque equivale en 
el IV A a una defraudación en 
la base de cien millones de 
pesetas. 

Sin embargo, creemos , que 
aún tratándose de un impues
to indirecto va de la mano con 
otro directo como es la Renta 
o el impuesto de Sociedades . 
En este último lo dejado de 
pagar ascendería a treinta y 
cinco millones de pesetas , y 
nos parece, que esta debería 
ser la cifra que orientara al le
gislador a tomarla como rele-

vante del delito fiscal. 
Ello , porque, sin duda, tan 

grave imputación debe que
dar reservada para conductas 
de importancia , los cinco mi
llones de pesetas se han que
dado desfasados y los quince 
propuestos , cortos. 

Durante muchos años no 
estaba tipificada la figura 
de delito fiscal y el Estado 
funcionó. Hoy no se consi
dera como una necesidad 
del Estado sino quizá como 
una ventaja frente al contri
buyente. 

La Sociedad sanciona con 
mayor dureza otro tipo de 
delitos , así: delitos contra 
las personas o contra las pro
piedades privadas. No por 
ello , vamos a entender que el 
delito fiscal no constituya un 
mal social , pero si queremos 
hacer eficaz su cifra , ha de 
elevarse de la cifra actual a la 
propuesta. 

Carlos SANZ , es economista 
de la Asesoría TEFICO 

ASESORIA DE 
EMPRESAS 

el Libreros, 11 - 2° 

Tlfnos.: 888 77 94 y 889 19 55 
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INGLES 
Tanto 

para profesionales 
como 

para los que ya 
han intentado 

aprender inglés 
sin éxito 

CON LIBERTAD DE HORARIO 

SIN LIMITE DE HORAS 

WALL STREET INSTITUTE 
,.... 1 : t~ O O l O F E N G L 1 S H 

Gallegos. 11 - 28807 ALCALA 
DE HENARES (MADRID) 

Trlf,...: 883 63 41 - 883 63 42 
Fax: 883 63 44 

~ . AJBL.!c'ibAo 

ARTE EN ROTULACION 

Pintura y Decoración de 
toda clase de vehículos. 

Tlf.: 888 02 93 
San Diego, 9 - Alcalá 

Desde 1960 al servicio 
·de nuestros clientes 

VESTUARIO LABORAL 
§mo 

•EMPRESAS •TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
- Servicio a domicilio

EST AMPAMOS ANAGRAMAS 
, Carmen Calzado, 16 
. Tlf. 880 90 04 - FAX: 880 90 04 

CONTABILIDADES 
- . Puesta al día de 

contabilidadn atruad.u. 
_:Confección y MPlmiento 
.. OOll&abilidadea. 

· .CD/COllT - <Sr. oñoro) 
. TI •• :~ 8'79 28 28 
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El Dos de Mayo de 1808 en Alcalá. 
Noticia de una sublevación 

Nos acercamos a la celebra
ción de la fiesta de la Comuni
dad de Madrid. El día Dos de 
Mayo tiene resonancias épicas, 
esencialmente populares, que, 
para eterna memoria plasmó el 
Goya genial en «La carga de los 
mamelucos en la Puerta del Sol» 
y, para gloria propia y vergüen
za ajena, en «Los fusilamientos 
del tres de mayo en la montaña 
de Príncipe Pío». Allí, la ira in
contenida, el odio feroz, el ala
rido vengador. Aquí, el horror 
sanguinolento, el desafío impá
vido y altanero, el rezo sin espe
ranza de piedad. 

Es la muestra, ese día, de lo 
que puede hacer un pueblo en
gañado, vendido, ·abandonado y 
acosado. Es el inicio, el modelo 
de muchos otros días, de largos 
años de guerra, de odios increí
bles, de ferocidades sin cuento 
que tampoco pueden llegar a 
describirse. Habrá que ver, aho
ra también, los grabados de los 
uDesastres de la guerra» , para 
acercarnos a tanta monstruosi
dad. De nuevo Goya da en el 
clavo. 

Y es curioso que, de esa fecha, 
el relato acaba en Madrid. Mar
ginalmente ·se cita al alcalde de 
Móstoles como símbolo de reac
ción de las autoridádes locales a 
falta de otras. Andrés Torrejón, 
con su proclama: «Españoles, la 
Patria está en peligro. Acudid a 
salvarla», se convierte en cabe
za y declara la guerra en nom
bre de todos los españoles, pues 
todos, excepto los simpatizantes 
de la invasión, le siguieron. 

Andrés Torrejón y su colega 
Simón Hernández, a quien 
siempre se olvida, firmaron la 
proclama que, de alcalde en al
calde, recorrió España entera en 
cuarenta y ocho horas. 

El año 1987 en Anales Com
plutenses 1, hacíamos un porme
norizado resumen y comentario 
al «Diario de un patriota com
plutense en la Guerra de la In
dependencia», que había edita
do Juan Catalina García en 
1894, imputándoselo a Juan Do
mingo Palomar. En 1990, la 
J.EE.CC. publicó una edición 
facsímil . 

Catalina García abrevió el tí
tulo de las notas originales: «No
ticias y apuntaciones de algunas 
ocurrencias acaecidas en esta 
ciudad y sus contornos en estos 
tiempos de guerra y desolación 
por la injusta invasión de los 
fra nceses en España». Juan Do
mingo Palomar comienza sus 

notas de cabecera el año 1809. 
Esteban Azaña en su Historia 

de Alcalá, Tomo 11. 1883, es 
muy sobrio a la hora de narrar
nos los hechos iniciales. Desta
cará otros más adelante, pero só
lo hace hincapié en el abandono 
de la ciudad, el enrolamiento de 
los estudiantes en la guerrilla, .el 
cierre de los conventos y el as
pecto general de desolación. No 
da demasiada importancia a las 
tropelías que se cometen. 

Juan Domingo Palomar sí po
ne noticia circunstanciada pese 
a ese tardío co1J1ienio de 1809, 
en lo que ocurre el año anterior. 
Y sin embargo nos ocultó un da
to muy interesante, que nos 
aporta, en cambio Rodrigo 
Amador de los Ríos en la «Espa
ña Moderna» (Alcalá de Hena
res durante la Guerra de la In
dependencia), 1889. Se apoya en 
documentos del Archivo Muni
cipal según la notación de aque
lla época; Estantería 4. Tablero, 
4, Legajo 4°, número 251. Y en 
una prueba testifical producida 
en causa criminal con el núme
ro 2 del año 1808 del Archivo de 
la Escribanía del Licenciado D. 
Juan Fernández BallesterM y 
Barcia; 

Según esos datos a las doce de 
la mañana del 2 de mayo de 
1808, comenzaron a 'llegar fugi
tivos de la «batalla de la Puerta 
del Sol». Entre ellos un Guardia 
de Corps que dio noticia detalla
da a cuantos quisieron oírle, es
pecialmente al Licenciado D. 
Agustín de Quadros y Rodrí
guez, Abogado de los Reales 
Consejos, Corregidor y Justicia 
Mayor de Alcalá. 

Inmediatamente redactó y en
vió «a los Señores Justicias de los 
pueblos de los Hueros, Villalvi
lla, Corpa, Valverde, Torres, 
Pozuelo del Rey, Loeches, Cam
po Real y Arganda», la siguien
te circular: 

«Se han tenido noticias por 
varias personas y por un Guar
dia de Corps del esquadrón, que 
han venido de la Corte, y entra
do en esta Ciudad a la ora de la 
doze de este día, de que la tropa 
Francesa ha empezado sus hos
tilidades en aquélla: y en tan fa
tales circunstancias, se hace in
dispensable que los Pueblos co
marcanos concurran a la defen
sa de la Patria y de nrº Rey el 
Sr. D. Fernando Séptimo, mar
chando armados a Madrid como 
así lo egecutamos en esta Ciu
dad, en que todos, sin distinción 
de Personas útiles estan dispues-

tos para la marcha, lo que me ha 
parecido combeniente comuni
car a Vmds. para su imitazión.
Dios guarde á VMds.m» .a». Al
calá de Henares y Mayo 2 de 
1808.- Agustín de Quadros.» 

Esto deja muy claro que el 
«grito» de Móstoles no fue un.he
cho aislado, sino sentimiento ge
neralizado en el pueblo. Y tam
bién que esa cita marginal e in
cluida como anécdota casi siem
pre, podría ir acompañada por, 
al menos, la proclama contun
dente del Corregidor Agustín de 
Quadros: «armados a Madrid co
mo egecutamos en esta Ciudad». 

Anotemos, pues, otro ejemplo 
en nuestros ficheros. 

Lo lamentable es que la con
trapartida estaba, como tantas 
veces, en las diferencias entre la 
España real y la España oficial. 
En este caso en el servilismo ofi
cial del Gobernador del Supre
mo Consejo de Castilla, quien 
inmediatamente, el día tres, es
cribió a Quadros una orden con
minatoria de velar por el sosie
go por todos los medios «rondan
do de día y de noche para evit;u 
desórdenes», pidiendo en caso 
necesario auxilio militar, que no 
dudo le prestará el Cuerpo de 
Zapadores que se halla en esa 
Ciudad» y «me avisará de cual
quier ocurrencia». 

Quadros se plegó porque en el 
Diario de Madrid del día 4, se 
publicó la Orden de «que el pue
blo en donde sea asesinado un 
francés será desolado y 
abrasado». 

Y así se lo comunicó a cuan
tos había incitado a la rebelión 
en el escrito anterior. 

NOTAS: 
1 ª .- Es bueno saber que el Go

bernador del Supremo Consejo 
de Castilla, era el Sr. Arias Mon. 

2 ª. - Los justicias de los p ue
blos eran: Plácido Yunquera, de· 
los Hueros; Domingo, García, de 
Villalvilla; Félix Torrijos, de 
Corpa; Julián Ramos y Gregorio 
de la Fuente, de V alverde; Pa
tricio Díaz y Santos Pérez Mar
tín, de Pozuelo del Rey; D. 
Eusebio Salcedo, Theod~ro Pé
rez Urbano y Manuel Moreno, 
de .Torres; Andrés de Salcedo y 
Cayetano Alberto de Torres He
rranz, de Loeches, Manuel Sie
rra, de Campo Real y Manuel 
Asenjo, de Arganda. 

3ª .- Quede constancia de mi 
gratitud para Julio San Luciano 
Ruiz, a quien debo la informa
ción. 

Francisco Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Miembro de la l.EE.CC. 

PUERTA de Madrid 



El martes 21 de abril, can «los Amigas de la Universidad» 

Cristóbal Halffter habló de Música y universidad 
«Un niño debe empezar a estudiar música -dijo- nueve meses 
antes del nacimiento de la madre, porque crea tradición, historia» 

En el Salón de Actos internacional de la Universidad cisneriana tuvo lugar el pasado martes, 
día 26, dentro del ciclo de conferencias que organiza la Asociación de Amigos de la Universidad 
de Alcalá, una interesante conferencia-coloquio a cargo del conocido musicólogo Cristóbal Balf
fter sobre «Música y Universidad». Emilio Sanz, presidente de la Asociación, en sus palabras de 
presentación, hizo profusa relación, siempre incompleta, de sus premios internacionales, de algu
nas de las más de 40 orquestas dirigidas en el mundo por el conferenciante, y espigó una frase
pórtico del maestro: ccEl siglo XXI será espiritual o no será». 

Empezó glosando la com
plementariedad de ambos tér
minos, cultura y universidad, 
que se implican necesaria
mente. Si la música es cultu
ra no puede estar de espaldas 
a la universidad, como lo ha 
estado tanto tiempo desde que 
se abandonó el sistema del tri
vium y quadrivium. Y este 
apartamiento de la música co
mo disciplina es, a su juicio, 
una de las causas de la deca
dencia intelectual de la uni
versidad española. 

Profundizó en el concepto 
de cultura como tradición e 
historia. Hay una doble he
rencia en el hombre, la genéti
ca y la cultura. A los anima
les les basta con la primera, 
pero lo que le hace al hombre 
ser tal, lo que le distingue es 
su herencia cultural en un lu
gar y un tiempo .determina
dos. Los búhos y las palomas 
emiten sonidos iguales siem
pre, aquí o en Pekin, pero el 
mensaje de una campana len
ta, el toque de muerto, no pue
de ser captado por un vietna
mita al igual que no puede ser 
captado por nosotros el men
saje de un gong. Si la cultura 
es herencia, no podemos arbi
trariamente sustraer a la mú
sica de esa herencia, y no po
demos, por tanto, marginar la 
formación musical. Era la clá
sica teoría del comportamien
to instintivo de los animales 
frente al aprendizaje del niño, 
expuesto sugestivamente y 

dentro del marco musical. 
Sin embargo no hay que 

confundir -dijo- la tradi
ción cultural con el folclore. 
El folclore es una herencia 
cultural concreta pero no lle
ga a la categoría de herencia 
cultural en sí misma. «La im
portancia de una melodía o de 
una manifestación de tipo fol
clórico en la tradición es mu
cho menor que la trascenden
cia de crear un sistema musi
cal complejo a la altura del 
tiempo en que se vive. Por 
ejemplo, el bailar en Zamora 
al son de un cántaro castella
no golpeado con la mano o con 
una alpargata, con ser impor
tante, es incomparable con la 
obra de órgano de Cabezón. 
Lo segundo es cultura y lo pri
mero es una parte elemental 
de una cultura. Y esto es lo 
que se ha confundido en Es
paña: el folclore con la heren
cia cultural compleja y pro
funda. Por eso, cuando se ha 
querido en España imitar e 
incorporar el folclore dentro 
de la música culta, no ha re
sultado beneficioso ni para la 
cultura ni para la música». 

Ese dualismo de lo culto y 
lo folclórico debe ser tenido en 
cuenta a la hora de incorpo
rar la música a la universidad 
-continuó diciendo Cristó
bal Halffter-. En la enseñan
za musical tanto alumnos co
mo discentes no han pasado 
por los caminos que debieran 
por estar todavía mal traza-

dos. Hay que integrar la mú
sica en todos los niveles edu
cativos, desde párvulos hasta 
la universidad. Un niño debe 
empezar a estudiar música 
nueve meses antes del naci
miento de la madre. 

Con respecto a la enseñan
za de la música en España, el 
maestro Halffter dijo que se 
debía hacer a tres niveles: pri
mero, como enseñanza de la 
cultura general por ser heren
cia cultural. Segundo, como 
aficionado, alguien que sabe 
hacer música y que sabe leer 
solfeo hasta el nivel que nece
sita. En tercer lugar, el pro
fesional, que también se que
da corto en España. Y los tres 
niveles están -dijo- inade
cuadamente tratados, porque 
al niño se le enseñan cosas 
complejas; al aficionado se le 
enseñan cosas inútiles que lo 
único que hacen es hacerle de
sistir, y sin embargo, al pro
fesional se le enseñan dema
siado pocas cosas y hay que 
exigirle la Universidad dentro 
de la música, la Escuela Supe
rior de Música. En España 
hay en estos momentos unos 
120.000 alumnos de Conser
vatorio que son incapaces de 
generar los 2.000 profesiona
les de la música que necesita
mos, ya que nuestras orques
tas en un alto porcentaje es
tán integradas por profesiona
les extranjeros. 

Hizo alusión a la polémica 
desatada en la actualidad so-
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bre cuál deba ser el título de 
un músico. Diferenció al mu
sicólogo, que debe ser univer
sitario, del músico de orques
ta o director, que no tienen 
que ser necesariamente uni
versitarios ni bachilleres, 
aunque todo ayuda. Un clari
netista no tiene por qué ser 
doctor en clarinete. Lo cual 
está promovido por la tituli
tis reinante y por otros inte
reses. Su mejor título es salir 
a tocar y hacerlo bien. 

Serían objetivos de la ense
ñanza universitaria para 
Halffter, la investigación mu
sical, empezando por la ac
tual, en un sistema metodoló
gico al revés, de delante a 
atrás, que provocaría la hila
ridad de algún participante en 
el debate. Cuando la historia 
empieza en los asirios -de
cía-, difícilmente se llega al 
final de curso a valorar el mo
mento actual. Hay que partir 
del momento actual en el que 
vivimos, proponía el maestro. 
La investigación debe tam
bién saber situar la música en 
un determinado contexto so
cial y cultural. 

Estos fueron algunos de los 
raíles por donde discurrió la 
disertación del maestro. Aun
que hubo mucho más: la con
taminación ambiental por el 
ruido, la educación de la sen
sibilidad del niño, que un ni
ño pueda expresar la belleza 
de una flor sin temor a ser te
nido por lo que no es, la sole
dad compartida por la músi
ca, el caos y el atractor como 
elementos apasionantes en su 
tarea creativa ... 

Pero lo que quedó más cla
ro es que la música no crea so
lamente músicos, que la ar
monía se sale del papel y has
ta se respira armónicamente. 
Respiración, queda dicho, 
que inició don Cristóbal, de 
quien se trata, nueve meses 
antes de nacer su madre. Un 
feliz evento, de verdad. 

José César ALVAREZ 

- El PROPIA OBRA 
FllES DE SEllAllA Avda. Guadalajara, 3 - Telfs.: 880 25 12 - 888 87 44 - ALCALA DE HENARES 
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PUERTA e demadrid J 
Tls.: 8Í9 2& S:S 

aaasn 
FAX: ll:S 45 DI 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá .........................•.. 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja .....•.............................•...•. 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud .......•........ 
Policía Nacional ............••................. 
Policía Municipal ...........•.... •....•....... 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ..••••............................•••...• 
Bomberos Servicio centralizado .•........... 
Protección Civil ........••.....•.......•........ 
.Ayuntamiento .................•.....•..••.••.... 
Taxis ......•.•.•••..••.••.•••••.••.•. : .••..•.•.•.... 
RADIO-TAXIS ............•..•......•........... 
RENFE ......•.•...•...••••........................ 
.Autobuses urbanos .......•..•.......•.•.....•• 
Continental .Auto .............................. . 
Cementerio ••....••......••...................... 
Correos y Telégrafos .•••.•.......•..•.•••.... 
Centro .Atención a la Mujer .....••..•..... 
Cita para tramitar DNI .............•.••..... 
Casa de la Juventud ...................... : .. . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio .•.....•........•••...•. 
Parque Municipal de Servicios .•........ 
Servicio Recogida Muebles ...••....•....•• 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
.Asoc. Lucha contra el Cáncer ...•......•• 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC ............................................. . 
INFORM.ACU .ALC.AL.A •••.••.•••••.•••••••• 
Oficina de Turismo ...•.•.........•..•........ 
CID.AJ (Centro Información Juventud) ..... . 
O.ADE (Organismo Autónomo 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 I 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 53 94 

882 00 06 I 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

Desanollo y Empleo) .• . . . . . . . . . •.. . 881 34 61 
Cementerio Jardín............................... 882 75 00 
Programa Municipal Drogas................ 889 11 00 
Mensahenares Mensajeros .. . . . . . . . . . . . . . . . 881 40 85 
Teatro Salón Cervantes . . . . . . .. . . • . . . . . . . . . . . 882 24 97 
.Archivo Municipal . • . . . • . . . . . • . .. • • . .• . • . . •.. .• 882 93 37 
Centro de Documentación . . .. . • . . . .. . . • . . . . • 881 70 49 
Casa de la Entrevista . . . . . .. . .. . . . . . . .. • .. . . . . 888 01 75 
.ALUMBRADO PUBLICO (.AVERl.AS) ... 883 66 09 
Sellos, Monedas, etc. Nieves . . . . . . • . . .•. .. 881 42 31 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 885 40 00 
TELE FARMACIA .................. ................. 908 815 564 y 889 01 85 

¿TODAVIA NO TIENE TELEFONO? 
SOLICITELO HOY MISMO Y SE LO INSTALAREMOS EN BREVE PWO 

• FAX • CENTRALITAS TELEFONICAS 
• TELEFONOS MOVILES •ETC. 

TELYCO ALCALA 
e/ Daoíz y Velarde, 7 - Tlfs. 882 38 75 I 43 68 

Fax: 889 78 72 - 28807 Alcalá de Ben.ares (Madrid) 
TELYCO e/ Soria, 1 -Tlf. 677 68 59 - Fax: 677 54 76 
~~;;:<;~;;;;;~~ 28850 Torrejón de Ardoz (Madrid) 
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Si una joven periodista me 
pidiera cumplimentar -no es 
fácil que ocurra- uno de esos 
cuestionarios que le permiten 
ofrecer cada semana un auto
rretrato de aquellos personajes 
cuya peripecia vital presume 
tendrá interés para el público al 
que su publicación se dirige, no 
resistiría la tentación de tachar 
alguna de las preguntas y sus
tituirla por otra. Tal vez esa 
que suele hacerse sobre las que
rencias o malquerencias hacia 
algunos de los políticos, que se 
salvan indicando viejos nom
bres, que a nada comprometen, 
o coptestando sencillamente 
que ninguno ofrece sµficiente 
atractivo como para _aparecer 
individualizado sobre la línea 
de puntos. En ·mi caso exigi
ría que se me preguntara por 
«Mis bibliógrafos preferidos». 
De disponer de suficiente es
pacio, ·-estos cuestionarios se 
rellenan por lo general sobre 
la marcha, delante de un refres
co o una cerveza sin ·alcohol
tal vez incluirá los nombres de 
C. Pérez Pastor, el del agusti
no escurialense Benigno Fer
n ández, y suc·esivamente los de 
A. Rodríguez-Moñino, F.J. 
Norton y Antonio Odriozola. 
Este último nombre nunca fal-

- taría aunque el espacio no per
mitiera lujos confesionales. No 
debe sorprender la ausencia de 
Juan Catalina García, pues se 
trata de una relación muy 
selectiva. 

El genial bibliógrafo citado 
al final de mi lista, Antonio 
Odriozola, gallego de vocación 
y pasión, aunque siempre se 
sintiera aldeano de la llanada 
alavesa , pues había nacido a 
pocos kilómetros de Vitoria, vi
vió sus hallazgos bibliográficos 
con entusiasmo fácilmente con
tagioso. Álvaro Cunqueiro nos 
ha recordado en más de una 
ocasión como «sempre as súas 
inquisicións en arquivos e bi
bliotecas son premiadas polo 
Anxo dos Bibliófilos, que o de
be de haber, pues el gran escri
tor gillego había gus.tado en re
pdidas ocasiones del relato in
mediato, sabrosa y minuciosa
mente construido, de machas 
experiencias de Odriozola, bi
bliógrafo siempre recompensa
do en su esfuerzo paciente y te
sonero tras la historia tipográ
fica de un Misal compostelano 
de 1495 o de un Breviario 
auriense de hacia 1480. Cuan
do se aceleraba su pulso ante un 
fragmento de incunable antes 
desconocido, no dudaba en en
viar inmediatamente una nota 
de urgencia, aunque no fueran 
definitivas aún sus importantes 
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Talleres de Imprenta Complutenses del Siglo XVI 
Ediciones hasta ahora ignotas y ejemplares rarísimos (1) 
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conclusiones, a un periódico, el 
que más a mano tuviese en ese 
momento. Y para construir su 
bibliografía ha sido necesario 
acudir a las páginas de ABC, 
Faro de Vigo, Pensamiento ala
vés o Informaciones, a la vez 
que a prestigio!iaS publicaciones 
especializadas como Gutenberg 
Jahrbuch. 

Me honré con la amistad de 
ese irrepetible bibliógrafo y he 
imitado muchas veces sus .acti
tudes. Cuando he vuelto a algu
nos de sus lugares bibliográfi
cos más queridos siempre tor
né recompensado. Quiero imi
tar su gesto ahora ofreciendo en 
sucesivas entregas noticias de 
nuevas ediciones complutenses 
del siglo XVI, que he logrado 
conocer después de la aparición 
de mi obra La Imprenta en Al
calá de Henares (1502-1600) 
(Madrid. Arco Libros. 1991). 
Este tipo de informaciones de
ben esperar un tiempo para po
der ofrecerse en un medio cien
tífico adecu¡do. Pero siento el 
deseo de adelantar la noticia a 
los estudiosos y bibliófilos de 
Alcalá que han acogido con en
tusiasmo mi trabajo y me pre-

guntan con frecuencia por mis 
últimos hallazgos. 

Como he justificado mi ges
to recordando al príncipe de los 
bibliógrafos nebrisenses, mi 
primera noticia , aunque de to
no menor, deberá ser nebrisen
se. En el número 105 de La Im
prenta en Alcalá de Henares 
(1502-1600) figuraba un texto 
tomado del Manual del librero 
hispano americano <le Antonio 
Palau y Dulcet (VI, n. 115.929) 
en que el benem.érito librero ca
talán dejó constancia del paso 
por su librería de una edición, 
con colofón de 11 de febrero de 
1523 , que viera la luz en el ta
ller de Arnao Guillén de Bro
car, de las Homiliae diverso
ruIIl doctorum, una cole.cción 
de sermones sobre los evange
lios dominicales , de tan nobles 
plumas como las de San Grego
rio Magno, San Agustín, San 
Beda, Orígenes, etc. , en la que 
tradicionalmente se ha conside
rado tuvo que ver Antonio de 
Nebrija como editor literario. 
De aquel ejemplar nunca des
pués se supo. 

En 1992, la Librería Códice, 
de Madrid (c/ Moratín , 5), 
ofrecía al público un Catálogo 

para la Fira Europea de Llibre
ries Antiquaries a Barcelona 
(Madrid, 1992) y en su hoja 9 
aparecía el esperado ejemplar, 
único conocido hasta el mo
mento, de esta edición prínci
pe que escapó sorprendente
mente al atento ojo del propio 
Odriozola en su impagable Ca
racola -así citan abreviada
mente los amigos de Nebrija el 
genial artículo de su bibliógra
fo «La Caracola del Bibliófilo 
Nebrisense, o La casa a cuestas 
indispensable al amigo de Ne
brija para navegar por el pro
celoso de sus obras»-. A la Li
brerfaCódice acudí a ver el de
seado ejemplar y fui amable
mente atendido. He aquí su no
ticia. El ejemplar puede ir de 
mano en mano y el bibliógrafo 
puede perder su pista, por eso 
dejo puntual noticia de su iden
tidad tipográfica: 

Homilie diversorum docto
rum in Évangelia que cantan
tur dominicis diebus iuxta con- · 
suetudinem Romane Ecclesie. 
In Academia Complutensi. In 
officina Arnaldi Guillelmi Bro
carii. 1523 , 11 Feb. 

4° .-A-1
8
K 

8 
L-M?- [1 ]ii-xciiii 

f., 2 h.-L . red. y gót. 
Erratas en fol.: 1xix (en lu

gar de 1xxix). 
lnic. grab.-Apost. mag . . 

f. [ 1] r: Portada: 
[Marca tipográfica D , flan

qu,eada por cuatro piezas xil. 
diferentes , incluyendo entre las 
dos de cada lado respectiva
mente dos y tres filas vertica
les de tipos con la letra Z] 1 Ho
milie diuersorum doctor~ 1 in 
euangelia que cantantur . 
domi = 1 nicis diebus iuxta 
consuetu = 1 dinem romane ec
clesie. 1 C~ priuilegio. f.[ 1] V: 
Ad lectorem. · 
f.ii r ·xciiii v: ·Texto. 
f.xciiii v: Colofón: [Después de 
finalizar el texto: j 

C Expliciunt . homilie 
diuer = 1 . sorum doctorum in 
.segmenta ex quattuor euan 1 

· gelistis excerpta quae diebus 
dominicis per annum cantan
tur : de nouo emendatae/auctae/ 
an = 1 notat~ & n~per i~pres
sae in academia copluten. 1 in 
officina disertissimi viri Atnal
di guillelmi 1 Brocarii. Anno 
domini millesimo quingentesi
mo.xxiii . tertio idus Februarii. 

M7 r y v: Tabula ad promptius 
inueniendum euangelia & ho
milías qu~ in hoc libro conti
nentur secundum numerum fo
liorum ordine alphabetico. 
M8 r y v : En Blanco. 

Julián MARTIN ABAD 
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Los sindicatos piden responsabilidades por la irregularidad 
detectada y el PP pide la dimisión de lrastorza, del que todos 
reconocen que está «entre la espada y la pared» 

«El caso de la coordinadora del Plan de Drogas» 
La coordinadora del Plan de Drogas en Alcalá, Maria Teresa Pérez, ha denunciado al ayuntamiento 

de Alcalá ante los tribunales al impedírsele acceder a su puesto de trabajo sin haber recibido notifica
ción de su despido. Maria Teresa Pérez no pudo pasar a su despacho, del que incluso se habían cam
biado las cerraduras. La dirección del Centro Municipal de Salud avisó a la Policía Municipal alcalaí
na para que impidiera el paso al despacho de esta profesional, aludiendo que ya no trabajaba allí; los 
hechos ocurrieron al final de la pasada semana y los agentes policiales tan sólo pudieron levantar ac
ta. Los representantes sindicales de Comisiones Obreras en el ayuntamiento alcalaíno y el Partido Po
pular responsabilizaron de toda esta polémica al concejal de Salud y Bienestar Social, José Maria Iras
torza, del cual dijeron que tiene que es el culpable de toda las irregularidades que se han producido 
en este caso, que Victoriano Femández, portavoz de la red de solidaridad 2.007, entidad preocupada 
por el tratamiento de drogodependientes, calificó como «el caso Roldán» de Alcalá. 

Victoriano Fernández dijo 
que María Teresa Pérez es el 
equivalente en Alcalá a Roldán 
en el Estado español: «Se ha de
monizado a una persona, que 
en este caso no es buena ni es 
mala, es simplemente el funcio
nario superior de una cadena y 
un programa que no sirve y así, 
demonizando a una persona, se 
tapan todas las irregularida
des». 

Fernández criticó que la ex
periencia que viene desarro
llando con diez toxicómanos la 
asociación de la que es porta
voz está teniendo graves pro
blemas para su continuidad: 
«Nuestra propuesta está en la 
mesa del alcalde y de todos los 
grupo políticos del ayunta
miento. Mientras que el PP e 
IU nos han escuchado y se han 
mostrado proclives a darnos su 
apoyo, el grupo socialista no 
nos ha contestado. Nuestro pro
blema es que el ayuntamiento 
no nos escucha desde el 6 de 
abril y nosotros, desde nuestra 
experiencia piloto estamos lle
gando al límite de nuestras 
fuerzas porque necesitamos la 
ayuda del ayuntamiento. Pero 
el PSOE lo que hace es echar a 
esta mujer del plan de droga en 
lugar de llevar a todos los de
más partidos a una mesa de tra
bajo donde se tengan en cuen
ta diversas propuestas». 

La coordinadora del Plan de 
Drogas, María Teresa Pérez, 
ya no está ejerciendo esta fun
ción después de la polémica ge
nerada. El concejal de Salud y 
Bienestar Social, José María 
lrastorza, señaló en una con
versación informal con PUER
TA DE MADRID que esta mu
jer no es trabajadora del ayun
tamiento de Alcalá y que por 
tanto ya no tiene ninguna res
ponsabilidad. Y es que el caso 
de la coordinadora encierra, 
aparte de las indudables cues
tiones de tratamiento, una se
rie de presuntas irregularidades 
laborales. 

7 de maro de llM 

Maria Teresa Pérez 

lnegularidades laborales 
La propia María Teresa 

Pérez señaló que la situación 
le ha producido un considera
ble desconcierto: «Hay erro
res de tipo administrativo e 
irregularidades que son com
petencia única y exclusiva del 
concejal y de la dirección del 
Centro Municipal de Salud, y 
por no asumir esos errores e 
irregularidades quien los tie
ne que asumir, se pretende 
hacerme parecer como una 
persona absolutamente irres
ponsable. Yo no tengo ningu
na comunicación oficial de 
que se me haya cesado en mis 
funciones y voy a defender 
mis derechos profesionales y 
de imagen a través de las me~ 
didas legales oportunas». 

María Teresa Pérez no qui
so entrar en detalles de la si
tuación, puesto que los tiene 
puestos en manos de su abo
gado: «Lo que sí puedo decir 
es que existen esos errores y 
que no son míos». 

El representante de CCOO 
en el ayuntamiento de Alcalá, 
Antonio Ramón Rodríguez 
Ramos, explicó que la rela
ción contractual de María Te-

resa Pérez con la Comunidad 
de Madrid como responsable 
del Plan de Drogas en Alcalá 
concluyó en diciembre: «Ahí 
es cuando debió concluir la re
lación laboral con esta perso
na, pero no fue así y continuó 
trabajando. Aquí hay respon
sabilidades políticas funda
mentalmente del responsable 
del área, el concejal de Salud, 
que es quien tiene que dar ex
plicaciones de por qué esta 
persona, que pierde su rela
ción contractual en diciem
bre, mantiene una presencia 
activa en el Centro de Salud. 
Nos sorprende quién hay de
trás de esa persona y qué se le 
ha ofrecido a esa persona y 
por parte de quién». 

Antonio Ramón Rodríguez 
dijo que «tengo que agrade
cerle a PUERTA DE MA
DRID su actuación porque a 
través de la actuación que tu
vimos y que publicó el sema
nario sobre la contratación de 
esta persona con el irregular 
concurso que se hizo, fue 
cuando se fue destapando to
do. Fue en ese momento cuan
do determinamos desde el sin
dicato que el problema había 
que solucionarlo de la mane-

La directora 
del centra Municipal 

de salud avisó a la 
policía para que María 

Teresa Pérez no 
pasara a su despacho 

a trabajar 

ra menos traumática posible. 
Pero a partir de que se produ
ce esta situación tan atípica 
con el cambio de cerraduras y 
que esta persona no se va, em
pezamos a sospechar que ahí 
subyacen cosas muy raras». 

Comisiones Obreras está 
dispuesta a que se articule la 
oferta de empleo público en el 
año 1994 con la creación de 
este puesto de trabajo si la ac
tividad sigue siendo necesa
rio: «Pero esto hay que hacer
lo por la vía legal, porque si 
en este caso no actuamos, nos 
comemos con tomate y con 
patatas un tema tan sangran
te como éste, porque ahora es 
cuando estamos prácticamen
te seguros de que aquel con
curso, con un salario tan de
sorbitado de 750.000 pesetas 
mensuales, era un traje a la 
medida. Por eso sospechamos 
que esa cuantía tan alta no era 
para otra cosa que para pagar 
los meses que había estado 
trabajando después de con
cluir su contrato y esto no es 
una certeza sino una sospe
cha». 

Antonio Ramón Rodríguez 
reconoció que «el equipo de 
gobierno está entre la espada 
y la pared y lo que nosotros 
vamos a mantener claramen
te es que quien lo ha hecho, 
que lo pague, es decir, que si 
a esta persona hay que abo
narle retribuciones salariales 
que no corresponden a su pe
ríodo de contratación, las ten
drá que pagar de su bolsillo el 
concejal responsable y en nin
gún caso el erario público». 

Dimisión de lrastona 
La concejala representante 

del PP en la comisión de Sa
lud y Bienestar Social, Rosa
lía Rodríguez del Río, denun
ció que el concejal responsa
ble del área de Salud y Bienes
tar Social, José María lrastor
za, «Se está cargando el Cen
tro Municipal de Salud; él y 
la directora del centro, Palo
ma Bellod, que es el escudo 
del concejal». 

Rosalía Rodríguez señaló 
que «Irastorza esperó a qu_e el 
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Victoriano Femández Rosalia Rodríguez del Río Antonio Ramón Rodríguez 

Centro Municipal de Salud se 
han dirigido con una carta al 
concejal responsable del área, 
el socialista José María lras
torza, para pedir la convoca
toria de una reunión de este 
organismo el día 13 de mayo, 
criticando al mismo tiempo 
que desde el día 20 de diciem
bre no se ha celebrado ningu
na reunión de la junta: «Esto 
contraviene lo estipulado en el 
artículo 14 de los estatutos, 
que fija en dos meses la perio
dicidad mínima de reunio
nes>>, según la carta que ha si
do enviada al concejal lrastor
za. 

contrato se le acabara a la coor
dinadora del plan de drogas , 
para luego metérnosla por la 
puerta de atrás: esto es lo que 
nos tememos que quiere hacer 
también con la directora del 
Centro Municipal de Salud, a 
la que en junio se le acaba el 
contrato. Pero a pesar de que 
había temas tan importantes 
como el de la coordinadora del 
plan de drogas y ahora el de la 
directora del centro, el conce-

jal no ha convocado la junta 
rectora del Centro Municipal 
de Salud desde primeros del 
mes de diciembre, saltándose a 
la torera los estatutos del mis
mo que fijan un período máxi
mo de dos meses entre una reu
nión y otra de la junta». 

Rosalía Rodríguez del Río se
ñaló también que «es normal 
que la coordinadora del Plan 
vaya ahora a Magistratura a 
pedir daños y perjuicios por 
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haber estado trabajando ilegal
mente durante cuatro meses. El 
responsable es el señor lrastor
za porque él sabe que esa seño
ra está ahí trabajando. Y será 
el señor lrastorza el que lo ten
ga que pagar. Se lo he dicho en 
la comisión municipal de Salud 
y me ha contestado que tam
bién tenemos que pagar noso
tros lo del aparcamiento de la 
calle Corinto, a lo que yo le he 
replicado que si hablamos así, 
también habrá que buscar res
ponsables de lo de lnterprint». 

Por último y debido a las 
irregularidades existentes en la 
situación laboral de la coordi
nadora del plan de drogas y por 
no haber convocado la reunión 
de la juqta rectora del Centro 
Municipal de Salud en cuatro 
meses , Rosalía Rodríguez pidió 
la dimisión de José María 
lrastorza. 

Petición de reunión de la 
junta rectora del 
Centro Municipal de Salud 

La mayor parte de los vo
cales de la Junta Rectora del 

Los vocales proponen al 
mismo tiempo un orden del 
día en el que se proporcione 
información de la situación de 
la coordinadora del programa 
de drogas , la presentación de 
los presupuestos del Centro 
Municipal de Salud de 1994, 
la presentación de la memoria 
anual del año 1993, la infor
mación sobre la próxima fina
lización del contrato de la di
rectora, y el calendario de 
reuniones de las próximas 
juntas entre otros temas. 

ESPECIALISTAS 
EN REGALOS 
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GALA~S HOGAR 
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Durante una tensa asamblea, los vecinos de Puerta de Madrid exigieron al 
ayuntamiento que se corten los árboles que causan la inundación de «Polen» 

El concejal velasco, abucheado por los vecinos 
Ante el carril que .iban tomando las cosas, 
Pablo González tomó la decisión de suspender la asamblea 

El polígono Puerta de Madrid está 'sufriendo' este año la primavera con graves molestias alérgicas 
causadas por el «pole11>1 -en realidad semillas- que sueltan los chopos blancos plantados en el barrio. 
El problema no es exclusivo de esta zona, aunque sí es donde con más virulencia se está dando. En 
este mismo número les ofrecemos un reportaje atendiendo las quejas de estos vecinos y seguidamente 
les informaremos de la asamblea que tuvo lugar en el centro cívico Maria Zambrano, el pasado 4 de 
mayo, entre los ciudadanos y los concejales de medio ambiente, José Mª Velasco, y del distrito 11, Pa
blo González. 

La asamblea fue muy ten
sa y durante ella no se alcan
zó ningún acuerdo. Los con
cejales expresaron la postura 
del ayuntamiento que es la 
imposibilidad de cortar de in
mediato los árboles por falta 
de presupuesto -unos 11 mi
llones de pts-. «No sé qué 
fórmula habrá o no habrá pe
ro lo que sí. es cierto es que si 
esto no se hace, no es porque 
no se quiera sino simplemen
te porque tiene un coste eco
nómico con el que no cuenta 
el concejal de medio ambien
te», explicó a PUERTA DE 
MADRID Pablo González, 
quien añadió que «existe el 
compromiso de hacerlo du
rante el año 94». 

Los vecinos se mostraron 
muy incrédulos ante las pro
mesas, insistiendo en que «Se 
está jugando con la salud pú
blica del distrito 11 y ese es 
motivo más que suficiente pa
ra tomar medidas ya». Sobre 
la marcha, los vecinos propu
sieron iniciativas tales como 
alquilar una moto sierra y ti
rar ellos mismos los árboles o 
llenar los sacos de 'polen' y si 
en cuatro m~ses no habían he
cho nada, coger los sacos, lle
varlos al ayuntamiento y «que 
se los traguen el alcalde y los 
concejal es». 

Estas propuestas dan una 
idea del ambiente de crispa
ción que se vivió en la reu-
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nión. Los ánimos se fueron 
caldeando, los vecinos se ro
baban el turno de palabra y 
mucho menos escuchaban a 
los concejales. Finalmente Pa
blo González tomó la decisión 
de suspender la asamblea no 
sin antes manifestar que «el 
malestar de ustedes les puedo 
decir que lo vamos a resolver 
este año y vamos a solucionar
lo aunque nos nos crean». 

«Palillos gratis» 
Las opiniones de los veci

nos del polígono Puerta de 
Madrid están divididas. Si 
bien es cierto que la mayoría 
aboga por arrancar los árbo
les, otros piensan que todavía 
hay soluciones antes de adop
tar medida tan drástica. El 
proceso de eliminación de es
tos árboles sería además muy 

largo: primero hay que cortar 
el árbol y luego echar un lí
quido corrosivo para que la 
tronca se vaya destruyendo 
sola. Algunos vecinos creen 
que ese líquido impediría el 
crecimiento de los árboles que 
se plantasen después, «si es 
que se plantan», dudan otros. 

La AA VV Cervantes recor
dó que esta es una reivindica
ción que llevan manifestando 
desde 1985, pero a la que 
nunca se ha prestado mucha 
atención. «Ya en el 85 se le di
jo al anterior concejal de me
dio ambiente que estos árbo
les necesitaban una buena po
da o que los sustituyera por 
otros menos alérgicos para la 
población. La pelusilla la pro
ducen las ramas que no se han 
cortado en mucho tiempo. Si 
se nos hubiera escuchado en 
su momento y cada dos años 
se hubiese hecho una buena 
tercia, cortando las ramas vie
jas, no haría falta ahora mis
mo la solución tan drástica 
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de cortar los árboles». 
Estos árboles crean además 

otros problemas a la colonia. 
Sus raíces rompen las tuberías 
y aceras y la altura que llegan 
a alcanzar obstruye los desa
gües y causa desperfectos en 
los tejados. El propio IVIMA 
ha recomendado insistente
mente que se hagan desapare
cer estos árboles, sobre todo 
ahora que va a acometer el 
arreglo de las viviendas y ve 
cómo en pocos años puede ha
berse perdido todo el trabajo 
y el dinero invertido en esa 
reparación. 

Un vecino que está en con
tra de cortar los árboles expre
só su preocupación por lo que 
pasará después: «Lo que no 
quiere explicar nadie es, si al
gún día se hace la barrabasa
da de arrancar esos árboles, 
qué se va a hacer con esa ma
dera. Cuantos palillos se van 
a vender en Alcalá gratis». 

Velasco abucheado 
Se da la circunstancia de 

que el actual concejal de me-
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dio ambiente, José Mª Velas
co, fue hasta hace poco tiem
po concejal-presidente del dis
trito 11, en el que está situa
do el polígono Puerta de Ma
drid. 

Parece que no quedaron los 
vecinos del distrito muy satis
fechos con su actuación al 
frente del mismo a juzgar por 
el recibimiento que le dispen
saron. V elasco fue recibido en 
el centro cívico María Zam
brano con pitos y abucheos y 
sus intervenciones fueron con
testadas prácticamente de la 
misma forma. 

Muchos recordaron las 
declaraciones que hizo a tra- · 
vés de este periódico, una 
vez que dejó de estar al cargo 
de este distrito, diciendo lo 
querido que era entre los ve
cinos y que no le importaría 
hacerse cargo de nuevo del 
Distrito 11. Muy poco se lo 
demostraron los ciudadanos 
que llenaban el salón de actos 
del centro cívico María Zam
brano. 
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La pelusa se acumula junto al colegio Puerta de Madrid, en la calle Alfonso de Alcalá. Muchos vecinos de la zona padecen alergias. 

Los vecinos se ven obligados a mantener cerradas sus ventanas 

Gran número de quejas en el polígono Puerta de 
Madrid ante la acumulación de polen en sus calles 
se muestran indignados y piden una solución 

Los vecinos del polígono Puerta de Madrid se encuentran muy afectados por el polen de los chopos 
del barrio. Las calles se encuentran llenas de esa especie de pelusa blanca que sueltan los árboles y 
a la que muchas personas son alérgicas. Se han pedido soluciones al ayuntamiento pero, por el mo
mento, no se ha recibido ninguna respuesta. 

«Parece que está nevando; la 
sierra de Madrid no es nada 
comparado con esto». Esa fra
se de Teresa García, vecina de 
la calle Alfonso de Alcalá, puede 
resumir por lo que están pasan
do los vecinos del Polígono Puer
ta de Madrid en estos últimos 
días. 

Con la llegada de la primave
ra los chopos que pueblan el ba
rrio sueltan polen en forma de 
una especie de pelusa que ha lle
nado las calles de muchos luga
res alcalaínos pero en especial de 
esta zona. Muchas personas son 
alérgicas y se ven obligadas a ce
rrar las ventanas de sus casas pa
ra evitar que la pelusa entre; és
te es el caso de Leonor Díaz Es
tévez, vecina de la calle Pablo 
Coronel. Su hijo y ella sufren de 
asma y, cada día, se ven obliga
dos a limpiar debajo de las camas 
y del sofá todo lo que se les acu
mula. Pilar Velasco, de la mis
ma calle, explicó a PUERTA DE 
MADRID que «como los árboles 
caen en las ventanas, no se pue
den abrir. Si vas andando por la 
calle , se pega al cuerpo, entran 
picores y salen ronchas. No se 
puede ni respirar». Esta vecina 
propone que corten los chopos y 
que planten otros árboles. «Mi 
marido y mis dos hijos son alér
gicos. Los niños no pueden ni 
bajar a la calle y, si lo hacen, tie
nen que subir enseguida a echar
se el spray que les manda el 
médico». 

vive en el nº 22 ; es una mujer 
enferma que se ve obligada a 
pasar muchas horas en la cama 
y además, al igual que su hijo , 
también es alérgica al polen. 
Hace dos semanas Teresa acu
dió al ayuntamiento para ha
blar con el concejal de Medio 
Ambiente, José María Velasco, 
y pedirle que quitasen los cho
pos. «Me dijo que estaba soli
citado que los quitasen; le pedí 
que, de momento, podaran las 
ramas porque no se puede ni 
respirar. Parece que está nevan
do. Le dije al concejal que an
tes está la vida de las perso
nas que los árboles. No puede 
ser que tengamos que estar con 
las ventanas cerradas y con oxí
geno». Esta vecina afirma ade
más que, aparte de la alergia, 
esta acumulación de pelusa pue
de ser peligrosa por otras razo
nes; «el colegio Puerta de Madrid 
está repleto y , como se prenda al
guna ramita, se puede organizar 
una buena porque eso es como la 
pólvora». 

Alfonso de Alcalá es otra de las 
calles afectadas. Teresa García <<Parece que está nevando, la sierra de Madrid no es nada comparado con esto» 
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La nueva junta directiva de la Casa de Andalucía. A la derecha, su presidente, Francisco Martín 

La casa de Andalucía celebró su feria de abril 
en la Puerta de Madrid andaluza 

«Toda ha sida montada de una manera bastante rápida» 
Rosalía Rodríguez bailó sevillanas y anunció que el PP va a ganar las elec· 
ciones andaluzas el próximo día 12 de junio 

La presidenta local del Partido Popular, Rosalía Rodríguez del Río, bailó sevillanas en la feria de 
abril que celebró en el parque de Andalucía, junto a la Puerta de Madrid andaluza, la casa regional 
sureña de Alcalá. Rosalía Rodríguez no perdió la ocasión de dar algunos pasos de sevillanas y con buen 
humor comentó que «éste es el preámbulo de lo que va a ocurrir en las elecciones andaluzas, es decir, 
que el PP va a celebrar la victoria sobre los socialistas y lo vamos a celebrar bailando sevillanas». 

De todos modos , la presi
denta del PP señaló que no 
acudió a la feria de abril de 
Andalucía en Alcalá a hacer 
campaña electoral de las elec
ciones andaluzas: «Vengo a 
pasar un rato agradable con 
los andaluces de Alcalá y en 
ello estamos. Por eso me lan
zo a bailar sevillanas- y a dis
frutar de la ·noche. Además, si 
la mujer del alcalde baila se
villanas ¿por qué no v oy a 
bailarlas yo? 

Rosalía Rodríguez estl,lv o 
presente en la feria de abril de 
Andalucía en Alcalá junto con 
otros compañeros de corpora
ción municipal que acompa
ñaron a la comunidad agrupa
da en torno a la casa de An- Todo el mundo bailó sevillanas, incluida Rosalía Rodríguez del Río 
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dalucía en una cita festiva or
ganizada para conmemorar la 
feria sevillana, pero también 
para dar un impulso al Par
que de Andalucía, situado 

· junto a la calle A vila y en el 
que ahora hace un año se 
inauguró un monumento que 
representa la Puerta de Ma
drid con aires andaluces, re
presentación ésta de la sim
biosis entre lo complutense y 
lo andaluz y la integración de 
éstos últimos en Alcalá. 

Francisco Martín, nuevo 
presidente de la Casa 

Sevillanas y caballos, dos 
de los símbolos andaluces y de 
la ciudad de Sevilla en su fe-: 
ria de abril, estuvieron pre
sentes en la fiesta organizada 
por la casa de Andalucía. 
Francisco Martín, presidente 
de la entidad, señaló que «es
peramos que este recordatorio 
que hemos hecho de la feria de 
abril haya sido bien acogido 
por los alcalaínos, tanto anda
luces como amigos de otras co
munidades. Esta fiesta nos 
sirve también de preámbulo 
para otra que también tiene 
una gran importancia para los 
andaluces, como es la Cruz de 
Mayo; si la feria de abril es 
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Sevillanas y caballistas son soporte imprescindible para la feria de abril. Las sevillanas estuvieron ahí, pero hubo pocos caballistas. 

una fiesta especialmente sevi
llana, la Cruz de Mayo es so
bre todo una celebración cor
dobesa. Durante todo el mes 
de mayo vamos a tener acti
vidades en nuestra sede para 
celebrar esa Cruz de Mayo». 

Francisco Martín señaló: 
«Después de casi un año de la 
inauguración del Parque de 
Andalucía, creo que merece la 
pena potenciarlo. Y o conside
ro que es una muy buena la
bor por parte de las institucio
nes de Alcalá y de los propios 
andaluces el haber hecho este 
parque como recordatorio de 
nuestra tierra, lo que pasa es 
que se habían frenado las ac
tividades en él. Por eso que
remos potenciarlo y lograr 
que este parque sea un centro 
de todos los andaluces sin dis
criminación de regionalidades 
o nacionalidades. Vamos a 
iniciar una serie de activida
des de cara a conseguir estos 
objetivos». 

El presidente de la Casa de 
Andalucía reconoció que los 
actos de la feria de abril se 
programaron con muy poco 
tiempo: «Debido a que la nue
va junta directiva hemos ini
ciado nuestra . singladura al 

Representantes de casas regionales y concejales. 

frente de la entidad hace ape
nas quince días, hemos teni
do que organizar estos actos 
con excesivas prisas. Todo es
to ha sido montado de una 
manera bastante rápida; la fe
ria de abril la iniciamos el día 
23 con unas actuaciones en 
nuestra sede. Luego, ya al aire 
libre en el parque de Andalu
cía, el viernes 29 y el sábado 
30 de abril se han realizado 
actuaciones del grupo de bai
le de la Casa, procurando que 

el ambiente no decayera». 
La Casa de Andalucía tam

bién tenía previsto un desfile 
de caballos y caballistas, pe
ro sólo aparecieron apenas 
una docena de los mismos: 
«Ha fallado un poco por la 
precipitación con la que nos 
hemos visto obligados a orga
nizar la festividad. Muchas de 
las cuadras de la zona tenían 
ya compromisos y la verdad es 
que la presencia de caballos y 
caballistas ha sid.o excesiva-

mente reducida para lo que 
hubiéramos querido». 

Por todo ello , la junta di
rectiva de la Casa de Andalu
cía quiere que el año que vie
ne la feria de abril tenga un 
nuevo impulso: «Lo vamos a 
organizar con mayor tranqui
lidad y vamos a invitar a otros 
centros regionales no sólo a 
que nos visiten, sino también 
a que participen en nuestra 
fiesta. A mí lo que me encan
taría es que esto fuera un po
co como Valladolid, es decir, 
que se aprovecha la feria pa
ra que participen todas las en
tidades regionales con sus ca
setas y con una pequeña feria 
gastronómica y cultural». 

Nueva junta directiva 
Francisco Martín Reina, de 

Linares, ingeniero técnico de 
profesión, preside la Casa de 
Andalucía y encabeza una di
rectiva de la que forman par
te Francisco José Martos (vi
cepresidente), José Antonio 
Giraldo (tesorero) , Guillermo 
Castro (secretario general), 
Manuel Rivera (secretario 
técnico), Rafi Lérida ( relacio
nes públicas) y José Sánchez 
Carrillo (interventor). 

Una fiesta sin comida y bebida no seria fiesta ni nada; es algo que estos «andaluces alcalaínos» tuvieron muy en cuenta. 
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organizado, con motivo de la Feria de Abril, 

por la activa presidenta de la Asociación Cultural El val 

Pase de modelos a ritmo de sevillanas 
Para todos aquellos que no pudieron viajar hasta Sevilla para disfrutar de la 'Feria de Abril', Men

chu Esteban -presidenta de la Asociación Cultural D Val- organizó una mini-feria con vestidos de 
faralaes y sevillanas incluidas. El pase de modelos y fiesta posterior se celebró con gran éxito de públi
co el pasado viernes 22 de abril en el pub Coco's. 

El pase de modelos se divi
dió en dos partes. En la pri
mera, las modelos desfilaron 
on moda primavera-verano 

t·n ropa vaquera y de punto, 
l rajes de época -desde el si
~lo XV, pasando por los años 
20 hasta nuestros días- y dos 
vestidos de novia, todo ello 
cedido para la ocasión por co
mercios y particulares, amigos 
de la organizadora. 

La segunda parte se dedicó 
cxdusivamentc a trajes de fa
ralaes de gran belleza y cofo-
1·ido y nada mejor para lucir
los que una exhibición de se
villanas a cargo de las propias 
modelos. 

El pase de modelos respon
de a una iniciativa totalmen
te particular de esta activa 
1nujer. Menchu Esteban, al 
margen de la asociación que 
dirige, la Asociación Cultural 
El Val. «Esto es totalmente 
voluntario y por libre: no tie
ne nada que ver con el grupo 
n1ltural, aunque en esta oca
,jón colaboraron dos amigas 
del grupo. Estos pases los He
vo haciendo muchos años y 
me veo como pez en el agua, 
me encuentro muy a gusto ha
ciéndolo. Creo que es algo que 
me sale bastante bien y al mis
mo tiempo paso un rato agra
dabilísimo». 

Este es el tercer pase de mo
delos que Menchu organiza en 
d pub Coco's. el último en el 
mes de noviembre y del que 
PUERTA DE MADRID pu
blicó una reseña: «Lo organi
zo en este local porque nos 
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encontramos en familia. Des
pués de tres desfiles ya nos co
nocernos y trabajamos más có
modos todos. Antes venía or
ganizando uno por año, pero 
corno el del mes de noviembre 
fue tan exitoso hemos hecho 
uno por temporada, uno pa
ra otoño-invierno y otro pa
ra primavera-verano». 

Aunque esto es solamente 
un hobbie, Menchu se toma 
muy en serio todos los prep·a
rativos previos: «Los ensayos 
son tremendamente laborio
sos e incluso en esta ocasión 

más porque ha habido un po
co más de coreografía, ya que 
para primavera se requiere al
go más bailado, más festivo. 
Se trabaja mucho». 

En esta ocasión no han co
laborado chicos - «porque no 
había prendas adecuadas» ex
plica Menchu- pero ha · 
aumentado el número de mo
delos. Si en el último pase, lu
cieron el palniito ·s jóvenes, en 
esta ocasión lo hicieron 11 lo 
que fue un trabajo extra para 
la organización, sobre todo 
porque para muchas de las 

chicas esta era la primera oca
sión que pasaban modelos: 
«Siempre mantengo a .alguna 
de mis antiguas colaborado
ras, que han estado conmigo 
en todos los desfiles , pero la 
mayoría no han pasado nun
ca en ningún pase de model~s 
y tienes que empezar de cero 
trabajando con el1as y eso lle
va mucho tiempo». 

Después de este pase de mo
delos con fiesta incluida, 
Menchu Esteban ya está pen
sando en el próximo que pue
de ser muy pronto: «El último 
fue tan exitoso que yo misma 
me quedé sorprendida. Había 
gente de comercios entre el 
público y parece que uno de 
ellos recién inaugurado quie~ 
re hacer un pase de moda ba
ño. Yo también estoy detrás 
de hacer un desfile de moda 
baño por lo que es muy posi
ble que en este mes lo 
organice». 

PUERTA de Madrid 



El jueves, 5 de mayo han da
do comienzo los actos en honor 
de Ntra. Sra. la Virgen del Ro
cío, actos que tendrán lugar 
hasta el próximo 29 de mayo en 
que finalizarán con la celebra
ción de una misa de acción de 
gracias en el templo conventual 
de Ntra. Sra. de la Esperanza. 

Días 5, & y 7 de mayo 

19'45 horas: 

En el templo conventual de 
Ntra. Sra. de la Esperanza 
(RR.MM. Claras) c/ Santa Cla-
1 a. n ° 1, Solemne Triduo en 
h¡mor de nuestra Excelsa Titu
lar. la Santísima Virgen del Ro
cío , dando comienzo con el re
zo del Santo Rosario , Ejercicio 
del Triduo y Santa Misa, ofi
ciada por nuestro capellán, el 
Ilmo. Sr. D. Isidoro Pérez. 
Montero , Canónigo de la San
ta e Insigne Iglesia Magistra
Catcdral. 

El segundo día del Triduo se
rá aplicado por el eterno des
canso de los hermanos falleci
dos ; y el tercer día serán reci
bidos los nuevos hermanos con 
la imposición de la medalla de 
la Hermandad. 

Día Bde mayo 

11'30 horas: 

Como broche de oro del Tri
duo , Santa Misa de Comunión 
General en la que al Ofertorio 
c"ta Hermandad hará solemne 
renovación de Profesión de Fé. 
A la finalización de t9dos estos 
actos , será cantada cada día la 
Salve Rociera. 

19'00 horas: 

En el salón de actos de la an
' igua Universidad Laboral 
(Campo del Angel) Muestra de 
Baile Español con la colabora
ción de diversas· Escuelas de 
nuestra ciudad. y provincia. 

En los intermedios tendrán 
lugar unos pases de moda fla
llll'nca de la presente tempora
da a cargo de la acreditada fir
ma alcalaína «Dolores» que 
gentilmente, ha donado uno de 
sus modelos para su sorteo du
rante el acto , a beneficio de 
nuestra Hermandad. 

Día '13 de Mayo 

20'00 horas: 

En el Templo Conventual de 
Ntra. Sra. de la Esperanza 
(RR.M:\1. Claras) c/ Santa Cla
ra , n º 1 , VII Pregón Rociero 
pronunciado por la distinguida 
poetisa alcafaína Carmen Cere-
1:0 l\1onso, licenciada en Filo
"ofía v Letras. 
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Del s al 29 de Mayo -i-_y.:> • 

Fiestas en honor de la Virgen del Rocío 
La Hermandad Rociera de Alcalá de Henares ha organizado du

rante el mes de mayo, las fiestas en honor de su patrona la Vir
gen del Rocío, con la celebración de diversos actos durante casi 
todo el mes de Mayo. 

22'00 horas: 

En los salones del restauran
te · Olivers, Paseo de la Esta
ción, 15 , Cena de Hermandad, 
y a continuación, se pasará a 
ocupar la discoteca donde ten
drá lugar una amena velada ro
ciera con la actuación del Coro 
de la Hermandad. 

Las reservas de las mesas 
pueden efectuarse en nuestra 
Casa-Hermandad, c/ Santa 
Mónica, nº 5, local 5 , de 18 '30 
a 21'00 horas, de lunes a vier
nes , al precio de 3.250 pesetas 
el cubierto. 

Día '14 de Mayo 
19'00 horas: 

Como en años anteriores , la 
Cofradía de Ntra. Sra. del Val, 
Patrona, Doctora y Alcaldesa 
Perpetua de Alcalá de Henares , 
convo<ca a esta Hermandad ae 
Ntra. Sra. del Rocío al home
naje anual que cada sábado del 
mes de Mayo las Asociaciones 
Marianas de la Ciudad rinden 
a la Stma. Virgen en la Santa 
e Insigne Iglesia Magistral
Catedral , por lo que nuestra 
Hermandad invita a todos sus 
Hermanos y Simpatizantes a la · 
participación en tan Solemnes 
Actos a los que deberán asistir 
luciendo la Medalla de la Cor
poració~ . 

Día '15 de Mayo 
<Día de la Ascensión del 

señor a los Cielos> 
8'30 horas: 

Desde El Vivero (final de 
Reyes Católicos) , se iniciará el 
desfile de Romeros y Carretas, 
que seguirán el siguiente itine
rario: Vivero, Avda. Reyes Ca
tólicos , Plaza de Santa Ana, 
Paseo de los Curas, Puerta del 
Vado, calle de las Siete Esqui
nas, Monasterio de las 
RR.MM . Claras (salida de la 
Virgen), calle de la Trinidad, 
Plaza de Cervantes, calle de los 
Colegios, Puerta de !Os Aguado
res , Paseo del Val , Plaza de la 
Juventud, Avda. de la Virgen 
del Val , Alameda de la Virgen 
del Val , Ermita de la Virgen 
del Val. 

Se ruega a los caballistas 
participantes que por indica
ción de la Policfa Local y para 

no entorpecer la circulación en 
fa Plaza de Cervantes , efectúen 
su concentración en el Recinto 
Ferial , entre las calles de Fer
nán Falcón, Paseo de los Agua
dores y Ronda del Henares , y 
se unan al paso de esta Her
mandad en el cruce de la Fuen
te de los Aguadores para enca
bezar la marcha (sobre las 
10'30 horas). 

Y todos los Hermanos y pú
blico en general que participan 
en esta Despedida de Romeros 
que, para la buena marcha y 
orden de la misma, atienda es
crupulosamente a los Alcaldes 
de Carretas que han recibido 
instrucciones claras y precisas 
de la Policía Local, y que se 
distinguirán por un brazalete 
verde que lucirán en el brazo 
izquierdo. 

09'30 horas: 

Salida Procesional de la Ima
gen de Ntra. Sra. del Rocío del 
Templo Conventual de Ntra. 
Sra. de la Esperanza (RR.MM. 
Claras) c/ Santa Clara, nº 1, 
que será llevada a hombros por 
los Hermanos y acompañada 
por esta Hermandad y público 
en general. · 

10'00 horas: 

Vuelta de las carretas a la 
Plaza de Cervantes al misin.o 
tiempo que esta Hermandad de 
Ntra. Sra. del Rocío tiene el 
gusto de invitar a toda la Ciu
dad de Alcalá de Henares a una 
copa de vino español. 

10' 15 horas: 

Se reanuda la marcha hasta 
la explanada de la Ermita de 
Ntra. Sra. de la Virgen del Val. 

12'15 horas: 
En la puerta de la Ermita, en 

una plataforma levantada al 
efecto, se celebrará Solemne 
Eucaristía oficiada por el Cape
llán de la Hermandad, el Ilmo. 
Sr. D. Isidoro Pérez Montero, 
Canónigo de la Santa e Insig
ne Magistral-Catedral como 
Despedida de Romeros que el 
próximo 19 de Mayo partirán 
en Peregrinación al Santuario 
de Ntra. Sra. del Rocío , en Al
monte (Huelva) para participar 
en la Romería de Pentecostés. 

18'00 horas: 
Comenzará el regreso desde 

la Ermita del Val con la Ben
dita Imagen de la Virgen del 
Rocío a nuestra Sede Canóni
ca, el Templo Conventual de 
Ntra. Sra. de la Esperanza 
(RR.MM.), c/ Santa Clara, n º 
1, donde a su llegada será can
tada la Salve Rociera. 

Día '19 de Mayo 
21 '00 horas: 

De la calle Garcilaso de la 
Vega esquina a Sta. Mónica, 
salida del autocar que habrá de 
conducir a los Romeros hasta 
los Piés de aquella Blanca 
Paloma. 

Día 20 de Mayo: 
Encuentro con nuestra futu

ra madrina, la Real e Ilustre 
Hermandad de Ntra. Sra . del 
Rocío de Madrid. 

Día 28 de Mayo 

19'00 horas: 
En la Santa e Insigne Iglesia 

Magistral-Catedral Solemne 
Eucaristía de las Asociaciones 
Marianas de la Ciudad, como 
broche de oro al mes de Mayo. 

A la misma ·hora , Ofrenda 
Floral de las Asociaciones Ma
rianas y Casas Regionales a 
nuestra Patrona, la Stma. Vir
gen del Val , en la explanada de 
su Ermita , organizada por la 
Cofradía Titular. 

19'00 horas: (en Madrid) 

Entrada del Simpecado en su 
carreta de plata cincelada, de la 
Real , e Ilustre Hermandad· de 
nuestra Sra. del Rocío , d.e Ma
drid , desde la plaza de Emba
jadores en El Portillo, hasta su 
Sede Canó.nica en la Parroquia 
de San Millán y San Cayetano. 

20'00 horas: 
Ser;í oficiada . una Misa Ro

ciera en aceión de gracias por 
El Rocío que acaba de concluir, , 
a donde todos asistirán atavia
dos a la usanza Andaluza. 

Para facilitar a los Hermanos 
el desplazamiento , se pondrá 
un autobús a su disposición al 
precio de 500 pesetas, el bille
te de ida y vuelta. Rogamos re
serven sus plazas antes del 19 
de Mayo. 

Día 29 de Mayo 

11 '30 horas: 

Misa de Acción de Gracias 
en nuestra Sede Canónica, el 
Templo Conventual de Ntra. 
Sra. de la E speranza, c/ Santa 
Clara, n º . 1. 
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En esta página, a la izquierda, recitan sus cuentos Pilar Buso, Urbano Bri
huega, Josefina Pavón y Amparo Moriche; sobre estas líneas, Pilar Navío. 

El público fue muy escaso, con momento en 
los que sólo hubo un par de espectadores 

Alcalá celebró con poco éxito su 
primer maratón cuentacuentos 

Los contadores se afanaron en de
leitar a su audiencia con piezas clá
sicas del cuento o con creaciones pro
pias. Alguno faltó , como Francisco 
Romero López, conocido como el 
Príncipe Erik, que horas antes ha
bía caído a la calle desde su balcón 
y que falleció como consecuencia de 
las heridas. Pero otros se incorpora
ron sobre la marcha. Hubo niños y 

hasta una diputada autonómica, pa
sando por un concejal (Urbano Bri
huega) y una periodista; nuestra co
laboradora Pilar Navio. Fue el ma
ratón cuentacuentos, que se celebró 
en la casa de la Entrevista el sábado 
23 de abril. 

Josefina Pavón, esposa del alcal
de complutense, puso toda su expe
riencia como profesora de niños pe-
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queños para contar un cuento. Pilar 
Rubiales, directora del Centro Ase
sor de la Mujer, contó un cuento 
muy ecológico. Por este centro tam
bién intervino Amparo Moriche pe
ro la gran decepción fue la de Urba
no Brihuega; el concejal de Educa
ción reconoció que se lió y que no es
tuvo lo fino que deseaba. 

También contó cuento la diputa
da autonómica del PP, Pilar Busó 
Borús, también asesora jurídica de 
este partido, que se decantó por un 
clásico del danés Andersen y que fue 
jaleada por varios concejales del PP 
en Alcalá. Y también estuvo entre los 
contadores nuestra colaboradora Pi
lar Navío, que ofreció una muestra 
de su producción. 

La jornada tuvo momentos álgi
dos e instantes de auténtico declive. 
La cosa no comenzó precisamente 
bien en cuanto a público pues ape
nas dos espectadores llegaron a estar 
escuchando los cuentos. Pero al fi
nal de la mañana las cosas se fueron 
animando. Algunos niños sorpren
dieron a los espectadores con habi
lidad de contadores. Tras el descan
so las cosas se pusieron mejor en 
cuanto a espectadores, pero hubo 
también baches significativos. 

El maratón de cuentos cumplió su 
primera edición en Alcalá después de 
las experiencias de Madrid, Guada
lajara, Torrejón y otras localidades. 
Alcalá tendrá que pensar en la con
solidación para futuras ediciones. 

OBRA CULTURAL 

DIA 

Sábado,7 

LUnes, 9 

Martes, ta 

Jueves,t2 

Viernes, tJ 

~ DE /Y\ADRID 

Mayo de 1994 

PROGRAMA DE ACTOS 

ACTO 

La Canción Napolitana por Mario Rodrigo (tenor), 
acompañado al piano por Manolo Gracia. 

Conferencia «Aquel Antonio Machado que yo conocí» 
por Jacinto Luis Guereña. 

Recital de Carlos Gallifa (violín) 
y Marta Maribona (piano) 

Ciclo Sonatas para Piano de Schubert 
por José Francisco Alonso 

Recital de Canto por Josefina Meneses (soprano), 
Ricardo Jiménez (tenor) y Aida Monasterio (piano) 

HORA 

a tarde 

a tarde 

a tarde 

a tarde 

Btarde 

Salón de Actos 
Viernes, 6 - 11 '30 h. 
Lunes, 9 - 11'30 h. 

Martes, 10 - 11 '30 h. 
Miércoles, 11 - 11 '30 h. 
Jueves, 12 - 10 y ll '30 h 
Viernes, 13 - 10 y 11'30 

Campaña de Teatro 
Escolar por el 

GRUPO FINIKITO. 
Con la obra 

«Filtro de pasión» 

= ENTRADA LIBRE --A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

EXPOSICIONES 

Del 4 al 14: 

ALFREDO 
MELON 
(óleos) 

Horario: laborables 
de 18'00 a 21'00 horas 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas . 
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Este año pasaron prácticamente de largo tes en el rallye estaban desper
digados por las carreteras de la 
comunidad de Madrid y entre 
los que desfilaron por Alcalá es
taba algún coche que no tenía 
nada que ver con la película y 
es que le pilló entremedias el 
rallye a su paso por Alcalá. 

El VII rallye de coches antiguos y clásicos pasó por Alcalá 
Este año apenas se despertó la curiosidad de los alcalaínos con el rallye de coches antiguos y clási

cos de la comunidad de Madrid que se celebra todos los años con ocasión de las fiestas autonómicas 
del dos de mayo. Ni siquiera el guardia de la calle Mayor, Jesús Pedreño, tomó las matriculas de los 
viejos automóviles asustando a sus.conductores, quienes desconocían que· no se trataba de una multa, 
sino de la curiosidad del guardia al ver los números bajos de las matriculas. Pedreño ni siquiera esta
ba de guardia. El rallye pasó este año prácticamente de largo. Apenas una vuelta por la plaza de Cer

Así pues , se habló de que es
te año participó una treintena 
de coches, pero por Alcalá pa
só escasamente la mitad. ·Algu
no se detuvo junto al ayunta
miento y fue observado por al
gún curioso transeúnte, pero 
cuando llegaron el resto de los 
coches continuó el camino ha
cia Daganzo. 

vantes sin detenerse y los coches enf'tlaron hacia Daganzo. 
Hubo quien incluso recordó ~ntiguos vehículos. Además es-

la célebre escena de «Bienveni- to ocurrió sobre las seis de la 
i•> mister Marshall» y no sólo tarde del domingo 1 de mayo y 
H>r alguno de los modelos auto- ·muy poca gente transitaba a 
•novilísticos, sino por el paso de es~s horas por las calles complu
largo y sin detenerse de estos tenses. 

¡Necesita RELLENAR 
su depósito de GASOLEO? 

-¡¡Recuerde!! 

SAFE·OIL, S.A. 
COMBUSTIBLES 

GASOLEO A: Automoción 
GASOLEO B: Agricultura 
GASOLEO C: Calefacción 

e Industria 

- CISTERNAS PROPIAS CON CONTADOR -

Su llamada 
será atendida de 
forma inmediata ••. 

... Y pronto 
aparecerá nuestro 
CAMION CISTERNA 
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El caso es que los coches lle
garon a Alcalá procedentes de 
Torrejón. Ni siquiera estaban 
todos los que eran y tampoco 
eran todos los .que estaban, por
que algunos de los participan-

EN EL CENTRO DE ALCALA-
c1 Vaqueras y Laguna 

* VIVIENDAS DE 2, 3 y 4 DORMITORIOS 
* DUPLEX * LOCALES COMERCIALES 

* PLAZAS DE GAUJE 

* Pequeño parque privado en viviendas planta baja. 
* Gran zona de ocio comunitaria 
* Plaza de Garaje (opcional) 
EXCELENTES CALIDADES DE CONSTRUCCION 

Promueve: 
. uAPROVEGIE LAS VEITAJAS AFESA. C/. Santiago, 16 -Alcalá de B. 

1 nforma ' \Tilde: DE LA PIOMOCIOI DE 

~N:~~~~ 
LAIZAMIEITO!! 

Estudiamos cualquier forma de 
pago qpie nos proponga. 

r;;;;}_ <i ·M.yoc 02 · I" .__V ___ A_ ._P ._1._, 8_8_8 ___ T_If:.}'.f ax: !182 29 69 -ALCALA DE HENARES 
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LUis Orduña quiere dar cursos de la nueva disciplina científica 

La dactilopsicología se hace pública cotejando sus 
conclusiones con las de otras disciplinas psicológicas 

La dactilopsicología, ciencia de la que es padre el investigador alcalaíno Luis Orduña, ha he
cho su. primera prueba experimental con alumnos de un centro escolar de Alcalá. El hijo del in
vestigador, diplomado universitario en mayo de este año, ha realizado un trabajo de fin de carre
ra con los alumnos de séptimo curso de EGB del colegio Escuelas Pías de Alcalá. Este trabajo 
de investigación realizado prácticamente con todo el curso ha dado como resultado un porce.nta
je superior al 80 por ciento de coincidencias o aciertos entre las huellas tomadas a los alumnos 
sin conocer sus datos personales, y los resultados de sus notas medias más altas y su coeficiente 
intelectual determinado por disciplinas psicológiéas tradicionales. 

Una vez concluido el tra
bajo se reunieron el autor del 
mismo y su padre, creador de 
la dactilopsicología, con los 
padres de los alumnos de es
te curso escolar y éstos pudie
ron comprobar fehaciente
mente la exactitud de lo que 
Luis Orduña decía sobre los 
alumnos a medida que los pa
dres iban preguntándole: 
«Gracias a los padres de los 
escolares, la dactilopsicología 
ha hecho su primera demos-

. tración pública en la que ha 
quedado patente la veracidad 
de las conclusiones analiza
das. Hubo un padre que se 
quedó extasiado porque me 
decía que había descrito a su 
hija mejor que él». Orduña 
destacó que esta demostra
ción ha sido en Alcalá y que 
de ello pueden dar fe los pro
pios padres: «No es como de
cir que ha sido en otra 'ciu
dad; es decir, que los que han 
visto la demostración están 
ahí, son personas cercanas». 

Con tres libros escritos so
bre la nueva disciplina cien
tífica y publicados, Luis Or
duña tiene la convicción de 
no haber logrado ser profeta 
en su tierra: «Quiero ir más 
allá de las conferencias que 
vengo impartiendo y en ' las 
que los oyentes empiezan a 
conocer la disciplina. Mi idea 
es la de dar cursos de dacti
lopsicología, lo que significa 
que dentro de un tiempo po
drá haber alumnos de esta 
materia que rátifiquen como 
el profesor, la veracidad de lo 
que él afirma». 

Así pues, Luis Orduña 
quiere a partir de ahora, en
señar la materia que ha des
cubierto: «Dado que es difí
cil que en organismos oficia
les le escuchen a uno, creo 
que lo mejor es que sean los 
alumnos los que vayan co
mentando la verdad de lo que 
el profesor está demostran
do». Para ello estudia la po-

. sibilidad de impartir un cur
so en el hostal Bari de Alcalá. 
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Conferencia de Luis Orduña para el Ateneo l 0 de mayo 

Por otra parte, Orduña in- la sala del consejo de CCOO, 
tervino a medianoche del sá- Luis Orduña habló ·de «La 
hado 30 de abril en un pro- herencia genética en la con
grama de radio con Antonio ducta humana». El investiga
José Alés en Onda Cero Ma- dor presentó su tercer libro 
drid. El investigador hizo abriéndose tras su documen
una comprobación ante 60 tada intervención un debate 
personas que formaban el pú- donde la mayoría de los inter
blico del programa. Además , vinientes se interesaron por 
Orduña impartirá una confe- el estudio de la personalidad 
renda sobre dactilopsicología humana. Orduña manifestó 
el viernes 6 de mayo en la se- sentirse satisfecho al poder 
de del Partido Popular de Al- intervenir en un foro no aca
calá. El acto será a las 20'00. démico, pero preocU:pado por 
horas. Y el 25 de marzo, pa- la ciencia y deseoso de cono
ra el Ateneo 1° de Mayo, en cer la hereneia psíquica. 

El investigador ya ha impartido muchas conferencias explican
do la dactilopsicología, una ciencia de su invención. 

Un Recuerdo hecho Jo ya 

E,. un nuevo sistema en el que 
partiendo de una fotografía (color 
o blanco y negro) en cualquier ta

maño, se fabrica una pieza de oro 
de 1 ª ley (750 milésimas) en la 
que queda reproducida la imagen 
sin perder calidad con respecto al 
original sin ningún problema de 
duración. por quedar grabada Pil

la superficie del oro . 

OCAÑA 
JOYERIA 

Plaza de Cervantes, 32 
Telf.: 880 16 85 

AYUDA 
A DOMICILIO 

*CANGUROS 
* 3ª EDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

Telf.: 882 88 20 
882 73 85 

el. Gallegos, 3 
ALCALA DE HENARES 

· Colabora: Concejalía de Servicios 
· Sociales · Excmo. Ayuntamiento 

VENDO PISO 
Zona JUAN DE AUSTRIA 

* 3 dormitorios * Baño y aseo 
* Trastero * 93 m/2 

-Buenas condiciones económicas-

Tel:f.: 882 62 0.3 " 
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Los guerristas madrileños volvieron a reunirse en Alcalá 

Francisca Malina considera que es necesaria que se 
renueve el 75 par ciento del grupa de concejales 

El puente festivo restó militantes guerristas en la reunión que este sector liderado por José Acosta 
celebró el sábado 30 de abril en Alcalá. Por segunda vez para preparar un congreso regional, los gue
rristas de la Federación Socialista Madrileña, se vinieron a la ciudad complutense a preparar su estra
tegia, aunque más que eso la reunión fue una puesta en común de los planteamientos y los avances 
alcanzados hasta ahora. Los guerristas proponen a un hombre de prestigio entre los socialistas, el exal
calde de Madrid, Juan Barranco, como secretario general de la FSM. Por otra parte, nadie desdeña 
la posibilidad de que pudiera haber acuerd_p con los renovadores de Joaquín Leguina. Sea como sea 
y a pesar de que los renovadores partían en la carrera para formar la ejecutiva regional como claros 
favoritos, los guerristas están muy cerca y dispuestos a apostar por sí mismos. 

Los guerristas de la comu
nidad de Madrid, conocidos 
en el ambiente socialista como 
el grupo de Getafe por ser es
te municipio con su alcalde al 
frente, epicentro del sector, 
volvieron a Alcalá y se reunie
ron en la cafetería de la Ciu
dad Deportiva Municipal. 
Con menos ambiente que en 
aquella reunión del mes de fe
brero, porque muchos estu
vieron pendientes del puente 
festivo, el sector aprovechó la 
invitación de los compañeros 
guerristas de Alcalá y habla
ron de sus posiciones de cara 
al congreso regional y de las 
negociaciones para la forma
ción de la nueva ejecutiva. 

Mientras que algunos mili
tantes se muestran muy mo
lestos con lo que denominan 
la intolerancia y la nula inten
ción de negociar en igualdad 
de condiciones que tienen los 
leguinistas, hay quienes creen 
que es posible llegar a acuer
dos. No obstante, todos son 
conscientes de que el equili
brio es casi total en la FSM: 
«Cualquier voto va a valer su 
peso en oro y todo puede ocu
rrir, máxime cuando hay gen
te que, sin estar con nosotros, 
estaría dispuesta a darle un 
voto de castigo a los leguinis
tas en el congreso regional», 
señaló un guerrista madrile
ño. 

Hubo ausencias como la de 
José Macías, que estaba de 
viaje. Miguel Buenestado hi
zo una breve aparición; escu
chó a José Acosta y se tuvo 
que marchar t~mbién de via
je. Tampoco faltó el alcalde de 
Torres de la Alameda, Anto
nio Rodríguez del Barrio, 
contento y satisfecho con la 
manifestación de apoyo que se 
montó el día anterior en su 
honor.· Y estuieron también el 
exministro Cosculluela, el al
calde de Meco, Antonio Ba
rranco; el alcalde de San Fer
nando de Henares, José Enri
que Piñas; el alcalde de Geta
fe, Pedro Castro; el cabeza de 
lista propuesto por el sector, 

Francisco Molina 

Juan Barranco, y otros mu
chos militantes y cargos públi
cos del PSOE; se esperaban 
más de 500 militantes pero al 
final la cifra de asistentes no 
llegó a los 400, que tampoco 
está mal. 

La reunión se prolongó 
considerablemente puesto que 
hubo muchas peticiones de 
palabra por parte de los mili
tantes tras la intervención de 
José Acosta, quien sigue man
teniéndose en sus trece de no 
hacer declaraciones a los me
dios informativos cediendo así 

Pedro Castro, alcalde de Getafe Antonio Rodriguez del Barrio, alcalde de Torres 
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Tomás Sánchez 

todo el protagonismo a Juan 
Barranco. PUERTA DE MA
DRID preguntó al líder gue
rrista madrileño por la posi
bilidad de que Miguel Bue
nestado pudiera ser miembro 
de la ejecutiva regional, pero 
Acosta no se quiso definir de
masiado: «Sí, claro que pue
de ser miembro de la ejecuti
va, ¿por qué no? Pero toda
vía es muy pronto para hablar 
de listas». 

Mientras tanto, en el sector 
guerristas complutense se ve 
con expectación la posibilidad 
de que Buenestado forme par
te de la ejecutiva regional del 
PSOE: «Lo que está claro es 
que, si va, no va a estar allí 
de mera comparsa, como es
tuvo Florencio en la ejecuti
va federal>., señaló un guerris
ta alcalaíno que añadió que 
«Miguel Buenestado va a 
aportar trabajo y su particu
lar visión del partido. Y a no
sotros, los socialistas alcalaí
nos, nos va a dar, si al final 
es miembros de la ejecutiva 
regional, una representación 
en Madrid que nos es muy 
necesaria». 

Corrupción 
Francisco Molina, uno de 

los portavoces y hombres 
fuertes del guerrismo en Alca
lá, fue preguntado por PUER
TA DE MADRID sobre los 
resultados de la última asam
blea del PSOE en Alcalá: «La 
agrupación está muy equili
brada y quizá algún compañe
ro ha pecado de ceguera polí
tica al tratar de imponer una 
mayoría que en la realidad no 

.existe. Dos votos de diferen
cia en la anterior asamblea no 
dan derecho a nada; ni siquie
ra nosotros ahora con seis te
nemos derecho a imponer 
nuestra mayoría, porque so
mos conscientes de que hay 
equilibrio y lo que tenemos 
que buscar es un acuerdo». 
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Frente a frente; José Acosta y Julián Ariza Juan Barranco 

Molina señaló que «tene
mos que lograr un acuerdo pa
ra sacar al partido de la ima
gen que estamos dando, que 
es quizá el reflejo de la por
quería que nos está cayendo 
de arriba con los casos de co
rrupción. Y o creo que eso a 
nivel local no nos afecta, pe
ro ahí está y tenemos que con
seguir ese acuerdo». 

Los guerristas alcalaínos 
consideran que no debe haber 
prisa por conseguir un acuer
do con los renovadores: «Te-

nemos que darnos el tiempo 
que sea necesario. Hemos su
gerido al comité la posibilidad 
de que se aplacen las eleccio
nes internas nuestras hasta 
después de los comicios euro
peos. Así tendremos todos 
tiempo de limar las diferen
cias y de conseguir el acuer
do. Tengo confianza en que 
vamos a conseguirlo. Yo creo 
que el problema surge más 
cuando empezamos a hablar 
de nombres y no tanto en 
cuestión de número de repre-

sentación. Tenemos que supe
rar los personalismos, pero 
también es necesario hacer 
una renovación amplia, tan
to en el comité como en el 
ayuntamiento, pero no debe 
ser una renovación absoluta, 
sino que hay que conjugarla 
con experiencia. Debe ser una 
filosofía permanente en el 
partido, que en cada legisla
tura se quede un 25 por cien
to de gente con experiencia y 
entre un 75 por ciento de gen
te con nuevas ideas». 

VOLVO SERIE 400 POR 2.200.000 PTAS.* 

COMPRESE ESTE VOLVO EN AUTO ELIA 
Y NO LO PAGARA CARO 

' 

Usted quiere un coche fiable, potente, pague. Venga a AUTO ELIA y cómprese 
bien equipado. Pero sobre todo quiere un el nuevo Volvo Serie 400 , 1.6i edición limi· 
coche seguro. Quiere un automóvil, que en tada. Uno de los coches más seguros del 
el peor de los casos reduzca al mínimo las mundo. Y no lo pagará caro . Sólo 2.200.000 
lesiones de los ocupantes. Que nadie lo pesetas. .... 7'l0T .... 7'l0 

(*) Precio recomendado. Impuesto de matriculación, IVA y transporte incluidos. W' ~ ..... W' ~ 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~Respuesta segura.~~~ 

concesionario Oficial: AUTO ELIA, S.A. EXPOSICION, VENTA Y SERVICIO POSTVENTA: 
Ctra. Nacional 11, Km. 32 '300 
Telfs.: 882 97 30 · 882 97 32 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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Los regeneracionistas se muestran convencidos de que ha llegado 

la hora de la verdad en el PSOE local: «Ahora, Alcalá», dicen 

«Somos lo inevitable, no hay más bisagra que nosotras» 
El sector regeneracionista se enfrenta a los momentos más decisivos en muchos años para el PSOE 

local desde una doble perspectiva, una, la de la incomodidad y descolÜJ.élIIZa que provocan en los dos 

sectores mayoritarios de la agrupación socialista y otra, la del interés de cualquiera de estos dos gru

pos por tenderles un puente de plata. Y es que el equilibrio de fuerzas existente en el socialismo alca

laíno hace que los regeneracionistas sean para renovadores y guerristas algo incómodo y un motivo 

de desconfianza, pero también unos votos muy apetecibles capaces de desnivelar la balanza. Los re

generacionistas se han mantenido hasta ahora al margen de las contiendas entre guerristas y renova

dores y por ello encarnan como nadie el papel de bisagra, pernio al que los dos mayoritarios tratan 

de engrasar para su propio beneficio: <<Somos lo inevitable11, proclaman los jóvenes reformistas a los 

cuatro vientos del PSOE y de la opinión pública alcalaína. 

Los regeneracionistas se saben 
bisagra y les gusta est_e papel pe
ro no tienen el más mínimo in
terés en ejercer de tales para be
neficiar a un sector: Prefieren 
identificarse con el papel de in
tegradores puros, por eso se 
muestran muy desalentados con 
lo ocurrido en la última asamblea 
local: «El PSOE no ha ganado 
nada con el desarrollo de esta 
asamblea. Ha sido la confronta
ción la que ha triunfado en la 
elección de los delegados para el 
congreso de la FSM. Nuestro 
mensaje desde el principio era el 
de la integración y creemos que 
eso es lo necesario para la agru
pación», aseguró Juan Antonio 
Pérez, portavoz del grupo rege
neracionista, cargo éste, por cier
to, en el que los miembros del 
grupo se van alternando por pa
rejas en otra de las novedades 
que han puesto en práctica los re
formistas complutenses. 

Otro de los portavoces del gru
po, Luis Alberto Cabrera, fue 
aun más crítico: «La última 
asamblea ha sido decepcionante 
en cuanto a la falta de objetivos 
comunes de esta agrupación y a 
la falta de cohesión interna. Aquí 
priman más los personalismos, la 

7 de mayo de 1994 

lucha por el medir las fuerzas, 
que el dar a esta ciudad una ima
gen de una agrupación cohesio
nada y con objetivos comunes». 

La confrontación preocupa a 
los regeneracionistas, quienes 
han comprobado con desilusión 
que no son factores ideológicos 
los que imperan en estos debates, 
sino alcanzar poder: «Cuando se 
trata de debatir aspectos ideoló
gicos, las cuestiones se suelen 
aprobar por unanimidad. La po
nencia marco y las enmiendas 
presentadas en la última asam
blea fueron aprobadas mayorita
riamente por todos. A este res
pecto hay que destacar que no
sotros presentamos un volumen 
muy importante de enmiendas. 
Desgraciadamente lo que aquí 
preocupa es ocupar el poder den
tro del partido», declaró Juan 
Antonio Pérez. 

«Quienes ponen menos de su 
parte para lograr la integración 
son los que creen que por tener 
dos votos de diferencia antes o 
seis ahora, ya se creen en pose
sión de la mayoría y por tanto, 
de la capacidad de imponer a los 
demás sus criterios a la hora de 
llegar a una posible integración», 
afirmó Juan Antonio Pérez a lo 

que otro miembro del grupo, 
Francisco Muñoz añadió que 
«ninguno de los dos grupos tie
ne fuerza suficiente por sí mismo 
para imponerse al otro. Es cues
tión de suerte o de contar con 
cuatro o cinco votos más en un 
momento coyuntural lo que pue
de hacer que una votación se in
cline a un lado o a otro. Segui
mos teniendo una agrupación bi
polarizada y un grupo cada vez 
más grande, nosotros, que no es
tamos por esa dinámica». 

Ahora bien, lo que los regene
racionistas no están dispuestos a 
escuchar es que sea la corriente 
Izquierda Socialista la que en
carne el papel de bisagra: «Está 
claro que se ha diluido ya en el 
sector renovador y que ya no es 
decisiva en Alcalá>,, afirmó Fran
cisco Muñoz. 

El debate de Alcalá 
Concluidos los debates en la 

agrupación socialista de Alcalá 
en los que se ha ventilado cues
tiones tales como la representa
ción en los dos congresos de la 
FSM, los socialistas alcalaínos se 
tienen que centrar en el debate 
de Alcalá y en el futuro de la 

«lo hay liderazgo 
en el PSOE local; 

no pueden ser líderes 
los que en vez de 

buscar la integración 
buscan el 

enfrentamiento» 

agrupac1on alcalaína: «Nuestro 
lema de trabajo es 'Ahora, Alca
lá'. Ya hemos acabado los pro
blemas que afectaban al congre
so federal, al regional. Ahora nos 
toca pensar en Alcalá y para ello 
es necesario que preparemos un 
programa concreto para el nue
vo comité local y sobre todo, pre
parar la conferencia de la iz
quierda alcalaína, que nosotros 
hemos propuesto en el seno del 
partido y que se nos ha aproba
do», dijo Muñoz. 

Desde el sector regeneracionis
ta se ve con preocupación la fal
ta de liderazgo que existe en el 
PSOE alcalaíno: «No hay lide
razgo porque no pueden ser líde
res de la agrupación los que pre
fieren restar a sumar, los que no 
son generosos, los que en lugar 
de buscar la integración, la paz, 
buscan el enfrentamiento, la gue
rra. Esta agrupación se encuen
tra sin liderazgo pero a este res
pecto hay que recordar lo que ve
nimos diciendo desde el prin_d
pio: Aspiramos a liderar el pro
yecto socialista de Alcalá. Los re
generacionistas tenemos que em
pezar a dar liderazgo a nuestra 
agrupación». 

«Nuestro liderazgo va a estar 
en nuestro trabajo y en nuestra 
conducta, pero si líder es tener 
candidatos, nosotros vamos a 
presentar un candidato para se
cretario general a la agrupación 
socialista de Alcalá>>, dijeron los 
regeneracionistas que recuerdan 
la mofa de algún militante reno
vador cuando les decía: «¿Dón
de vais vosotros, si no tenéis lí
der? Ellos le contestaron: «¡Có
mo que no! ¿Cuál es el que más 
te gusta?» 

Los regeneracionistas se mues
tran tajantes a la hora de plan
tear la integración o cohesión: 
«Es absurdo que pueda haber un 
comité en el PSOE local y un se
cretario general, que tenga en 
contra al 49 % de los militantes». 

«El futuro del PSOE en Alca
lá pasa por nosotros, por lo que 
nosotros representamos. Si gue
rristas y renovadores tratan de 
dejarnos al margen con un pac
to entre ellos, crearían mucha de
cepción en la agrupación, pero 
nuestro movimiento no es a cor
to plazo, ni mucho menos, y se
guiríamos trabajando», asegura
ron. 
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Miguel auenestado dice que al alcalde sólo le qu 

el apoyo de nostálgicos: 

«Florencia campos ya no tiene el carisma y el 
respaldo que pudo tener hace algún tiempo» 
auenestado recuerda: «Los guerristas somos ahora 
mayoría en el PSOE local y ahora no nos van a imponer nada» 

El hombre que encabezó la lista que derrotó a Florencia Campos en el PSOE local es el etemo critico de 
la agrupación socialista alcalaína. Eso le ha supuesto enfrentarse a dos expedientes abiertos por la dirección 
socialista a la que había criticado y que en ninguno de ambos casos prosperó, tal y como él se encarga de 
subrayar. Sin embargo, Miguel Buenestado es un hombre que acostumbra a medir mucho sus palabras, por 
mucho que incluso compañeros de su propio sector lleguen a temer sus declaraciones públicas. Ahora bien, 
del temor que pueden tener sus aliados, se pasa al escozor con que sus criticas son recibidas por sus rivales 
ideológicos en el PSOE local. Miguel Buenestado se reconoce estar muy lejos de ser un hombre ambicioso 
y de tener la aspiración de ser político profesional. Amante del ajedrez, este economista y administrador 
de fincas de 40 años utiliza en sus posiciones muchas de las estrategias ajedrecistas. 

Miguel Buenestado no tie
ne reparos en declarar que su 
estancia en el sector guerris
ta no es incondicional y que 
sus críticas son hacia una la
bor mal hecha, hacia algo ne
gativo que ha de ser corregi
do; así pues, sus críticas pue
den ir en algún momento ha
cia el sector guerrista porque 
se siente con personalidad 
propia, pero hasta ahora se 
han centrado en los renovado
res de Florencio Campos y en 
el propio alcalde alcalaíno pe
ro no por aquello de 'quítate 
tú que me pongo yo', ya que 
no quiere entrar en esa diná
mica. Por eso su única aspi
ración hoy, según reconoce, es 
la de formar parte de la eje
cutiva de la Federación Socia
lista Madrileña, «y ni siquie
ra eso me quita el sueño. Lo 
que sí me gustaría es volver a 
trabajar en mi barrio», acos
tumbra a decir recordando la 
etapa en la que fue vocal del 
PSOE en la delegación muni
cipal del distrito IV. La labor 
que realizó Buenestado en 
aquel tiempo no fue bien re
conocida en su partido e in
cluso llegó a ·ser criticada por
que su trabajo fue realizado 
en una delegación cuyo presi
dente era un concejal de Iz
quierda Unida. 

Miguel Buenestado se en
cuentra muy satisfecho tras la 
victoria de la lista que él en
cabezaba, la del sector gue
rrista, en las elecciones a de
legados para el congreso regio
nal de la FSM: «Después de 
que nuestra línea haya estado 
trabajando desde hace mucho 
tiempo por cambiar el talan
te y la forma de actuar de 
nuestro partido en Alcalá, he
mos conseguido que la ten
dencia dentro de nuestra 
agrupación sea diferente. Y o 
creo que lo que a partir de 
ahora va a cambiar es el ta-
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lante; con este cambio de ten
dencia nosotros vamos a se
guir procurando que haya un 
talante más tolerante y abier
to dentro de nuestro parti
do». 

Negociaciones 
El portavoz del sector gue

rrista afirma también que se 
siente un negociador: «Desde 
el principio queríamos que 
hubiera una única lista, lo que 
no queríamos eran imposicio
nes. La idea de repartir los 15 
delegados al congreso de la 
FSM en siete para los renova
dores, siete para nosotros y 
uno para los regeneracionis
tas, estaba propuesta hace 
mucho tiempo y nosotros la 
aceptábamos desde el princi
pio. Sin embargo eran los re
novadores de Florencio Cam
pos los que no querían esta 
fórmula y su mayor preocupa
ción era dejarnos a nosotros 
en minoría. Pues bien, llega
mos a proponerles que fueran 
ellos mayoría pero que a cam
bio nosotros encabezábamos 
la lista, pero tampoco quisie
ron; insistieron en que ellos 
debían ser mayoría y encabe
zar la lista de delegados en 
aras de que ellos eran de siem
pre, mayoritarios en el 
partido». 

Desde el sector guerrista se 
hizo saber a los renovadores 
la posibilidad de que Miguel 
Buenestado fuera miembro de 
la ejecutiva de la FSM puesto 
que tanto Juan Barranco co
mo José Acosta desean tener
le cerca, pero ni siquiera pre
valeció la posibilidad de que 
Alcalá tenga un dirigente re
gional. Al final se fue a las 
elecciones con dos listas y fue 
la guerrista la que venció por 
seis votos. 

«La victoria en la asamblea 
del otro día ha significado 

mucho más que vencer a una 
candidatura renovadora>>, di
jo Buenestado para añadir: 
«Derrotamos a una candidatu
ra en la que Florencio Cam
pos iba de cabeza de lista y eso 
hace pensar que el respaldo y 
el carisma que pudo tener ya 
no lo tiene dentro de la agru
pación. Sólo le queda un res
paldo de nostálgicos pero la 
gente se va dando cuenta de 
que las cosas van cambiando 
y él mismo tiene que tomar 
buena nota de ello a partir de 
ahora». 

Miguel Buenestado afirma 
rotundo: «Ahora mismo so
mos mayoría en la agrupación 
socialista de Alcalá y como ta
les vamos a afrontar la próxi
ma asamblea de elección de la 
ejecutiva local. Pero desde 
nuestra posición de mayoría 
creemos que hay que ser ge
nerosos y vamos a serlo; tie
ne que haber un acuerdo de 
todos los grupos para elegir el 
candidato más idóneo para el 
cargo de secretario general de 
la agrupación; puede ser gue
rrista, renovador o regenera
cionista, pero en cualquier ca
so tiene que ser 'el más idóneo 
en función de que hayamos 
elaborado entre todos una co
misión de trabajo que esta
blezca un programa; será ese 
programa el que determine las 
personas más idóneas para de
sarrollarlo». De todos modos, 
Buenestado vuelve a afirmar: 
«Ahora ya no se nos puede im
poner nada pero no vamos a 
ser nosotros los que hagamos 
imposiciones». 

Si este es el planteamiento 
para la elección de la nueva 
ejecutiva local de la agrupa
ción socialista local, la idea de 
Buenestado es similar para la 
elección de la candidatura que· 
represente al PSOE en las 
próximas elecciones munici
pales: «Si no somos capaces 

de ir al consenso, a nosotros 
no nos da ningún miedo ir a 
la confrontación. Yo sincera
mente creo que vamos a ir al 
consenso». 

«Lo importante es el tra
bajo que ha desarrollado el 
sector guerrista en este tiem -
po. Yo he tenido la suerte 
de encabezar la lista y pare
ce como si todos los éxitos 
fueran míos», reconoce Bue
nestado para quien sus plan
teamientos eternamente crí
ticos han hecho ahora, por 
primera vez, que a muchos 
militantes se les abran los 
ojos: «Lo que yo he dicho 
siempre, sé que lo he dicho 
con toda honradez y muchos 
se han dado cuenta de que yo 
no iba desencaminado en nin
guna de las apreciaciones mías 
desde hace dos años. Si toda
vía no tenemos más votos es 
porque aún queda mucho nos
tálgico que piensa que el po
der siempre tiene la razón. Y o 
creo que los que gobiernan la 
institución ayuntamiento y el 
propio partido no siempre tie
nen la razón, que hay que es
cuchar a las bases y a los ciu
dadanos, hay que estar con 
ellos y de ahí sacar las conclu
siones porque lo demás es 
tontería». 

Buenestado no considera 
que su trabajo ha podido con
cluir: «Aún queda mucho 
tiempo para que este partido 
acabe siendo un solo grupo, 
un solo movimiento con los 
mismos planteamientos. Hay 
enfrentamientos porque hay 
muchos que no comprenden 
que las cosas en el PSOE tie
nen que ser como fueron en 
1982». 
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«La gente viene a trabajar a nuestro partida sin pedir nada a cambia y 

can la ilusión de que ganemos las elecciones y echemos del poder a las 

socialistas», dijo el responsable local de Política Municipal del PP 

José Alberto Echevarría, tajante: «Alcalá necesita que 
el Partido Popular gobierne nuestro ayuntamiento» 

El Partido Popular de Alcalá se encuentra elaborando ya el programa electoral con el concurrirá a 
las elecciones municipales del año 1995. Para ello cuenta ya con un colectivo cercano a las 200 perso
nas que van aportando ideas y recogiendo necesidades para elaborar ese documento con el que el PP 
se presente a las elecciones: «Antes había que ir buscando a la gente a su casa, ahora te vienen para 
trabajar con ilusión», señaló el responsable de la coordinación de las comisiones de trabajo que funci
nan actualmente en el PP, José Alberto Echevarria: ccLa gente viene a trabajar al PP en Alcalá sin pe
dir nada a cambio y con toneladas de ilusión a las espaldas». 

José Alberto Echevarría 
ocupa la vicesecretaría de po
lítica municipal en la comi
sión ejecutiva local del PP. 
Este empresario de 33 años, 
casado y padre de seis hijos, 
tiene ya una dilatada historia 
en la política; afiliado a la an
tigua Alianza Popular hace 
doce años, formó parte de la 
lista electoral de esta forma
ción en las elecciones munici
pales de 1993. Posteriormen
te y con la refundación em
prendida por Manuel Fraga y 
encabezada por José María 
Aznar, José Alberto Echeva
rría ha continuado su activi
dad política en el PP y osten
ta uno de los cargos de respon
sabilidad en la comisión eje
cutiva local. Echevarría nació 
en Córdoba en 1961, aunque 
lleva ya 29 años residiendo en 
Alcalá. 

El responsable de la vicese
cretaría de política municipal 
reconoció · a PUERTA DE 
MADRID que su máxima 
preocupación es la de elabo
rar el programa electoral que 
presente el PP en las próximas 
elecciones municipales: «Ya 
llevamos algún tiempo traba
jando porque lo que queremos 
es hacerlo lo más real posible. 
No queremos hacer un pro
grama electoral que después se 
pueda incumplir taxativa
mente, como suelen hacer 
otros partidos políticos. Nues
tro programa va a ser muy 
real y, sobre todo, de cumpli
miento a corto plazo», dijo Jo
sé Alberto Echevarría, quien 
añadió que «lo que no quere
mos bajo ningún concepto es 
hipotecar el voto. Siempre se 
está diciendo que hay que vo
tar al partido que ostenta el 
poder para que pueda cumplir 
sus objetivos electorales. Es
to es una falsedad a la que nos 
tienen acostumbrados los so
cialistas en la que nosotros no 
vamos a caer: queremos cum
plir nuestras promesas electo
rales a corto ¡plazo». 
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Comisiones 
El trabajo que se desarro

lla en la sede del PP viene ya 
de atrás: «Ahora estamos tra
bajando en una serie de comi
siones, siete en concreto, pe
ro el trabajo que se desarro
lla no es más que la continui
dad de lo que ya se viene rea
lizando desde hace algunos 
años», aseguró José Alberto 
Echevarría para añadir que 
las comisiones de trabajo 
coinciden en gran medida con 
las que funcionan en el ayun
tamiento, «aunque son más 
lógicas». Las siete comisiones 
son las siguientes: Planea
miento, Hacienda, Seguridad 
Ciudadana, Medio Ambiente, 
Cultura, Obras y Servicios y 
Sanidad y Servicios Sociales. 
«Además, también estamos 
haciendo un boletín, cuyo pri
mer número saldrá este mes», 
señaló Echevarría. 

El trabajo no es de un pe
queño grupo de personas, si-

no de un colectivo: «Hay co
misiones en las que trabajan 
más de diecisiete personas, to
das ellas recogiendo inquietu
des, necesidades y discutién
dolas para luego ser traslada
das al grupo de concejales en 
el ayuntamiento o para poste
riormente elaborar el progra
ma electoral; toda ésta es mi 
responsabilidad». 

No obstante, no son sola
mente los afiliados al PP los 
que desarrollan este trabajo, 
sino que también se están ad
hiriendo colectivos y organi
zaciones para elevar a los re
presentantes del PP sus pro
puestas. Uno de estos colecti
vos es la Asociación de V eci
nos Sin Casa o la Coordinado
ra de Desempleados de Alca
lá; de esta forma se han podi
do ver propuestas del PP en 
el ayuntamiento complutense 
que han emanado directa
mente de estas comisiones de 
trabajo. 

«Nos encontramos estu-

El PP se encuentra 
elaborando el programa 

electoral para 1995 

diando el nivel de seguimien
to de nuestro anterior progra
ma electoral y, por supuesto, 
el programa de gobierno en el 
ayu:r:itamiento que suscribie
ron el PSOE e IU», explicó 
José Alberto Echevarría , 
quien añadió: «Queremos ver 
cuáles han sido los cumpli
mientos y los incumplimien
tos y a partir de ahí y con las 
propuestas y necesidades que 
veamos, conformar nuestro 
programa electoral, que espe
ramos que sea el de gobierno 
para el ayuntamiento alcalaí
no». 

Echevarría se mostró muy 
crítico con el gobierno socia
lista en Alcalá: «Esta ciudad 
ya ha sufrido suficientemen
te el gobierno del PSOE; en 
1995 van a llevar 16 años en 
el poder, pero lo más grave es 
que llevan sin aportar ideas 
prácticamente los 16 años por
que no las han tenido. Ellos 
llegaron únicamente con la 
vieja idea del 'quítate tú que 
me pongo yo' y están amarra
dos al poder. Nosotros quere
mos hacer las cosas bien y que 
ellos estén en la oposición, 
que es donde verdaderamen
te tienen que estar». 

El responsable de la vicese
cretaría de política municipal 
afirmó que quieren ganar las 
elecciones municipales «por el 
bien de Alcalá, no por el nues
tro. Alcalá necesita que go
bierne el Partido Popular y 
queremos empezar a demos
trarlo con la victoria aquí en 
las próximas elecciones al Par
lamento Europeo: se está no
tando mucho en nuestro par
tido la ilusión de miles de ciu
dadanos complutenses; hemos 
subido muchísimo el nivel de 
afiliaciones, ya que vamos por 
encima de los ochocientos en 
nuestra ciudad, pero además 
la gente quiere desarrollar 
cualquier tipo de actividad. 
Así, por ejemplo, se está no
tando muchísimo el nivel de 
cobertura de las mesas electo
rales para los comicios del 12 
de junio. Ya se notó en las 
elecciones generales, pero 
ahora se está incrementando. 
Llevo 12 años en el partido y 
antes había que ir buscando a 
la gente puerta por puerta. 
Ahora no, ahora la gente vie
ne a colaborar y lo hace con 
ilusión». 
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El hidromasaje consiste fundamentalmente 

en un masaje de agua y aire sobre la piel. que 

ejerce multiples efectos relajantes. higiénicos y 

terapeuticos en el cuerpo. 

El hidromasaje es mucho mas que un baño 

porque elimina Jos estados de fatiga y de 

Vea la solución definitiva en: 

stress. recupera de los esfuerzos deportivos. 

agiliza Ja musculatura. hidrata y mejora Ja elas

ticidad de Ja piel. abre los poros. favorece la 

disminución de toxinas e impurezas. mejora Ja 

circulación. todo para que tu cuerpo esté cada 

dia mas sano y relajado. 

laguardia 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 
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La asamblea convocó a gran número de vecinos del polígono PUERTA DE MADRID que estaban muy 
interesados en saber si, en definitiva, están obligados a cambiar sus contadores o no. 

INFORMACU aconsejó a las vecinas de Puerta de Madrid 

-que ya comienzan a recibir cartas del ayuntamiento- que 

na cambien sus cantadores 

«lstán hacienda tiempo para que Ullastres cambie todas las 
cantadores antes de rectificar la ordenanza municipal» 

-manifestó concha Eguiluz, presidenta de INFORMACU Alcalá-

Vecinos del distrito D y más concretamente del polígono Puerta de Madrid han recibido una carta 
del ayuntamiento informándoles de la obligatoriedad de cambiar sus contadores de agua si estos tie
nen más de 15 años. La multa por no cumplir esta ordenanza municipal es de 25.000 pesetas. Ante las 
insistentes consultas de los vecinos del barrio a la AA VV Cervantes, ésta optó por invitar a la presi
denta de INFORMACU-Alcalá, Concha Eguiluz, para que informase a todos los interesados en una asam
blea que se celebró el pasado viemes 29 de abril. 

Después de la polémica sur
gida con el tema de los conta
dores de agua, las posturas 
tanto del ayuntamiento como 
de INFORMACU parecen no 
haber cambiado. El ayunta
miento sigue en su empeño de 
cambiar los contadores de 
agua de más de 15 años e IN
FORMACU considera que es
ta acción es ilegal y así lo ma
nifestó antes los ciudadanos 
que participaron en la citada 
asamblea. Su consejo fue que 
no cambiasen sus contadores 
hasta que la situación estuvie
se «completamente clarifica
da». 

Tomás Sánchez manifestó a 
este semanario el pasado mes 
de febrero que se «suspendía 
la sustitución de contadores 
de agua hasta que se estudia
se mejor el procedimiento». 
Parece que las cartas recibidas 

7 de mayo de t994 

por los vecinos del distrito 11, 
en las que se les informa del 
cambio de contadores, pone 
de nuevo en vigor la orden, 
pero sin que se haya observa
do ninguna «mejora en el pro
cedimiento», que sigue sien
do exactamente el mismo que 
INFORMACU ya denunciara 
en su día. 

Irregularidades 
Con fecha 4 de marzo del 

93, ·concha Eguiluz entregó 
un escrito en el ayuntamien
to pidiendo que se corrigieran 
las anomalías detectadas en 
las ordenanzas municipales 
con respecto al cambio de los 
contadores de agua. Todavía 
está esperando respuesta a ese 
escrito: «Creo que no me han 
contestado todavía con la in
tención de que a Ullastres 

-empresa concesionaria del 
servicio de contadores y cobro 
del agua- le dé tiempo a 
cambiar todos los contadores 
antes de contestarme y recti
ficar». 

Eguiluz manifestó que en el 
momento en el que el ayunta
miento le conteste «impugna
rá las ordenanzas municipa
les, porque según se me infor
mó en el Ministerio de Indus
tria, no puede una norma de 
rango inferior contravenir a 
una ley de rango superior». 

La máxima responsable de 
INFORMACU en Alcalá con
sidera también un abuso el al
to precio -muy superior al 
del mercado- que Ullastres 
está cobrando por los nuevos 
contadores y su instalación, a 
pesar de que en sus recibos ya 
cobra a sus usuarios una can
tidad por mantenimiento y 

a cambiar el contador 
por &.500 pesetas 
o 25.• pesetas 

de multa 

conservación. «No me parece 
correcto porque Ullastres es
tá cobrando en todos los reci
bos una parte de manteni
miento y conservación. Eso 
viene muy claro en el contra
to. Por lo tanto, si algún con
tador está efectivamente mal, 
-hecho muy fácil de compro
bar sin tener que quitarlo
lo más que pueden cobrar es 
el precio de un contador en el 
mercado y no cobrar nunca 
por mano de obra puesto que rH 
eso se incluye en lo que ya es-
tamos pagando por mante
nimiento». 

Argumentando en contra 
de unas declaraciones de To
más Sánchez en la prensa, en 
las que manifestaba que el 
mantenimiento no se incluía 
en los contadores de más de 15 
años , Concha Eguiluz mani
festó que su propio contador 
«tiene 27 años , funciona per
fectamente, y jamás Ullastres 
ha venido a 'sacarle brillo', a 
engrasarlo Ó verificarlo. Si 
Tomás dice que el manteni
miento no corresponde a los 
de más de 15 años, está muy 
claro: haremos que Ullastres 
devuelva todo el dinero que 
está cobrando de más por el 
mantenimiento y la conserva
ción». 

La presidenta de INFOR
MACU considera 'sospecho
so' que Ullastres descuente 
500 pesetas por llevarse el vie
jo contador: «Un contador in
servible para chatarra no va
le 10 duros y ellos te dan 500 
pesetas. Cada cual que pien
se lo que quiera, que yo ya he 
pensado que desde luego no es 
para chatarra. Tienen que 
darle otra utilidad que com
pense las 500 pesetas». 

Según manifestó el presi
dente de la AA VV Cervantes, 
Juan Bonache, los vecinos del 
polígono, en su mayoría, que
daron convencidos con la in
formación proporcionada por 
INFORMACU y su decisión 
será esperar a que se le dé una 
respuesta desde el ayunta
miento aclarando definitiva
mente la situación. «Espera
remos a ver qué le contestan 
y si tenemos que cambiarlos 
nosotros o toda Alcalá. Yo vi
vo aquí desde hace 24 años y 
cuando les cuento a los de Gil 
de Andrade, mi primer domi
cilio, lo de los contado_res se 

PUERTA de Madrid 



Juan Bonache y Concha Eguiluz contestaron a todas las cuestiones 
planteadas sobre los contadores de agua. 

echan a re;r. Aquéllos llevan 
24 años y éstos 16 y tendrían 
que haber empezado por los 
que más antigüedad tengan». 

Así que las espadas queda
ron en alto en el asunto de los 

contadores de agua y además 
se abrió otro frente de los ve
cinos contra el ayuntamiento 
por los recibos de IBI -la an
tigua contribución urbana
que han recibido. 

La AAVV Cervantes aconseja no pagarlo hasta 

informarse del porqué del aumento, 

ya que podría tratarse de un error 

vecinos del polígona Puerta de Madrid 
ven su recibo de contribución 
incrementado un 100 por 100 

El pago del Impuesto sobre Bienes Inmuebles -la conocida 
'contribución'- fue el segundo asunto tratado en la asamblea con
vocada por la AAVV Cervantes, el pasado 29 de abril. No todos, pe
ro sí algunos vecinos del polígono Puerta de Madrid están recibiendo 
ya la notificación del IBI con un incremento del 100% sobre la can
tidad que pagaron el pasado año -en un caso concreto se ha pa&a
do de 8.007 pesetas en el 93 a 16.577 pts en el 94-. 

Juan Bona.che, presidente 
de la AA VV Cervantes, decla
ró que le parecía una «canti
dad muy grande», sobre todo 
teniendo en cuenta que se tra
ta de viviendas de protección 
oficial. «Se dispara mucho la 
cantidad. No nos vamos a me
ter en si nos pertenece pagar 
o no, pero cotejada esta can
tidad con lo que pagan en 
otras zonas de Alcalá, con su
perficies y valores catastrales 
equivalentes a los nuestros, 
vemos que la contribución 
que pagan es hasta inclusive 
inferior. Creemos que puede 
tratarse incluso de un error». 

Los propietarios de estas 
viviendas se beneficiaban has
ta el pasado año de unas bo
nificaciones del 50 % de des
cuento en el pago del impues-

PUERTA de Madrid 

to, bonificaciones que este 
~o ha~ desaparecido sin pre
vio aviso. 

El plazo para abonar este 
impuesto es desde el 1 de ma
yo hasta el 20 de julio. Es por 
eso que desde la asociación se 
ha aconsejado a los vecinos 
que no lo paguen todavía has
ta que se investigue el porqué 
de este desmedido aumento en 
el recibo de la contribución. 
«La asociación dijo que cada 
uno podía hacer lo que quisie
ra, pero como hay tiempo más 
que suficiente para hacer efec
tivo el pago del impuesto si 
realmente nos perteneciera, 
nos informaremos de las razo
nes del aumento y en otra 
asamblea informaremos a los 
vecinos con lo que sea» , con
cluyó Bonache. 

E n ·1 C TO 

DOÑA MONICA AGUIRRE DE LA CUESTA, Ma
gistt-ada.Juez de 1 ª Instancia Nº 6 de Alcalá de Henares. 

HACE SABER: Que en este Juzgado de mi cargo y con 
el número 132193 se sigue procedimiento por el MiNIS
TERIO FISCAL por fallecimiento abintestado de doña 
MARTINA RODRIGUEZ GOMEZ y reclamando para 
sí la herencia El Estado por ignorarse quienes sean los 
herederos de ella, por providencia de esta fecha se ha acor
dado llamar por TERCERA Y ULTIMA VEZ a quienes . 
sean herederos de doña Martína Rodríguez Górnez, na
cida el 11 de noviembre de 1928 en Madrid, hija de Sil
verio y de Gregoria , y fallecida el 9 de noviembre de 1992 
en el Patronato Asilo de San José , así corno los que se 
crean con mejor derecho que el Estado a la herencia pa
ra que comparezcan a reclamarla ante este Juzgado en el 
plaz•> de DOS MESES , bajo apercibimiento de que si na
die I~ solicitare se tendrá por vacante la herencia. 

Y para que conste y sirva para su fijación en el tablón 
de anuncios de este Juzgado y en el tablón de anuncios 
que por turno corresponda, así corno su inserción en el 
Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de Madrid 
y el periódico de esta localidad PUERTA DE MADRID, 
expido el presente por cuadruplicado ejemplar en Alcalá 
de Henares a veintisiete de abril de mil novecientos no
venta y cuatro. 

El. 

EL SECRETARIO 

Abierto el plazo de inscripción en íos cursos: 

* RELACIONES PUBLICAS 
Del 17 de mayo al 27 de junio 

* MANDOS INTERMEDIOS 
Del 6 al 21 de junio 

En horario de 19'30 a 22 horas 
Plazas limitadas 
1 

® 
CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE MADRID 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES 
Plaza de la V'ICtOl'ia, 'nº I • Telf.: m 22 7& • 282 Alcalá de Henares· MADRID 

11 Centro de D esde 19/!J en \leda 

~ Psicología clínica 
y Escolar 

•LOGOPEDIA • DEPRESION • DISLEXIAS 
• FONIATRIA 
• RETRASO ESCOLAR 

• TERAPIA FAMILIAR Y PAREJAS 
• PSICOTERAPIA INDIVIDUAL 

Mañanas de 12 a 2. Tardes de 4 a 8'30 
el Lope de Vega, 19 - Teléfono: 880 12 24 (previa petición) 

zona CABALLERIA ESPAÑOLA 
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A la izquierda, el presidente de la Cofradía del Val, Angel Muñoz, junto a la Dama y el presidente del Centro Castellano-Leonés, Begoña 
Goya y Angel Martín, durante la misa que se celebró en la ermita del Val. 

El centro de castilla y León celebró la festividad de su comunidad 

«Queremos difundir nuestra cultura a toda el puebla de Alcalá» 
El pregonero de estas jornadas festivas fue Arsenio Lope Huerta 

El pasado 23 de abril se celebró el Día de Castilla-León y con tal motivo el Centro Regional de esta comuni
dad organizó un programa de actos en Alcalá. El pregonero fue Arsenio Lope Huerta, que fuera delegado 
del gobiemo en Castilla-León y actualmente lo es de la comunidad madrileña. Cada año se homenajea a una 
provincia castellano-leonesa durante esta festividad y en esta ocasión le ha correspondido el tumo a Valladolid. 

Arsenio Lope Huerta fue el 
encargado de inaugurar estas 
jornadas festivas. En su pre
gón, que tuvo lugar el 22 de 
abril en el colegio de las Es
colapias y al que siguió una 
conferencia sobre el 5° Cen
tenario del Tratado de Torde-

sillas, se refirió a las necesida
des de la comunidad: «moder
nizar la agricultura, integrar
la con la industria, apoyar e 
impulsar las pequeñas indus
trias , profundizar en el sector 
servicios» y muy especialmen
te se refirió al sector turismo. 

«Cuando se está apreciando el 
creciente interés por un turis
mo distinto, más cultural, 
¿cuántas regiones de Europa 
son capaces de mostrar un pa
trimonio histórico y artístico 
como el castellano y el leonés? 
Castilla y León está jalonada 

por un catálogo de joyas ar
quitectónicas que acompaña
dasde los servicios precisos 
presentan unas posibilidades 
espléndidas». 

Para conseguir todos estos 
objetivos, Arsenio Lope 
Huerta insistió en la necesi
dad de que todos los castella
nos y leoneses se esfuercen en 
el empeño, tarea en la que él 
mismo quiso incluirse. «Soy 
muy optimista con respecto al 
futuro de Castilla y León. 
Bien es cierto que existen pro
blemas , pero si todos los cas
tellanos y leoneses, los de den
tro y los de fuera, empeñan su 
compromiso e ilusión en po-

Tras el pregón, A.rsenio Lope Huerta recibió un 1cpill>1 de Castilla y león que s colocó junto a otro que llevaba de Alcalá de Henares. 

LIOUIDACION 11 º ANIVERSARIO •c:1r::.rr..vt..s 
CUADROS • ESPEJOS • LAMINAS • PORTAFOTOS --¡ 

GRABADOS • MARCOS 
MAS DE 500 TIPOS DE MOLDURAS PARA MARCOS 

BóRTES · -ª 

el An.drea Doria, 1 - Tlf.: 880 64 79 - ALCALA DE HENARES 
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Representación de ccLa tercera paabra», de Alejandro Casona, a cargo del grupo Zorrilla, de la Casa de Valladolid en Madrid. 

ner en positivo sus esfuerzos, 
en creer en su propia tierra, 
el camino será más fácil». El 
delegado del gobierno en Ma
drid criticó a aquellos que 
«han puesto a disposición de 
capitales foráneos, en cuanto 
les han puesto unos cuantos 
duros a su alcance, empresas 
que han sido emblemáticas de 
la región». 

Para finalizar su pregón, el 
delegado del gobierno en Ma
drid manifestó que «la histo
ria la hacen los hombres y las 
mujeres día a día. En la me
dida en que todos y todas asu
mamos nuestras responsabili
dades y participemos en ellas, 

será posible seguir avanzan
do. Castilla y León será lo que 
sus hombres y mujeres se em
peñen en que sea. 

Homenaje 
a «Nuestro Mayor» 

La celebración de la festi
vidad del Día de Castilla
León continuó durante todo el 
fin de semana. 

El sábado 22 los actos pro
gramados dieron comienzo a 
las 1 O de la mañana con un 
partido de fútbol entre solte
ros y casados, socios del cen
tro regional en Alcalá. Ya por 
la tarde hubo una exhibición 

de bailes folklóricos en la Pla
za de Cervantes a cargo de los 
grupos del Centro Castellano
Leonés en Alcalá y la Casa de 
Zamora de Madrid, seguido 
de la representación en el 
Teatro Salón Cervantes de 
«La Tercera Palabra» de Ale
jandro Casona, a cargo del 
grupo de teatro Zorrilla de la 
Casa de Valladolid. 

El programa concluyó el 
domingo 24 con un campeo
nato de bolo leonés, una mi
sa cantada en la Ermita del 
V al, más bailes folklóricos -
en esta ocasión a cargo de la 
Casa de León de Madrid y el 
Centro Castellano-Leonés de 

Coslada-, y el final de fies
ta, con la entrega de premios 
a los ganadores de las diver
sas competiciones y el home
naje a «Nuestro Mayor>>, en 
esta ocasión D. Edelmiro 
Prádenas. 

Abel Martín, presidente en 
Alcalá de esta casa regional, 
manifestó su satisfacción por 
el desarrollo de estas jornadas 
e insistió en el objetivo prin
cipal de las mismas: «Quere
mos celebrar el día de la fes
tividad de Castilla-León como 
todos los años y, ante todo, di
fundir nuestra cultura no so
lamente para nosotros sino 
para todo el pueblo de 
Alcalá». 

Exhibición de bailes tíicos de la región castellano-leonesa en la plaza de Cervantes. 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 

URGENCIAS 24 H. EN ALCALA 
Telf.: •ss 54 s2 - Abanado M ttt•t 

Salamanca 8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

ARTICULOS PARA FIESTAS 
DISFRACES, ROPA FLAMENCA, TELAS Y COMPLEMENTOS 

El mejor surtido en piñatas_ _ uec1e conseguir 
y baratijas para las 1 ademas1rcaansn 
fiestas de los peques u11 eo11u11TO C:::: :ña .k , . FLAMEllC'¡:rrmese __J 

~::> f"'JL J. Í f:!'.t 7 I Cid Campeador, 8 (frente a Comisaría) ""ª ~..Vt~ Telf.: 889 10 24 
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se trata de una propuesta que hizo IU 

y que ya se ha puesto en marcha 

El OADE ayudará can so millones a 
la industria alcalaína 

El Organismo Autónomo de Desarrollo Económico (OADE) ha 
puesto en marcha un programa de ayudas a las inversiones en in
fraestructura de la empresa industrial dentro del municipio de Al
calá. Este programa de ayudas consta de 50 millones de pesetas que 
tienen por objeto reactivar la actividad industrial. La propuesta na
ció de los acuerdos presupuestarios de JU y el PSOE en 1993 y ha 
sido JU la que lo ha llevado finalmente al consejo de administración 
para su aprobación final. Las subvenciones son como máximo has
ta de un 20 por ciento de la inversión, siendo el tope máximo de in
versión sabvencionable de 25 millones de pesetas, con lo que la ayu
da máxima seria cinco millones. 

La solicitud de subvenciones 
puede presentarse en el OADE 
a partir de esta semana y hasta 
el día 31 de diciembre tenien
do que adjuntarse escritura de 
constitución, acreditación de 
estar al corriente de pago en el 
IAE, licencia de obras en su ca
so, proyecto de viabilidad em
presarial que contenga una me
moria sobre las necesidades de 
inversión para las que se soli
cita la subvención, declaración 
jurada del representante legal 
de la empresa donde se garan
tice que el uso para el que se va 

a destinar el inmueble es el 
empresarial. 

Según el representante de Iz
quierda Unida en el OADE, 
Joaquín Arias , su organización 
va a proponer un aumento pre
supuestario del programa en es
te año: «Dentro de nuestros 
presupuestos alternativos 
aumentamos en 10 millones 
más en el proyecto de presu
puesto de 1994, con lo cual el 
programa puede ser de 60 mi
llones de pesetas. Esperando a 
conocer los resultados del pro
grama ya veremos cuál es la 
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7 de mayo de t9M 

Joaquín Arias, representante de Izquierda Unida en el OADE 

cantidad que se tiene que des
tinar en 1995». Joaquín Arias 
afirmó que «no hay otra inicia
tiva de este tipo en ningún mu
nicipio. Hay subvenciones a ni
vel de la Comunidad de Ma
drid y de los ayuntamientos, 
pero que se dé dinero para lo 
que es patrimonio (maquina
ria, naves ... ) no hay ningún ti
po de programa. Lo que sí hay 
son unas cláusulas que salva
guardan el que no se pueda 
vender la propiedad durante un 
plazo mínimo de 5 3:ños si se ha 
recibido este tipo de ayuda». 

Según IU, hay cuatro pro
gramas importantes en el 
OADE, como son el de empleo, 
el del comercio, el de la mejo
ra de empresas: «Pero dedica
dos especialmente a la industria 
no hay ninguno. Nosotros cree
mos que hay que apostar por la 
industria porque así impulsa
mos el sector servicios. Reacti
var el empleo en Alcalá sólo se 
puede hacer impulsando la in
dustria. Por cada puesto de tra
bajo que se crea en la industria, 
se crean cuatro puestos más in
ducidos en el sector servicios». 

": .. :~: Edificio 

PUERTA DE MADRID 
VENTA DE: 

* APARTAMENTOS 

* PLAZAS DE GARAJE 
Información: 

Avda . Guadalaj ara, 3 
Telfs.: 880 25 12 - 880 25 96 

ALCALA DE HENARES 
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conferencia del ex-comisario de la comunidad 

Europea en la Facultad de Derecho 

Abel Matutes habló de la impartancia de las 
elecciones al Parlamento Europeo 
«El modelo político y económico que ha seguido 
España en los doce últimos años ha fracasado» 

Abel Matutes, ex-comisario de la Comunidad Europea y candida
to del Partido Popular al Parlamento Europeo, dio una conferencia 
en la Universidad de Alcalá el pasado 28 de abril. La ponencia se 
incluía en el ciclo organizado por el Centro de Estudios Europeos, 
«El futuro del Parlamento Europeo: Elecciones 1994». 

«Europa se bajó del lento 
treo socialdemócrata hace 
diez años y a España le ha lle
gado la hora de cambiar de 
t rcn. Europa confía en el Par-
1 ido Popular para que Espa
iia se sitúe a la hora de Euro
pa». afirmó el candidato del 
PP al Parlan¡iento Europeo, 
Abcl Matutes. 

Durante su conferencia en 
la facultad de Derecho de la 
i. ·niversidad de Alcalá de He
nares. Matutes señaló que 
.. para ganar la batalla de 
Europa, hay que ganar la ba
talla de la competitividad, 
que es la batalla del empleo, 
y ello depende de la política 

económica del gobierno, que 
no sólo no nos ha aproxima
do, sino que nos ha hecho per
der y seguimos perdiendo, la 
convergencia nominal y real 
con el resto de los países de la 
Unión Europea». En este sen
tido, el ex-comisario de la Co
munidad Europea considera 
que «se impone una correc
ción en profundidad de la eco
nomía española porque el mo
delo político y económico que 
ha seguido España en los do
ce últimos años ha fracasado 
estrepitosamente; ha sido un 
modelo que ha pretendido ho
mologarnos en el consumo y 
los presupuestos, pero no en 

CONSTRUCTORA INMOBILIARIA 

CDMPRDNSA, S.L. 
LOCAL Nº 204 • 2° PLANTA • 288CM ALCALA DE HENARES 

CEllTRO COMERCIAL 

TELF.: 883 SJ 48 • 882 76 &O E L V A L 
PISOS A LA VENTA EN ALCALA DE HENARES 
ZONA:RINCON.ADA · 75 m/2, 3 dormitorios, baño, cocina amueblada, terrazas, todo ex· 
terior, reformas. Entrada: 900.000 Pts. PRECIO: 7.900.000 Ptas. ¡OCASION! 
ZONA COPASA - 75 m/2, 3 dormitorios , baño. cocina, calefacción. exterior. Entrada: 
957.000 Pts. PRECIO: 8.000.000 Pta. 

ZONA CJlllLLERIA ESPAÑOLA- 70 m/2, 2 dormitorios (antes 3), cocina amueblada. 
reformas, ascensor. Entrada: 986.000 Pts. PRECIO: 8.900.000 Pta. ¡OCASION! 
ZONA llEYES C.11.TOLICOS • 85 m/2, 3 dormitorios, baño, cocina amueblada, terrazas 
todo exterior, calefacción. Entrada: 950.000 Pts. PRECIO: 9.300.000 Pta. ¿INTERE
SANTE! 
ZONA lfUEV.ll Jl.LC.llLA. - 100 m/2, 3 dormitorios, 2 baños, cocina amueblada, terraza, 
reformas. Todo Exterior. ¡OPORTUNIDAD! Entrada: 900.000 Pts. PRECIO: 9.500.000 
Pta. ¡OPORTUNIDAD! 
ZONA JUAN DE AUSTRIA - 100 m/2, 3 dormitorios, baño, cocina amueblada, cale
facción, todo reformado. •Ideal para negocio• . Entrada: 1.060.000 Pts. PRECIO: 
9.800.000 Pta. 

ZONA LOS GORllJONES- 98 m/2, 3 dormitorios, 1 baño, cocina amueblada, salón inde
pendiente, parquet, reformas. Entrada: 990.000 Pts. PRECIO: 9.980.000 Pts. 
ZONA C.llBALLEIWl ESPAÑOLA- 100 m/2, 3 dormitorios, 1 baño, terrazas, cocina amue
blada, calefacción, exterior. Entrada: 1.350.000 Pta. 
ZONA IVIASJl - VAL - 100 m/2, 3 dormitorios, cocina amueblada. terraza, calefacción . 
plaza de garaje .. . ¡¡¡OCASION!!! PRECIO: 13.900.000 Pta. 
ZONA LOPE DE nGUEllOA (EL VAL) - 115 m/2, 3 dormitorios. 2 baños. terrazas rrrra · 
das. encina amueblada con nfficc. raldarcióñ. Entrada: 1.750.000 Pts. 

PROMOCIOIES DE PARCELAS Y CHALETS EN PEÑAS ALBAS 
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el esfuerzo, el trabajo y el aho
rro interno». 

«Una· España fuerte 
en una Europa fuerte» 

Asimismo, Abel Matutes 
señaló que es imprescindible 
que el Estado siente las bases 
para paliar el déficit de nues
tra competitividad frente al 
resto de los estados miembros 
de la Unión Europea. «Que
remos -dijo- una España 
fuerte en una Europa fuerte» 
y se refirió al Parlamento 

Europeo como uno de los ar
tífices principales del perma
nente proceso de construcción 
de Europa, especialmente des
pués de la entrada en vigor del 
Tratado de la Unión. «La 
Unión Europea -añadió
deja de ser un asunto exclusi
vo de los que mandan y pasa 
a ser asunto de todos los ciu
dadanos. Nada sería más pe
ligroso que, una vez más, no 
se valorase, por desconoci
miento, la importancia que 
tienen estas elecciones al Par
lamento Europeo». 

10ostería • 
dd tfstudíantc ~ 

*** 
Nuestros seis entretenimientos. 

*** 
Hojaldre de espárragos verdes gratinados con salsa 

de espárragos blancos. 
*** 

Delicia de ternera rellena de setas. 
*** 

Bavaresa de fresas de Aranjuez. 

PRECIO: 2.500 ptas. + 6ª/a l.V.A. 

Además seguimos ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERVANTIN 

OTRAS CELEBRACIONES 

RESERVAS: e/. Colegios, 3 
Tclfs. : 888 03 30 • 888 04 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 
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José Maria Gallego, a la izquierda, director del Centro de Profesores de Alcalá. A la derecha, Sergio Coello, escritor y colaborador de 
PUERTA DE MADRID, clausuró las jornadas con una conferencia sobre «Cine y Educació11>1. 

Bajo el lema «Construyendo currículo» 

El centro de Profesores de Alcalá organizó 
las / 101nadas de Edutatión 
«El año que viene vamos a organizar otras, corregidas y aumentadas» 
«En el centro de Profesores tenemos t2 asesores y un presupuesto que 
supera los ts millones de pesetas» 

D Centro de Profesores ha organizado las 1 ]ornadas de Educación, celebradas en Alcalá los pasa
dos 25, 26, 27 y 28 de abril. Más de 150 profesores de educación primaria y secundaria han participado 
en estas jornadas cuyo lema ha sido «Construyendo curriculo11, o lo que es lo mismo, c<Elaborando pro
gramas educativOS>>. 

Según explicó José María 
Gallego, director del Centro 
de Profesores (CEP), el obje
tivo perseguido era que todos 
los grupos de profesores que 
están haciendo experiencias 
de cualquier clase en sus cen
tros -experiencias concretas: 
cómo trabajan con textos lite
rarios, cómo tratan la higie
ne en educación infantil o có
mo motivan a sus alumnos pa
ra hacer práctica de comuni
caciones- tuvieran la opor
tunidad de comunicarlo a los 
demás, de manera que las jor
nadas fueran un foro de en
cuentro de profesores. 

para reflexionar sobre la edu
cación. 

El director del centro orga
nizador resaltó también de 
estas jornadas el «marco in
comparable» en el que se ha
bían desarrollado -la uni-

versidad cisneriana-y el in
terés de los profesores de Al
calá por participar en ellas. 
«La gente ha ido fuera de su 
horario de trabajo, lo que in
dica una motivación especial 
por asistir. Ha habido muy 

Femando Moreno, profesor titu
lar del departamento de Geogra
fía de la Universidad de Alcala, 
habló de «Algunos cambios re
cientes en la Europa del Este». 

La estructura de estas I]or
nadas de Educación ha sido: 
7 ponencias, la mayoría a car
go de profesores universita
rios que han hablado sobre las 
áreas tradicionales, y 36 co
municaciones, que han toca
do los temas más variados 
dentro de la educación. Pre
cisamente estas 36 comunica
ciones se han recogido en un 
libro, editado por el CEP, que 
bajo el título 'Construyendo 
currículo' compendian parte 
de lo tratado en estas jorna
das. De entre todas las activi
dades programadas, una de 
las que más aceptación tuvo 
fue la proyección de la pelícu
la 'Mi pie izquierdo', largo
metraje con muchas ocasiones Vino español que se ofreció una vez clausuradas las jornadas. 
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buen ambiente, un ambiente 
de camaradería entre todos los 
profesores». 

Dado el éxito de estas jor
nadas, las primeras que seor
ganizan en Alcalá con carác
ter global y para todos los pro
fesores no universitarios, es
tá prácticamente asegurada la 
celebración de unas IIJorna
das el _Próximo curso. «El ~ño 
que viene vamos a organizar 
otras, corregidas y aumenta
das. Vamos a intentar pulir 
defectos que ha habido este 
año, como el poco tiempo de
cJicado al debate», explicó José 
Mª Gallego. 

.. 

Los profesores son un colec
tivo muy amplio. Una de sus 
principales carencias es la for
mación. «Es verdad que hay 
pocos recursos para forma
ción, aunque hay muchos más 
que hace quince años. Por en
tonces no existía absoluta
mente nada y ahora, al me
nos, en el centro de profeso
res tenemos 12 asesores y un 
presupuesto que supera los 15 
millones de pesetas para orga
nizar actividades de forma
ción. No es todo lo que debie
ra pero es un primer paso. 
Desde luego, estamos mejor 
que hace unos años». 

Balcón de Alcalá 

Ya puede comprar su vivienda, 

PUERTA de Madrid 

con plaza de garaje, 
en Alcalá 

DESDE 

9.911.000 PTS. + /.V.A. 
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Enmarcadas en las Jornadas Culturales de este año 

El 1.1. Arquitecto Pedro Gumiel celebró unas 
<Jornadas contra la Intolerancia» 
El instituto Arquitecto Pedro Gumiel, como muchos otros centros educativos de Alcalá, celebró du

rante la última semana de abril sus Jornadas CultrJrales: un último respiro para los alumnos antes de 
dedicarse de lleno a· los exámenes finales que están a la vuelta de la esquina. 

El tradicional -Baile de Pri
mavera," al que corresponden 
las fotos que ilustran el repor
taje, fue el colofón de dos días 
plenos de actividades cultura
les y de ocio. El programa del 
prim.er día comenzó con la 
clausura de unas <<}ornadas 
contra la Intolerancia» que 
habían desarrollado en días 
previos alumnos de 2° de 
BUP. Se i.qauguró también la 
biblioteca del centro, con la 
partic:ipación del Colectivo de 
Poesía El Duende, se realizó 
una exhibición de música, 
teatro y danza y hubo un con
cierto de música renacentista 
a cargo del grupo Saltarello. 

Al día siguiente, y antes de 
la comida al aire libre que se 
celebra en las zonas verdes del 
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centro, tuvieron lugar las fi
nales de las compet.iciones que 
ya habían comenzado en la 
jornada anterior -futbito 
masculino, baloncesto mascu
lino, voleibol femenino, jue
gos de rol . y de ordenador y 
ajedrez- y se entregaron los 
premios a los ganadores de las 
mismas en una inform~l cere
monia en la que participaron 
como invitados los jugadores 
de balonmano del Club Ju
ventud Alcalá. 

De las jornadas culturales, 
la directora del centro, Con
cha Albertos, destacó las 'Jor
nadas sobre la Intolerancia'. 
«Es un programa del ministe
rio para el que hemos sido se
leccionados y que han realiza
do tres grupos de alumnos de 

2°. Han venido personas de 
todas las razas y etnias y ha si
do una reflexión profundísi
ma, muy seria, con un deba
te muy a fondo y que ha ser
vido para que los alumnos to
men conciencia de este pro
blema tan fuerte en - 1~ socie
dad». La participación en es
tas «Jornadas sobre la Into
lerancia» fue muy alta y de 
ellas ha surgido un grupo de 
Jóvenes contra la Intolerancia 
que se han comprometido a 
ser el germen de la lucha por 
la solidaridad y la tolerancia 
en su centro escolar y en toda 
la sociedad. «La dirección del 
instituto está muy contenta 
con esta iniciativa, porque en
tendemos que son una de las 
cosas más importantes, educar 

a los chicos en los valores me
jores que como hombres tene
mos: la justicia, la paz, la so
lidaridad... Es confortante 
para esta comunidad educati
va pensar _que estos valores 
prenden en el corazón de 
nuestros chicos y van a luchar 
por ellos». ' 

Con respecto a las Jornadas 
Culturales en general, Concha 
Albertos manifestó , que son 
«un parón para coger la recta 
final del curso con más ganas. 
Actualmente la sociedad tam
poco estimula mucho el estu
dio y la cultura, entonces a los 
chavales hay que 'enganchar
les' por estas otras actividades 
para que ellos se integren en 
el centro y aprendan que es
tar aquí es, primero, su tra
bajo y también aprender a 
convivir y a ser personas». 

La directora del centro aña
dió que «son dos días en los 
que da mucho gusto que los 
chavales disfruten y saquen 
provecho de lo poco que les 
podemos ofrecer a veces. Ellos 
ponen mucho más con su ale
gría, buen humor y ganas de 
pasarlo bien». · 

PUERTA de Madrid 



UN GRAN 
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Manifestación de apoya y solidaridad al alcalde de Torres 

«Ha llegado el momento de decir ¡basta!» 
Juan Barranco, entre otros ·acostistas• del corredor del Henares, 
estuvieron apoyando al alcalde torresano 
Antes de disolverse, los manifestantes jalearon al alcalde para 
que saliera .a saludar 
«La oposición está instrumentalizando la política a traves de su 
judicialización», dijo Antonio Roddríguez del Barrio 

Torres de la Alameda vivió su segunda manüestación en menos de siete meses. Vecinos del pueblo 
salieron a la calle con pancartas el pasado viemes 29 de abril a expresar su apoyo y solidaridad a su 
alcalde, el socialista Antonio Rodríguez del Barrio. Estos vecinos se concentraron en la plaza del Sol 
y se manifestaron silenciosamente hasta el ayuntamiento torresano. Una vez allí, leyeron un comuni
cado en el que manüestaron que si hasta entonces habían «actuado como simples observadores de tan
tas noticias falsas sobre Torres, alimentadas por individuos que defienden intereses particulares·y que 
nada les interesa el bien común de los torresanOS», había «llegado el momento de decir ¡basta!». 

La campaña de apoyo a An
tonio Rodríguez del Barrio co
menzó hace unas semanas con 
la recogida de firmas. PUER
TA DE MADRID publicaba 
el pasado 23 ·de abril un ma
nifiesto, apoyado por 857 fir
mas, en el que se criticaba la 
«pertinaz campaña, sucia y 
vergonzosa» de los partidos de 
la oposición, con el objeto de 
«desestabilizar el gobierno del 
ayuntamiento y derribar al 
alcalde». 

La culminación de esta 
campaña de apoyo fue lama
nifestación del pasado vier
nes, convocada para «apoyar 
una gestión, apoyar a unas 
personas en las que confiamos 
y apoyar una política de de
sarrollo para nuestro pueblo». 

También se insistió en que 
«Torres no es un pueblo en
frentado, ni dividido. Hay al
gunos que pretenden dar esa 
sensación, pero no lo han con
seguido ni lo van a conseguir. 
No se lo consentiremos. Aho
ra más que nunca, Torres se 
siente y está unido». 

Entre los manifestantes se 
encontraban algunos alcaldes 
y concejales socialistas del Co
rredor del Henares -Enrique 
Piñas, alcalde de San Fernan
do; José Pina, alcalde de To
rrejón; Pedro Castro, alcalde 

7 de maro de llM 

de Getafe; Juan Barranco, ex
alcalde de Madrid ... - por
tando una pancarta en la que 
podía leerse «¡Sí a la gestión 
municipal socialista!». 

Antes de disolverse, los ve
cinos jalearon a su alc~lde pa
ra que saliera a saludar. Y así 

lo hizo, agradeciendo a los 
presentes el apoyo que en es
te tiempo le habían prestado: 
«Por mucho que se empeñen, 
el garrote» -en clara referen
cia a la agresión que sufrió a 
manos de un vecino hace al
gunos días-, el iQ.sulto, la 

amenaza y la coacción no son 
argumentos políticos. El voto 
es el único sistema que susten
ta el programa político que 
luego desarrollamos aquí y 
mientras estemos aquí desa
rrollaremos el programa so
cialista que os hemos oferta
do». 

Según manifestó a PUER
TA DE MADRID Pilar de la 
Peña, miembro del comité de 
convocatoria de la manifesta
ción, lo que ha ocurrido en 
Torres en los últimos añes es 
que «hay un grupo de gente 
intolerante que no acepta el 
desarrollo de Torres, aunque 
parezca extraño, y que ha em
pezado a enrarecer el ambien
te aquí en el pueblo. A partir 
de eso se han empezado a ha
cer cosas muy dañinas para 
los vecinos, dando una ima
gen de Torres que no es la 
real». 

Aunque insistió en que To
rres «no es un pueblo enfren-
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tado, ni dividido>» sí recono
ció que en lo que no están de 
acuerdo es «que nadie y con 
muy mala fe intente destrozar 
la imagen de este pueblo y en
frentar a ciertos sectores, que 
ya lo han conseguido». · 

La iniciativa de esta movi
lización y de la recÓgida de 
firmas ha partido de un gru
po de vecinos sin ninguna re
lación con el ayuntamiento. 
Según explicó Pilar de la Pe
ña ella es la única que sí está 
relacionada con el ayunta
miento ya que trabaja en la 
comisión de festejos, aunque 
concretó que «tengo mis ideas, 
pero no soy del PSOE. Me 
considero · una persona total
mente independiente de cual
quier política. Lo único que 
me interesa es Torres». 

'Mala imagen' de Tones 
Una vez finalizado el acto, 

Antonio Rodríguez del Barrio 
atendió brevemente a los pe
riodistas. Con respecto al ges
to de solidaridad que han te
nido para con él, el alcalde de 
Torres declaró que le parecía 
«bien. Lógicamente han teni
do que soportar mucha pre
sión durante estos tres años de 
un grupo minoritario que ha 
estado utilizando unos argu
mentos y unos sistemas poco 
democráticos para tratar de 
imponer su punto de vista en 
la política local». 

Rodríguez del Barrio con
sidera que «algunos medios de 
comunicación han dado una 

. mala imagen de Torres, qui
zás porque les han engañado· 
las personas que les suminis
traban esa información». 
También admitió que una 
causa de esa 'mala imagen' 
pueda deberse a la cantidad 
de juicios que los vecinos y el 
ayuntamiento de Torres están 
protagonizando: «La oposi
ción está instrumentalizando 
la política a través de su judi
cialización. Lo están hacien
do determinados grupos y yo 
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creo que es un error. La polí
tica se debe resolver a través . 
de mociones, de votos de cen
sura y de todas esas actuacio
nes y no a través de querellas 

falsas e infundadas». 
El alcalde de Torres no le 

dió mayor importancia al he
cho de que todos los soc~alis
tas que estuvieron apoyándole 

en esa manifestación fueran 
'acostistas': «Están aquí com
pañeros socialistas, ni más ni 
menos. Y yo se lo agradezco 
muchísimo». 

ESPECIAL DE PRIMAVERA 

tu VITARA 3 

AHORA DA MAS 
puertas 

* REGALO DEL IMPUESTO DE MATRICULACIOI El TODOS LOS MODELOS. Y ADEMÁS ... 
* GRANDES DESCUENTOS. Y ADEMÁS ... * REGALO DEL TECHO DE LONA*, SI TE DECIDES 

POR EL VITARA TECHO DE FIBRA. 
¡No 10 dejes pasar! $ SUZUKI ~~__s 
(*)Hasta fin de existencias. COCHES PARA VIVIR MEJOR 

ou 1 LES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31,600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 
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La monumental paella y sus cocineros, visto todo desde el balcón del ayuntamiento 

Más de 2.aaa personas comieron el típico plato valenciano 

Loeches celebró el Dos de Mayo con una paella gigante 
Unos 170 kilos de arroz, 25 litros de aceite, 250 kilos de pollo, conejo y pato, 30 kilos de caracoles, 

20 kilos de pimientos rojos y verdes, 35 kilos de tomate triturado y el cariño y la colaboración de cinco 
cocineros valencianos del~po de Paellas Gigantes Galbis;·todo ello dio como resultado una paella 
gigante programada inicialmente para. 1.500 personas y de la que se repartieron en total 2.200 platos. 
Ocurrió en Loeches el día 2 de mayo y se celebraron con ello las fiestas de la comunidad de Madrid. 

El alcalde de Loeches, el so
cialista Pedro Díaz , señaló 
que la paella gigante no era 
J ilo para los habitantes del 
municipio: «Hemos querido 

invitar también a los habitan
tes de los pueblos vecinos. 
Con ello hemos celebrado to
dos juntos el día de la Comu
nidad de Madrid y hemos 

aprovechado para tener jue
gos infantiles como el toro 
neumático, castillos hincha
bles, el tren neumático. Y 
además tenemos baile con una 

orquesta que nos. financia la 
Comunidad de Madrid». Es
ta fiesta de la comunidad de 
Madrid complementó la se
mana cultural de Loeches, en 
la que hubo diversas manifes
taciones culturales a cargo de 
artistas de la localidad. 

La paella gigante es una 
tradición que ha cumplido su 
tercer año: «El primer año fue 
para mil personas, lo _ mismo 
que el segundo en el que ya 
nos quedamos un poquito cor
tos. Por eso este año la hemos 

El alcalde, Pedro Díaz, fue el primer en degustar la paella. José Luis Gandía cocinó la enorme paella 
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encargado para 1.500 perso
nas». La realidad es que se re
partieron, según los cocine
ros , unos 2.200 platos de pae
lla cuyo coste fue de 560.000 
pesetas a cargo del ayunta
miento de Loeches. 

Fue el alcalde quien prime-
1·0 degustó esa monumental 

·paella. Y después del alcalde 
los vecinos fueron recogiendo 
su plato con un refresco y al
~., de pan. Por la plaza de la 
\'illa se fueron distribuyendo 
los comensales aprovechando 
c:I soleado día. 

José Luis Gandía, cocinero 
valenciano del equipo de pae-
11 as gigantes Galbis, explicó 
que la monumental muestra 
gastronómica tardó una hora 
y media en cocinarse: «Es una 
paella tradicional hecha con 
madera de naranjo y astillas 
de pino para darle más lum
bre cuando se precisa. Está 

1 1t·inada al estilo tradicional. 
"\ osotros estamos haciendo 
paellas por todo ei"mundo. De 
hecho hemos estado en Osaka 
y en Tokio Gapón), pero tam
bién hemos estado práctica-
ncntc por todo el mundo. La 

padla más grande que se ha 
hecho está registrada en el li
bro Guinnes de los récord, y 
de ella comieron _100.000 per
-onas; tenía unos 20 metros de 
diámetro». 

PUERTA de Madrid 

Loeches, 
un pueblo para visitar 

El municipio de Loeches 
tiene indudables atractivos 
que.merecen ser conocidos, tal 
y como nos explicó su alcalde, 
Pedro Díaz: «Tenemos los 
conventos de las madres Car
melitas y Dominicas. Tam
bién hubo en tiempos unos 
balnearios a los que venían 
muchas personas que tenían 
problemas de piel. En el con
vento de las madres Domini
cas está el panteón de los du
ques de Alba». 

La población de Loeches ha 
crecido en poco tiempo pasan
do de los 2. 000 habitantes a 
los 2.500: «No queremos cre
cer muy deprisa -nos dice 
prudentemente el alcalde-, 
sino tener un crecimiento ló
gico en el que todos nos vaya
mos conociendo y haya una 
integración de todos. Nos gus
taría tambJén que con las 
muestras monumentales que 
tenemos que nuestro pueblo 
fuera visitado». 

La corporación municipal 
está formada por ocho conce
jales del PSOE , dos del PP y 
uno del CDS: «Tenemos una 
gran mayoría socialista, pero 
nos llevamos muy bien con la 
oposición». 
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Eugenio López, de la librería Henao; a la derecha, la responsable de la caseta de la editorial Planeta, que también fue robada. 

Los libreros se han mostrado tajantes: «Aquí no volvemos» 

Robos de importancia en las casetas de la feria 
del libro, a las que también azotó la inseguridad 
A uno de los libreros, comisionista de Salvat, le sustrajeron efectos por 
valor de un cuarto de millón de pesetas 
«Esperábamos que el ayuntamiento nos pusiera vigilancia de seguridad 
y aquí no hemos visto ni a un solo vigilante 

Al menos tres casetas de la feria del libro sufrieron robos de distinta consideración; de una de ellas, 
la de la editorial Salvat, los ladrones lograron llevarse efectos por valor de ZS0.000 pesetas. Los robos 
han sido la gota que ha colmado el vaso de la paciencia de los libreros, a quienes la ubicación en la 
plaza de los Santos Niños les ha resultado muy perjudicial: <lAquí no volvemos más», aseguraron los 
libreros para señalar después que han redactado una carta que han hecho llegar al alcalde para mani
festarle que o la feria del próximo año se instala en la plaza de Cervantes o no vuelven a Alcalá. 

Una panorámica de la Feria del Libro de abril, que este año resultó más bien triste. 

PUERTA de Madrid 

El ladrón o los ladrones sa
bían muy bien lo que busca
ban: televisores, vídeos y lec
tores de compact-disc, obse
quios de las editoriales a sus 
clientes por comprar una en
ciclopedia, y en menor medi
da alguna de estas enciclope
dias, que no fuera muy pesa
da y tuviera una fácil venta. 
Así pues, sorprendió que en
traran a robar en la caseta de 
la librería Henao y se atribu
ye a un error de los ladrones , 
que pudieron confundir esta 
caseta con otra en la que hu
biera más efectos de valor. De 
todos modos , ya dentro de la 
caseta de la librería Henao, 
los ladrones aprovecharon y se 
llevaron lo que les pareció me
jor, concretamente una calcu
ladora y una pequeña canti
dad de dinero que el encarga
do de la caseta dejó allí: «Lo 
peor es que yo me voy esta no
che y no sé lo que me voy a 
encontrar mañana», manifes
tó Eugenio López, de la libre
ría Henao, el lunes 2 de ma
yo, poco después de descubrir 
el robo: «Lo que yo no puedo 
hacer es llevarme todas las no
ches los libros a mi casa. El 
problema es que aquí por las 
noches no ha habido ninguna 
vigilancia y a nosotros cuan
do pagamos la caseta al ayun
tamiento , nos habían indica
do que con las 70.000 pesetas 
por módulo iban a poner un 
vigilante, pero por aquí no 
hemos visto a ninguno». 

También la responsable de 
la caseta de la editorial Plane
ta sufrió un robo el día 30 de 
abril: «Entraron en la caseta 
por la puerta de atrás y se lle
varon un reproductor de láser 
disc que teníamos y la televi
sión con mando a distancia. 
Nos destrozaron cuatro láser, 
un tomo de la gran enciclope-
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SALVAl 

Francisco Sánchez, a la izquierda, atiende su caseta. A la derecha, mostrándonos la denuncia que ha puesto por el robo sufrido. 

dia Larouse, un tomo del La
rouse enfermería». El robo le 
es difícil cuantificarlo a la víc
tima hasta no entablar contac
to con la editorial: «Soy comi
sionista y lógicamente es algo 
que pierdo yo como vendedo
ra y que se lo tengo que pagar 
a la editorial. No sé en cuán
to estará al final lo que me han 
robado y lo que han destroza
do, pero supera con creces las 
100.000 pesetas. Esto es una 
vergüenza porque a mí la fe
ria del libro de Madrid me ha 
supuesto perder muchísimo 
dinero». 

Ratonera 
Los robos se produjeron 

siempre en la hilera de case
tas que hubo pegada a la 
Magistral-Catedral; la organi
zación dejó un pasillo entre 
las casetas y la fachada lateral 
de templo para que los libre
ros pudieran pasar a sus case
tas por las portezuelas, pero 
además de los libreros pasaron 
los delincuentes y pudieron 
'trabajar' con total impuni
dad: «Esto es una auténtica 
ratonera donde los ladrones 
pueden hacer lo que quieran. 
Lo más indignante es que to
dos los años ha habido un vi
gilante de seguridad que se 
quedaba en la feria por las no
ches, pero este año no hemos 
visto a ninguno y el ayunta
miento tampoco nos ha dicho 
nada. Nosotros lo único que 
.supimos es que preguntamos 
que si el jueves podíamos 
traer los libros y nos dijeron 
que no, que el jueves 21 de 
abril no los trajéramos porque 
la feria no iba a tener vigilan
cia hasta el viernes 22. La rea
lidad es que aquí no hemos 
visto en toda la feria a ningún 
vigilante». 
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El más perjudicado por los 
robos fue Francisco Sánchez, 
comisionista de Salvat Edito
res. El lunes 2 de mayo se en
contró al ir a abrir la caseta 
con que había sido víctima de 
un robo muy importante du
rante la noche: «Me han qui
tado una televisión Grundig, 
con su mando correspondien
te, la colección de vídeos de 
Fauna Ibérica, de Félix Ro- . 
dríguez de la Fuente, cuatro 
tomos de arte, cuatro tomos 
de cocina, todos los mandos 
de un compact disc de fotos, 
una caja con quince máquinas 
de coser que teníamos como 
atención a los clientes, otra 
con quince videojuegos, todo 
ello cuantificado en un cuar-

to de millón de pesetas apro
ximadamente». Francisco 
Sánchez aseguró que esas 
250.000 pesetas entran en el 
capítulo de pérdidas económi
cas que revierte directamen
te en él, no en la editorial de 
la que es vendedor a comi
sión: «A nosotros nos han ro
bado, pero la editorial no 
quiere saber nada del tema. O 
sea, que tenemos que pagar 
todo lo que se nos ha robado». 

Sospechas 
Los libreros no ocultan 

ahora sus sospe~has hacia un 
individuo de aspecto extraño 
que un día antes de los robos 
se dedicó a recorrer las case-

tas preguntando precios de las 
obras: «Era un tipo raro que 
estuvo aquí preguntando el 
precio de la colección de ví
deos de 'Fauna Ibérica' e in
teresándose también por en
ciclopedias y por las caracte
rísticas de los regalos que ha
cemos como promoción», ex
plicó Francisco Sánchez mos
trando la denuncia que puso 
en la comisaría de policía: 
«Esto lo he hecho porque hay 
que hacerlo, pero no con la 
confianza de que me sea de
vuelto». 

Ese mismo individuo tam
bién había recorrido otras ca
setas de la feria, como la de 
Espasa Calpe. El caso es que 
había ocasionado algunas sos-

La caseta de la editorial Salvat, forzada como se ve en la foto 
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pechas: «Sí, sospechamos de 
él, pero tampoco puedes hacer 
nada más. Yo me llevé a mi 
casa alguna de las cosas de va
lor que tenía, pero tampoco es 
cuestión de que cada noche 
que te vayas te entretengas en 
recoger todo y llevártelo a tu 
casa», dijo Francisco Sánchez. 

Cambio de ubicación 
Los libreros se mostraron 

muy irritados por la ubicación 
que ha tenido este año la fe
ria del libro. Francisco Sán
chez afirmó que «Se nos ha da
do todo fatal y hemos perdi
do bastante dinero. Lo que re
clamamos es volver a la plaza 
de Cervantes porque, de no 
ser así, el próximo año no ve
nimos ninguno. La plaza de 
los Santos Niños es un sitio de 
tránsito que no tiene nada que 
ver con la plaza de Cervantes, 
así es que se ha hecho un es
crito dirigido al alcalde en el 
que se ha dicho que o nos po
nen donde estábamos todos 
los años o no volvemos más», 
dijo Francisco Sánchez. 

La vendedora de la edito
rial Planeta también fue ta
jante: «Aquí no volvemos más 
si el alcalde no cambia la ubi
cación de la feria. Y o he per
dido muchísimo dinero en es
ta feria entre el robo y las es
casas ventas. Siempre hemos 
considerado esta feria, con la 
de Madrid, la mejor de la re
gión, pero este año ha sido la
mentable. Es una pena que, 
entregándose aquí el premio 
Cervantes, Alcalá se quede sin 
su feria del libro». 

Para Eugenio López, el ba
lance de la feria del libro no 
ha sido malo, «sino muy ma
lo, malísimo; peor que ningún 
año. Han influido muchos 
factores, como la crisis, pero 
es que la ubicación de la feria 
en esta plaza ha sido muy ma
la. Aquí hay intereses creados 
por el ayuntamiento que nos 
han perjudicado a los exposi
tores de libros». 

Desde que el ayuntamien
to decidió no instalar casetas 
en la plaza de Cervantes, las 
protestas de feriantes se han 
ido acumulando por ir a la 
plaza de los Santos Niños; em
pezaron protestando los par
ticipante en la feria de cerá
mica, durante las ferias. Lue
go se quejaron en octubre los 
participantes en la feria del li
bro antiguo y de ocasión, pa
~a culminar ahora con las que
Jas los participantes en la fe
ria del libro de abril. 
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PRIMER · 
"CAMPEONATO DE MUS" 

TROFEOINTERHENARES 
DEL16AL21 DE MAYO 

EN LA CIUDAD DE ALCALA DE HENARES 

PREMIOS 
1° UN XANTIA o VALOR EN METALICO Y TROFEOS 

2º UN AX o VALOR EN METALICO Y TROFEOS 

3° DOS RELOJES DE ORO DE 18 K. Y TROFEOS 

4° 400.000 PTS EN METALICO Y TROFEOS 

5° 250.000 PTS EN METALICO Y TROFEOS 

6° 150.000 PTS EN METALICO Y TROFEOS 

7° 100.000 PTS EN METALICO Y TROFEOS 

8° 50.000 PTS EN METALICO Y TROFEOS 

PREMIO ESPECIAL PARA LA 
. MEJOR PAREJA FEMENINA 

Y PARA LOS PERETES 

OBSEQUIOS PARA TODOS LOS PARTICIPANTES 

PRECIO INSCRIPCIÓN 30.000 PTS 

INCLUYE CENA BUFFET EN lA EN1REGA DE PREMIOS 
SISTEMA DE JUEGO A 3 CEROS 

INSCRIPCIONES, INFORMACIÓN Y 
RESERVAS EN LOS TELÉFONOS 

90 881 7510 
91/ 52229 09 

ORGANIZA D'TRES COMUNICACIÓN 

lcomunicaciónl 
PATROCINA AUTOMOCIÓN ALCALA 

Comprando en EL CORREDOR DEL HENARES 
obtendrá: mejores precios 
evitará: más cierre de comercio 

más paro 
"TODOS SOMOS EMPRESA" 

Es un consejo de: 

A AUTOJIOCJÓS ALCtLA o 
~ 

Concesionario CITROEN 
Vía Compluten!-ie, 113. 

Alcala de Henares 

COLABORA RESTAURANTE OLIVER'S 
Paseo de la Estación, 15. 
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Detenido un hombre de &1 años por intento de agresión sexual 

caminaba por la calle de Libreros con los pantalones 
bajados exhibiendo los genitales 

Según informa la Jefatura Superior de Policía de Madrid, un hombre de 61 años, vecino de Alcalá 
de Henares, fue detenido pasando a disposición judicial, acusado de intento de agresión sexual. Según 
la denuncia cursada por las víctimas, los hechos ocürrieron de la manera siguiente: 

Cuando dos mujeres jóve
nes, de 18 y 20 años de edad, 
ambas amigas, caminaban por 
la calle de Libreros el pasado 
lunes 2 de mayo sobre las 10 
de la noche se percataron de 
que las seguía un hombre ma
yor, el cual pronunciaba una 
sarta de obscenidades al pro
pio tiempo que llevaba los 
pantalones bajados enseñan
do los genitales y haciendo 
alarde de ellos. En un mo
mento determinado el hombre 
agarró por el brazo a una de 
las jóvenes e intentó introdu
cirla por la fuerza en un por
tal. La joven se resistió y su
frió lesiones leves en un bra
zo mientras su compañera pe
día auxilio a los viandantes. 
V arios transeúntes retuvieron 
al individuo hasta que llega
ron agentes de la comisaría de 
policía, que lo detuvieron. 

Se trata de Andrés TP, de 
61 años de edad, viudo y sin 
antecedentes delictivos. Tam
poco se tiene constancia, al 
menos hasta ahora, de que pu
diera tener sus facultades 
mentales disminuidas, pues 
intentar cometer un hecho se
mejante a 1as 10 de la noche 
en una calle tan céntrica y 
concurrida como es la de Li
breros y caminar por la mis
ma con los pantalones bajados 
exhibiendo los genitales y 
pronunciando obscenidades 
no tiene ninguna lógica. 

Detenido por agresión 
sexual: tocó sus partes 
íntimas a una joven 
de 19 años que paseaba 
a su perrito en la 
urbanización zulema 

Sucedió a mediodía, sobre 
las 14 horas del día 24 de abril, 
en la urbanización Zulema, si
tuada en el término municipal 
de Villalbilla. Cuando una jo
ven de 19 años se encontraba 
sola paseando a su perrito, fue 
atacada de improviso por un 
individuo joven que la agarró 
por detrás sujetándola y reali
zando tocamientos de sus par
tes íntimas. El asaltante se en
contraba en compañía de otro 
individuo, también joven, que 
no intervino en los hechos, pe
ro sí los observó. La joven lo
gró soltarse y salir corriendo y 
dar aviso a su hermano. Tras 
tener conocimiento de los he
chos, el hermano y algunos 
amigos salieron en busca del 
agresor y consiguieron retener
lo y dieron aviso a la Guardia 
Civil. El otro individuo, el 
acompañante, logró darse a la 
fuga. 

Por fuerzas de la Guardia Ci
vil de Alcalá de Henares fue de
tenido a las 14'40 horas Fran
cisco SG, de 23 años, nacido en 
Barcelona, con domicilio en la 

CONCESIONARIO DE AUTOMOVILES 

BUSCA 

RECEPCIONISTA 
DE TALLER 

Contactar con Srta. Elena 

Teléfonos: 881 41 11 / 40 62 
en horas de 10'30 a 11 '30 de la mañana 
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calle Mateo de Torres de Alca
lá de Henares, por supuesto de
lito de agresión sexual a la jo
ven mencionada anteriormen
te. 

Detenido un hombre 
de 49 años por exhibir 
los genitales a la 
puerta del instituto 
de Algete 

Fuerzas de la Policía Local 
y de la Guardia Civil de Al
gete detuvieron a las 8' 30 de 
la mañana del día 26 de abril 
a José María OM, de 49 años 
de edad, con domicilio en To
rrejón de Ardoz, por un deli
to de exhibicionismo, ocu
rriendo los hechos así: 

Sobre la mencionada hora, 
cuando la policía estaba regu
lando el tráfico a la altura de 
la M-113, frente al instituto 
de enseñanza media de la lo
calidad de Algete, una seño
ra denunció que un hombre se 
había bajado los pantalones 
enseñándole sus partes ítimas 
al tiempo que hacía gestos y 
pronunciaba palabras obsce
nas. Tras decribir las caracte
rísticas físicas del individuo, 
éste fue localizado en las in
mediaciones del centro de en
señanza donde, ceca de la 
puerta de entrada, llevaba a 
cabo sus exhibiciones. 

Robó las joyas a su 
mujer, con la cual tenía 
separación de bienes 

Según denuncia cursada 
ante la Guardia Civil en la lo
calidad de Arganda del Rey, 
el día 24 de abril, por hurto 
de joyas, fue detenido Alejan
droNN, de 36 años de edad, 
nacido en Guadalajara y ve
cino de Arganda, en el mismo 
domicilio que la denunciante, 
su esposa, a la cual presunta
mente robó las joyas, valora
das en 111.000 pesetas, sus
trayéndole dichos efectos del 
domicilio de ambos, los cua
les son propiedad de la denun
ciante, según la separación de 
bienes. 

V"-~ C/. Atienza~ 
~ Teléfs.: 880 00 88 
~0\t'..;. y880 -0041 

lló$t!l~!IW·! · lfl Alcalá de Henares 

A.P.1. 102 11.q.1¡011m.t·1ID 
Pseo. de los curas 

*VIVIENDAS 
DE t, 2 1 3 dormitorios 
Desde 9.100.aaa PTAS. 

* PWAS DE GAUJE 
*LOCALES 

COMERCIALES 
DE HASTA 475 m/2 

FINANCIACION 
~ASUMED~ 

W'!$11l:Olf.i·if.j 
A.P.I. 702 

C/. Atienza, 1 
Teléfs.: 880 00 88 

y 880 00 41 
Alcalá de Henares 

PISO 
Avda. Reyes Católicos 

70 m/2 , 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño, terraza. 

Precio: 7 .500.000 ptas. 

-~ C/. Atienza, 1 
~ Teléfs. : 880 00 88 
~OMI'-~ y 880 oo 41 

p@:ii+frlf.i Alcalá de Henares 
A.P.I. 702 

PISO 
el Albéniz (El Chorrillo) 

70 m/2, 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño y 2 terrazas. 
Precio: 8.200.000 ptas. 

C/. Atienza, 1 
Teléfs. : 880 00 88 

y 880 00 41 
i@.jil:OW-i· if·i Alcalá de Henares 

ll.P .I. 702 

PISO 
C/ Ronda Ancha 

80 m/2 + 14 m/2 de terraza 
4 dormitorios, 1 baño, cocina 

amueblada, salón independiente 
Precio: 10.900.000 ptas. 

CURSO DE DESlllOLLO 
Y ORIEITACIGI DE LA MEllE 

Consiste: en técnicas de relajación 
p<tra dominio y descubrimiento de fa
cul tades mentales. 
Días: Del 16 al 20 d e Mayo 

en horario d e tarde . 
Informa.: Tlf.: 888 34 13 (M ª Luz) 
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Los hechos ocurrieron otra vez en el parque o·nonnell, 

donde se vienen produciendo frecuentes hechos delictivos 

contra la propiedad y contra la libertad sexual 

una joven de nacionalidad polaca 
fue violada en el parque O'Donnell 

Una joven de nacionalidad polaca y residente en Alcalá fue violada en el parque O'Donnell. Fueron 
dos individuos los que la abordaron y uno de ellos consumó la violación a medianoche del lunes día 
2 de mayo. Varios componentes de la comunidad polaca de Alcalá se han quejado a PUERTA DE MA
DRID de la indefensión en que se encuentran señalando que un delito de estas características es mu
cho más penoso si la víctima se encuentra lejos de su entorno: «Esperemos que se actúe en consecuen
cia para evitar que seamos víctimas de estos delito&», señaló un súbdito polaco con varios años de resi
dencia en Alcalá, quien dijo temer que los violadores encuentren más fácilmente sus víctimas entre 
las comunidades de extranjeros en la ciudad complutense. 

La violación volvió a ocu
rrir en el parque O'Donnell, 
un lugar en el que por la no
che hay una ausencia total y 
absoluta de presencia policial. 
A este respecto, PUERTA DE 
MADRID publicó semanas 
atrás la petición del senador 
del PP, Jesús Pedroche, de 
que se triplique el número de 
coches zeta de Policía N acio
nal que patrullan por la noche 
Alcalá. Aunque los expertos 
policiales reconocen que una 
mayor presencia de vehículos 
puede no impedir la comisión 
de delitos, nadie duda de que 
habría una prevención mayor 
y se podrían cubrir zonas que 
tienen ahora una escasa o nu
la presencia policial de patru
llas. Tal es el caso del parque 
O'Donnell, donde, si bien es 
prácticamente imposible que 
entre un vehículo zeta por to
dos sus rincones, raro es que 
se patrulle mínimamente a 
pie. 

La joven de nacionalidad 
polaca fue abordada por dos 
individuos y uno de ellos la 
violó en el parque O'Donnell; 
los autores de los hechos se 
dieron a la fuga en dirección 
a las murallas y a la Puerta de 
Madrid. Tras la violación ba
jo amenazas, la joven fue pre-

T ,,~ 

El parque O'Donnell es peligroso por la noche. 
sa de un ataque de nervios estatura y vestimenta. Aun 
que la hizo ir por la calle del así, en principio hubo un de
Parque gritando y llorando. tenido, al que la víctima cre
Fue algún vecino el que, al yó reconocer fotográficamen
ver a la joven en ese estado, te, pero luego en persona no 
dio aviso a la Policía Nacio- lo reconoció como uno de los 
nal, una de cuyas patrullas se dos individuos que la habían 
interesó por lo ocurrido a la atacado. 
joven. A duras penas la joven 
pudo dar características de los Una zona problemática 
individuos, pero no pudieron 
ser detenidos, puesto que eran 
características habituales en 
cualquier joven en cuanto a 

En el mes de febrero 
PUERTA DE MADRID pu
blicó un artículo en el que va-

ESTA SEMANA EN DIRECTO: 

Gran Fiesta de la lVlagia 
Viemes, 13 de Mayo -A partir 11'45 noche 

rios testimonios hablaban de 
la degradación que sufre el 
parque O'Donnell; uno de los 
testimonios tomadas a em
pleados municipales que pres
tan allí sus servicios hablaba 
de los robos, atracos e inclu
so violaciones que se han co
metido en este pulmón vege
tal en pleno centro de Alcalá. 

Poco después de publicar 
este reportaje se supo, era a fi
nales de febrero, de la viola
ción sufrida por una joven 
cuando se dirigía a su domi
cilio y atravesaba la vía del fe
rrocarril por el paso elevado. 
Allí fue abordada por un in
dividuo que la intimidó con 
un cuchillo de cocina. La jo
ven, de 23 años, fue conduci
da debajo del puente y tras 
una serie de vejaciones fue 
violada. En aquella ocasión, 
la policía detuvo al sospecho
so por las características que 
de él dio la víctima. 

A finales de marzo, en la 
calle Pedro del Campo, es de
cir, junto al paseo de Los Pi
nos y sólo a unos metros del 
parque O'Donnell, un guar
dia civil de paisano logró im
pedir que una joven fuera vio
lada. El agente de la Benemé
rita vio cómo el individuo su
jetaba por la fuerza a la joven 
y la introducía en un portal. 
Sin ir armado, el agente logró 
neutralizar al presunto viola
dor, que posteriormente fue 
detenido, puesto a disposición 
judicial e ingresado en pri
sión. 

Con los casos que se han 
producido y teniendo en 
cuenta que las patrullas poli
ciales apenas realizan vigilan
cia en ese amplio lugar, lo más 
recomendable es evitar el pa
so de noche por el parque 
O'Donnell, especialmente 
mujeres solas. Es mas reco
mendable dar un rodeo por
que además es difícil pedir 
ayuda y que haya algún testi
go que pueda socorrer a la 
víctima. 

J&ingston 
- CARLOS ECBEGARAY (tangos y boleros), todas las noches 

l}ub Hora: a partir 10'30 noche 
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Estaba tendido en el salón de su piso en la calle Pontevedra 

Las bomberas descubrieran a un hambre muerta en su domicilia 
José Torres Guijarro, de 54 años de edad, fue encontrado muerto en su domicilio de la calle Ponteve

dra por los bomberos, que fueron avisados por la Policía Municipal sospechando el fatal desenlace. 
El fallecido llevaba varios días sin ser visto, lo que hizo temer que le hubiera ocurrido algún percance. 
Puesto que nadie contestaba a las llamadas a la puerta realizadas por los policías, éstos solicitaron 
el permiso de un fammar para entrar en la vivienda y avisaron a los bomberos. 

Sobre las once menos cuar- liares de José Antonio FJ des-
to de la noche del sábado día cubrieron al joven en un con-
.30 de abril, los bomberos en- siderable charco de sangre, 
traron en la vivienda desde un consecuencia del corte de sus 
piso contiguo. José Torres venas. 
Guijarro residía en el piso sex- Poco después, gracias a la 
to B del número 1 de la calle diligencia de la Policía Muni-
Pontevedra y para entrar allí cipal, el joven ingresaba en 
los bomberos tuvieron que urgencias del hospital Prínci-
romper una ventana. Fue en- pe de Asturias, donde recibió 
tonces cuando encontraron el las primeras curas y fue rea-
cuerpo sin vida de Torres nimado antes de pasar a la 
Guijarro tendido en el salón planta de cirugía. 
de la vivienda. Los bomberos 
franquearon la entrada a la 
Policía Municipal y al herma
no del fallecido y ya fueron los 
policías quienes aviaron al 
juzgado de guardia y a la fu
neraria. 

Todo comenzó en la tarde 
del día 30 d eabril cuando des
de un bar del que Torres Gui
jarro era cliente habitual se 
avisó a la policía comunican
do la desaparición de este 
hombre pues desde hacía va
rios días no había ido por el 
establecimiento. Según ha po
dido saber PUERTA DE MA
DRID, al fallecido se lo echa
ba en falta desde hacía tres o 
cuatro días. 

Al mismo tiempo se hicie
ron gestiones para localizar a 
alguno de sus dos hermanos 
de los que en esos momentos 
se tenía conocimiento. La Po
licía Municipal llamó repeti
das veces a la puerta del piso 
sin recibir contestación, por lo 
que cuando llegó el hermano 
y dio consentimiento para pa
sar al interior los bomberos 
procedieron en consecuencia. 

Al entrar en el domicilio, 
los bomberos y policías se en
contraron un considerable de
sorden, puesto que había ba
sura por todo el piso. El cadá
ver estaba tendido y vestido; 

Esta es la puerta del piso en el 
que los bomberos encontraron 

al fallecido. 

en uno de los bolsillos tenía 
dinero. José Torres Guijarro 
estaba soltero. 

un joven de 2! años 
intentó suicidarse 
cortándose las venas 

Un joven de 2.3 años de 
edad fue trasladado urgente
mente al hospital Príncipe de 
Asturias de Alcalá víctima de 
varios cortes en un antebrazo, 
por los que estuvo a punto de 
desangrarse. Al parecer, el jo
ven trató de quitarse la vida 
cortándose las venas, pero fue 
descubierto por sus familiares 
a tiempo y, tras dar aviso a la 
Policía Municipal, el joven 
fue trasladado al hospital y 
salvó su vida. 

Los hechos ocurrieron en el 
número 4 de la calle Reyes 
Católicos. Poco después de las 
5 de la madrugada, los fami-

un vecino de Alcalá 
apareció muerto 
en un pozo 

El pasado lunes, día 2 de 
mayo, fue hallado en el fon
do del huerto de un pozo de 
su propiedad Alfredo Larriba, 
vecino de Alcalá, de 59 años 
de edad. Ocurrió en la locali
dad alcarreña de Tartanedo. 
El cuerpo fue encontrado en 
posición decúbito supino. Se 
baraja la posib~dad de que se 
trate de un suicidio. Después 
de practicarle la autopsia, el 
cadáver fue enterrado en· el 
cementerio de la mencionada 
localidad. El fallecido residía 
en Alcalá, en la calle de Rico 
Home. 

Pudo ser reanimado: 
intento de suicidio 
en Núñez de Guzmán 

Un hombre de 52 años ve
cino de Alcalá en la calle Nú
ñez de Guzmán intentó qui
tarse la vida en la terraza de 
su domicilio, un primer piso 
del número 74. El suceso ocu
rrió el pasado lunes 2 de 
mayo poco después de las 20 
horas. Abilio PL, que estaba 

recibiendo tratamiento médi
co por su estado depresivo, se 
colgó del cuello con una cuer
da de tender la ropa, pero no 
consiguió su poropósito por
que, al ser presenciado el he
cho por un vecino, se dio avi
so a la policía. Cuando llega
ron los agentes Abilio sufría 
una parada cardiaca, pero 
aún se encontraba con vida, 
por lo que se dio aviso a los 
servicios sanitarios, que lo
graron reanimarlo y fue tras
ladado en ambulancia al hos
pital de Alcalá, en cuya UVI 
quedó ingresado. 

Robo de joyas y dinero 
de una vivienda por un 
valor de 108.aaa pesetas 

El día 24 de abril se produ
jo un robo en un piso del por
tal n°2 de la calle San Marcos. 
El o los ladrones entraron por 
una ventana de un patio inte
rior a una vivienda del tercer 
piso. Una vez dentro, pasaron 
a la habitación de matrimonio 
y revolvieron las pertenen
cias. Los autores del robo se 
llevaron dinero en efectivo y 
joyas por valor de 108.000 pe
setas. Los dueños del piso des
cubrieron el hecho cuando re
gresaron al domicilio; se en
contraron con que el cierre de 
la puerta de entrada no esta
ba echado como lo habían de
jado; cuando entraron se per
cataron del hecho y avisaron 
a la policía. Es la primera vez 
que estos vecinos son víctimas 
de un suceso de estas caracte
rísticas. 

suFORD en 
Alcalá Motor 
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sucedió en el polígono Europa 

Robaron productos valorados en más de un millón de pesetas 
y se los llevaron en el camión de la empresa 

La empresa MAYBE, situada en la nave 44 del polígono Europa, sufrió un robo el pasado Z de mayo. 
Los ladrones sustrajeron, ayudándose del propio camión de la empresa, mercancía por valor de más 
de un millón de pesetas. Las pérdidas hay que estimarlas en algo más, ya que hay que contar los des
trozos causados en la nave. 

Según explicó el propieta
rio de MAYBE -empresa de 
productos de limpieza e higie
ne industrial-, los ladrones 
accedieron a la nave indus
trial a través de una verja que 
arrancaron posiblemente ti
rando de una cuerda engan
chada a un coche. Los autores 
del robo emple~on un día fes
tivo para cometer el delito, 
aprovechando que en estas 
ocasiones el polígono está 
desierto. 

Una vez dentro de la nave, 
revolvieron y destrozaron la 
oficina, tirando todos los ar
chivadores y papeles por el 

· suelo y cambiando las cosas de 
sitio. Luego se dirigieron al 
almacén y decidieron cargar 
en el propio camión de la em
presa, que se encontraba 
aparcado en la nave, toda la 
mercancía que cupiera: más 
de un millón de pesetas en co
lonia, crema de belleza, laca, 
champú ... , productos que en 
los mercadillos o en el merca
do negro tienen fácil salida. 
La nave se encontraba canda
da por dentro pero tampoco 
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fue ésta una dificultad para 
los ladrones, que la cortaron 
con una cizalla. 

Afortunadamente para sus 
dueños, el camión fue recupe
rado al día siguiente del robo 
en un polígono industrial de 
Coslada. El vehículo fue 
abandonado allí con las llaves 
puestas. Faltaban la docu
mentación y la caja de herra
mientas y tenía algún peque
ño destrozo en los cables del 
radio-cassette y un viertea
guas. Gracias a que en los la
terales del vehículo figuraba 
el nombre 'de la empresa y la 
dirección, los propietarios 
fueron rápidamente localiza
dos. Se trata de una empresa 
pequeña, familiar, y la sus
tracción del vehículo hubiese 
supuesto una importante 
pérdida. 
• El robo fue descubierto el 

mismo día en que se cometió 
a las 17'00 horas aproximada
mente. Uno de los vecinos de 
esta empresa en el polígono 
pasó por allí a dar una vuelta 
por su nave y se encontró con 
que la n ° 44 estaba abierta de 

par en par. Se acercó a salu
dar a sus dueños, pero al en
contrar numerosos cartones 
por el suelo y ver que no ha
bía nadie se imaginó que ha
bían robado y corrió a llamar 
a los propietarios que llegaron 
poco más tarde. 

Según explicó el dueño 
nunca antes les habían roba
do y a partir de ahora toma
rán medidas para que no vuel
va a ocurrir. «Sabían de qué 
iba la cosa. Venían con sus 
guantes porque no hay hue
llas. Eran del gremio y sabían 
lo que hacían». 

Una queja constante de los 
empresarios del polígono 
Europa es la falta de vigilan
cia: «Tenemos quejas en 
cuanto a la seguridad, que ha
ce falta. Hasta que no pasa al
go, como de hecho ocurrió ha
ce unos meses con los actos 
vandálicos que se dieron aquí, 
no ponen vigilancia. Despues 
de ocurrir esa desgracia ha ha
bido un par de semanas que 
parece que sí han vigilado al
go más pero ahora vuelve otra 
vez a no haber seguridad». 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
ASISTIDA 

Nueva construcción 
• Habitaciones: dobles, individuales 

con baño completo, teléfono, T .V. 
e hilo musical. 

• Espacios nobles con aire acondicio· 
nado. Cafetería. Terraza interior 
350 m/2. 

• Centro ciudad: junto a C/ Mayor, 
p. de Taxis, E. de Autobuses 
(Guadalajara·Madrid). Zona ajar· 
dinada. Palacio Infantado. 

• Médico, Auxiliares de clínica, etc. 
Asistencia religiosa 

• Alimentarión: variada, adecuada y 
casera (también para familiares) 
y para válidos cuanto pueden 
anhelar. '· 

HOTEL INFANTE 
Guadalajara - TU.: 949 / 223 555 

ABRIL-MAYO 
Día za ................ lZ.503 
Día zg .......•....•••. 03.ZO& 
Día Z ................ 27.523 
Día 3 . . ... . . .. .. . . . .. 10.858 
Día 4 ................ 80.572 

RESTAURANTE· BAR · 

Sánchéz 
Plaza Ramón y Caja!, l - nt. 886 01 77 0 

MECO: El pueblo a 
más distante del mar i 

.:¡ 

& 
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! 
Gran Collar de Oro a la 

Gastronomía Internacional 

JARDINERIA 
* Instalaciones de riego 

automático 
* Mantenimiento. 
* Decoración de interiores 

y exteriores 
*Etc ... 

PABLO RINCON 
Telt=.: 885 92 97 

BENIDORM 
CALA DE FINESTRAT. 

ALOUILO BORITO APAITAMEITO 
meses junio, julo, agosto y septiembre 

1 dormitorio ampliable, 
gran terraza, piscina, parking, 

finca privada 
Telf.: 96 I 680 21 07 QONE) 
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He aquí a los vecinos increpando airadamente una de las intervenciones del concejal de Planeamiento, Crescencio Vicente Abad. 

El concejal de Planeamiento afirmó que se mantendrá la 
construcción y las vecinas continuarán las movilizaciones 

Ningún acuerdo en la asamblea de vecinos sobre 
el aparcamiento de Juan de Austria 

Los concejales Jesús Domínguez Lazo, Maria Luisa Martín Jara y Crescencio Vicente, en represen
tación del equipo de gobiemo municipal, y vecinos de la avenida Juan de Austria se reunieron el pasa
do 29 de abril para tratar de la construcción del aparcamiento prevista en esa calle y a la que se oponen 
los vecinos. A.l finaHzar la asamblea los criterios de cada uno continuaban siendo muy firmes y cada 
parte se había reafirmado en sus posiciones, por lo que no hubo ningún acuerdo. 

Los tres concejales citados, 
acompañados del ingeniero 
municipal, acudieron a la 
asamblea con la intención de 
dar las oportunas explicacio
nes sobre la construcción del 
parking y aclarar aquellas im
precisiones que pudieran exis
tir. Pero los vecinos no pare
cen tener dudas al respecto y 
no quisieron escuchar ningu
na aclaración. Tienen bien 
clara su postura: no quieren 
que se haga el aparcamiento 
Juan de Austria y van a luchar 
por impedir que se construya. 

Uno de los aspectos en el 
que más se insistió fue en la 
encuesta en la que, según el 
ayuntamiento, se apoyó para 
la construcción de ese aparca-
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Los concejales en un momento de la asamblea de vecinos. 

miento. Los vecinos exigieron 
en repetidas ocasiones que se 
les mostrara y todos expresa
ron su rechazo a la forma en 
la que había sido realizada. 
Otro vecino, en esta ocasión 
de la urbanización Virgen de 
la Luz, habló con indignación 
acerca de que el aparcamien
to esté situado a 5 metros de 
los depósitos de propano de 
esta colonia y del peligro que 
esto podría llevar consigo pa
ra todos sus habitantes. 

La intervención del conce
jal de planeamiento, Crescen
cio Vicente Abad, aseguran
do que todos los vecinos están 
concienciados de que se con
tamina más dando vueltas y 
más vueltas por Juan de Aus
tria y aledaños para buscar 
aparcamiento que si se hicie
ra uno subterráneo fue espe
cialmente criticada. EL con
cejal fue continuamente inte
rrumpido en sus contestacio
nes y al ingeniero ni siquiera 
se le permitió intervenir. 

Finalmente y tras una ho
ra y media de asamblea, las 
cosas quedaron como estaban. 
El concejal de planeamiento 
afirmó que se va a mantener 
la construcción y comentó que 
la actitud de estos vecinos era 
«insolidaria». 
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Por su parte, los vecinos 
manifestaron públicamente 
que esa misma mañana ha
bían entregado 238 firmas con 
DNI en el ayuntamiento en 
contra del aparcamiento, aña
diendo que continuarían con 
sus movilizaciones, como así 
ha sido. Durante esta semana 
han seguido manifestándose 
por las calles del barrio y cor
tando la avenida Juan de 
Austria. 

Los afectados de la calle 
Coruña piden apoyo a los 
vecinos de Juan de Austria 

Los afectados por la no 
construcción del aparcamien
to de la calle de la Coruña 
también estuvieron presentes 
en la asamblea. Su intención 
era leer en público un comu
nicado clarificando sus postu
r as , pero en vista de la exal
tación que mostraron los ve
cinos de Juan de Austria op
taron por no intervenir. 

Según explicaron a PUER-
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tados, siguen queriendo la 
plaza de aparcamiento con la 
opinión firme de no enfrenta
miento con los otros vecinos: 
«¡Qué más quisiéramos noso
tros que lo hicieran en la ca
lle de la Coruña! Pero no so
mos nosotros los que decimos 
dónde debe ir el aparcamien
to. En Alcalá son necesarios 
los aparcamientos porque no 
hay sitio para aparcar y eso es 
lo único que nosotros quere
mos». 

En el caso de que el apar
camiento de Juan de Austria 
tampoco se construya, como 
ya ocurriese en su momento 
con el de la calle de la Coru
ña por otras circunstancias , 
estos vecinos piden que se les 
solucione su problema, ya que 
ya llevan «dos años con el di
nero entregado y sin aparca
miento ni nada. Es más, pe
diríamos a los vecinos que se 
oponen al aparcamiento que 
nos apoyaran en la recupera
ción de nuestro millón de pe
setas». 

OFERTA INMOBILIARIA 
IA1!·11J19 # ¡J 

PISO: 
C/ ANTONIO CABEZON 

• 100 m/2 • 3 dormitorios 
* 1 baño 

* Calefacción central 
75.000 Ptas. 

AVDA. JUAN DE AUSTRIA 

* 100 m/2 * 4 dormitorios 
• 2 baños • Calefacción 

central • Parquet. 
75.000 Ptas. 

CI SEGOVl.A 

• 84 m/2 • 3 dormitorios 
• 1 baño * Calefacción 
central * Amueblado 

80.000 Ptas. 

C/ GRANADOS 

• 7 4 m/2 * 3 dormitorios 
• 1 baño 

* Calefacción individual 
50.000 Ptas. + comunidad 

C/ SANVIDAL 

* 45 m/2 • 1 dormitorio 
• 1 baño * Amueblado 
• Calefacción • Piscina 

- ESTUPEND0-
59.000 Ptas. + comunidad 

C/ D. JUAN 1 

• 7 5 m/2 * 2 dormitorios 
* 1 baño * Calefacción 

central • Parquet 
* Amueblado 

65.000 Ptas. + comunidad 

AVDA. DE GUADALAJARA 

* 95 m/2 * 3 dormitorios 
* 1 baño * Exterior 
* Cocina amueblada 

• Parquet. 
70.000 Ptas. 

l'j #alAI 
PISO: 

VI.A COMPLUTENSE 

* 84 m/2 * 3 dormitorios 
* 1 baño * Exterior 

* Doble ventana *Parquet 
PRECIO: 9.000.000 Ptas. 

C/ FLORES 

• 150 m/2 • 4 dormitorios 
* 2 baños, 1 aseo 

• Calefacción central 
• Parquet • Trastero. 

PRECIO: 19.500.000 Ptas. 

C/ ZARAGOZA 

• 145 m/2 , 4 dormitorios 
• 2 baños • Calefacción 

individual • Parquet 
• Trastero • Plaza 

de garaje • P iscin a . 
PRECIO: 22.600.000 Ptas. 

C/ SAN MARCOS 

• 88 m/2 • 3 dormitorios 
• 1 baño • Cocina 

amueblada • Exterior. 
PRECIO: 9.450.000 Ptas. 

C/ RIO SORBE 

• 92 m/2 • 3 dormitorios 
• Baño • Aseo • Calefac. 

individual • Exterior. 
PRECIO: 10.500.000 Ptas. 

C/ RIO ESCABAS 

• 105 m/2 • 3 dormitorios 
• 1 baño • Calef. indivi
dual • Parquet * Exterior. 
PRECIO: 10.250.000 Ptas. 

C/ NATIVIDAD 

• 162 m/2 • 4 dormitorios 
* 2 baños • Aseo * Calef. 
y agua central * Parquet. 

-EXCELENTE-

·SUPER OFERTA! 
1 C/ LIBREROS 

OFICINA EN ALQUILER 
• 59 m12 * Aire acondicionado 

7s.aaa ptas. + IVA 
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Los alcalaínos viajaron a Bremen el pasado mes de mano 
24 estudiantes alemanes realizan un intercambio 
escolar con alumnos del santo Tomás 

El colegio Santo Tomás de .Aquino recibió la pasada semana a 24 estudiantes alemanes -concretamente 
de Bremen, de los institutos Sc:llulzelltram an Dez Scllaambarger Strasse y Regensbarger Sc:luzlzentram
en un intercambio escolar que se prolongará hasta el próximo 12 de mayo. Dentro del programa de 
su visita, estos estudiantes fueron recibidos por el alcalde de Alcalá, norencio Campos, quien les dio 
la bienvenida por su estancia en nuestro país y en nuestra ciudad. 

Esta visita es consecuencia 
de la realizada por 24 estu
diantes alcalaínos a Bremen 
en el pasado mes de marzo. 
Este intercambio escolar res
ponde a una iniciativa parti
cular del colegio Santo Tomás 
de Aquino. El compromiso 
que adquieren los centros im
plicados en este intercambio 
es organizar la programación 
de actividades de los jóvenes 
y proveerles el alojamiento: 
los alcalaínos que fueron reci
bidos en Bremen, alojan aho
ra a su vez a los estudiantes 
alemanes.· 

El programa previsto para 
los jóvenes de Bremen se com
pone de diversas actividades: 
recepción del ayuntamiento, 
excursiones a Toledo, Madrid 
y Segovia, asistencia a clase 
con sus compañeros, activida
des deportivas y estancia con 
sus familias durante los fines 
de semana. 

Estos centros alemanes fue
ron seleccionados para parti
cipar en el intercambio con el 
Santo Tomás porque en ellos 
se imparte la asignatura de 
español. Según explicó el di-

Los profesores alemanes muestran a sus alumnos el grabado de Al
calá, regalo del ayuntamiento durante la recepción por el alcalde. 

TELE-FAR.HACIA 
SERVICIO DE FARMACIA DE GUARDIA A DOMICILIO 

Entrega de productos farmacéuticos a domicilio 
noches y fines de semana. 

Si el producto es con receta pasamos a recogerla. 

LLÁME•os= 908 at 55 .a. , 889 at B5 

HOSTAL~BARI 
RESTAURANTE • CAFETERIA 
52 HABITACIONES CON BAÑO, AIRE ACONDICIONADO, 

TELEFONO, FAX HILO MUSICAL Y RADIO-TV 

• 11: •• ;i iJ ii ih 4 9 !·f1·Ki'Ki 4 ¡J•A '3 c.+ 
Antigua N-11Km.31'750 (Vía Complutense, 112)-Tlfs. 88814 50-54-ALCALA 
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rector del colegio alcalaíno: 
«Cada día va creciendo, pero 
lamentablemente el número 
de personas del extranjero que 
tiene interés por aprender es
pañol es muy pequeño. Por 
eso no se trata de elegir, sino 
contactar con centros, en es
te caso de Alemania, que ten
gan el español como primer o 
segundo idioma. Los que con 
más interés contestan, luego 
contactas con los profesores y 
se hacen visitas recíprocas pa
ra ver si interesa el colegio y 
ponernos de acuerdo en algu
nos temas. U na vez que ya es
tamos todos de acuerdo a con
tinuación se pone en marcha 
el programa». 

El colegio Santo Tomás 
realiza intercambios no sólo 
con Alemania sino también 
con Francia. Existen estos dos 
idiomas voluntarios en el cen
tro y el intercambio responde 
a una actividad más del pro
grama de la asignatura. 

Estos intercambios llevan 
realizándose de la misma for
ma desde el curso 86/87. 

SE ALOUILA 

LOCAL 
en C/ Río Guadalquivir, 24 

Telf.: 889 02 75 

ESPECIWDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andradc, 1 (esquina Juan de Austria) 
Tclf.: 888 92 08 - ALCALA DE HENARES , 

Promotora Valdeaveruelo 
ULTIMOS CHALETS A LA VENTA 
Chalets adosados, 180 m/2 construidos 
de 1 ª calidad, en parcela de 250 m/2. 

¡Precio sin competencia! 
Tlf .: MI/ J! 95 IO • !! 95 27 
Valdeaveruelo, ctra. Torrelaguna, km. 12 
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se registró ante notario el consorcio entre el ayuntamiento, 
a empresa Arpegio y la consejería de Política Territorial 

El parque empresarial La carena inició su andadura 
con la presentación pública del proyecta 

Con una inversión pública de 7.200 millones de pesetas en urbanización e infraestructuras, el parque em
presarial La Garena ha iniciado su andadura con la presentación pública y el registro notarial del consorcio 
impulsor del mismo, del que forman parte el ayuntamiento de .Alcalá, la empresa pública Arpegio y la conse
jería. de Política Territorial. Las obras del parque empresarial comenzarán en el primer trimestre de 1995 
para iniciar la actividad tras la finalización de las obras en 1998. Su capacidad en términos de empleo se 
cifra en torno a los 10.000 puestos de trabajo. La superficie total del proyecto es de 115 hectáreas, en las que 
se pretende acoger industria, vivienda, oficinas, servicios, un parque equipado e infraestructuras. 

El acto de presentación del 
parque empresarial La Gare
na tuvo lugar el miércoles 27 

·de abril en el ayuntamiento y 
fue presidid por el alcalde, 
Florencio Campos, y por el 
consejero de Política Territo
rial, José María Rodríguez 
Colorado. Asimismo, asistie
ron el consejero delegado de 
Arpegio, Enrique Jiménez 
Larrea y el gerente del IVI
MA, Miguel Palmero. En es
te acto de presentación se pro
cedió al. registro notarial del 
COnSOTClO. 

El centro empresarial 
Alcalá-Garena es una opera
ción urbanística que llevarán 
a cabo de forma consorciada 
la Comunidad de Madrid, a 
través de la consejería de Po
lítica Territorial, y el Ayun
tamiento de Alcalá. Esta ac
tuación tiene como objetivos 
la creación de un espacio des
tinado a recoger las nuevas 
iniciativas empresariales que 
modernicen y potencien el te
jido industrial instalado en el 
corredor del Henares, así co
mo contribuir a la recualifica
c ión urbana del municipio de 

Alcalá, mediante la ordena
ción del crecimiento del teji
do urbano de la ciudad com-

, plementada con la dotación de 
nuevos espacios destinados al 
ocio y esparcimiento, conce
bido al mismo tiempo como 
oportunidades de recupera
ción medioambiental. 

La operación se enmarca 
también en el plan Estratégi-

1 SOLUCl~NES DE LOS IMPLANTES 1 

No hace falta ser millonario 
para disfrutar de 
millones de satisfacciones 

co .de la CAM para la zona es
te de la ·región, junto con la 
Ciudad Aeroportuaria y el 
centro de transportes de Cos
lada, conformada por un po
tente eje de actividad econó
mica -el co.rredor del 
Henares- que concentra cer
ca del 20 por ciento de la ac
tividad económica de la re
gión y la cuarta parte de la 

1.11 moderna odontología aporta soluciones de#initi'1as a 
todos los problemas: mo'1imento, dolor, dificultad en la 

mastieaeión, etc. r a un toste mur inferior del que se imagina. 
venga a '1ernos r le informaremos. 

r------- Es un consejo de: 

CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calvo Mateas 
CENTRO DE SALUD Y ESTETICA BUCAL 

.:_Lunes a Viernes, 10 a 14 y 16'30 a 20'00-
C/ Bella Vista, 1 - 2° Izq. - Tel.: 889 26 97 - ALCALA DE HENARES 
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contará con una superficie 
de ns hectáreas y está 

destinado a acoger 
industria, vivienda, oficinas, 
servicios, parque equipado 

e infraestructuras 

población de la corona metro
politana (400.000 habitantes) 
de la que destaca, en primer 
lugar, por población, activi
dad e historia, Alcalá. 

El centro empresarial esta
rá situado en la entrada a Al
calá desde Madrid, a ambos 
lados de la nacional 11 y reco
ge en un espacio de 115 hec
táreas -ámbito en el que ac
tuará el consorcio urbanísti
co que desarrolla la opera
ción- un conjunto de piezas 
urbanísticas de usos diversos , 
como son áreas empresariales 
(industria y oficinas) , servi
cios, residencial , dotacional y 
otras infraestructuras en co
municaciones y recuperación 
medioambiental. 

El parque empresarial esta
rá conectado directamente 
con la nacional 11 y el futuro 
distribuidor regional oriental 
o eje del este (la futura entra
da a Madrid pcir O ' Donnell). 
En su planteamiento contem
pla también la creación de un 
nuevo apeadero de la línea de 
ferrocarril de cercanías y en 
su viario interno un bulevar 
central que forma parte del 
anillo colector de circunvala
ción de la ciudad y sirviendo 
de entrada a la misma. 

Las obras de urbanización 
interna, conexiones e infraes
tructuras, que serán gest.iona
das a través de.la empresa pu
blica de la CAM , Arpegio 
S.A. , se iniciarán en el primer 
trimestre del próximo año y 
supondrá una inversión pú
blica total de 7.200 millones 
de pesetas. El centro podría 
iniciar su actividad durante 
1998 y alcanzar su máximo 
desarrollo dentro de los pró
ximos quince o veinte años , 
un plazo relativamente acota
do para una operación de tal 
envergadura cuya capacidad 
total en términos de empleo 
puede fijarse para unos 
10.000 puestos de trabajo. 

El conjunto del parque em
presarialconsta de un área de 
servicios de carretera, un par
que de actividades innovado
ras , un parque industrial, un 
parque equipado y residen
cial , un centro de servicios y 
un parque terciario y comer
cial. 
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una semana antes estuvo la hermandad de Alcalá 

en el santuario de la provincia de Jaén 

Procesión de la Virgen de la Cabeza por las calles complutenses 
Tras una misa en la iglesia Magistral-Catedral de Alcalá, la hermandad de Nuestra Señora la Virgen 

Je la Cabeza celebró una procesión con la imagen de la patrona jienense por las calles alcalaínas. Del 
templo catedralicio, la procesión salió por la plaza de los Santos Niños a la calle Mayor. Posteriormen
te se dirigió por la calle del Tinte a la calle Santiago con regreso por la calle San Juan a la iglesia Ma
gistral. Cientos de personas participaron en esta manifestación religiosa de exaltación de la Virgen. 

La procesión se celebró el 
domingo 1 de abril, pero una 
semana antes tuvo lugar en el 
" ºnasterio de la Virgen de la 
abcza , en Andújar , la rome-

ría anual en la que participa
ron miles de personas de to
da España e incluso del ex
tranjero, emigrantes jienenses 
que acuden a festejar a su Vir-

. (LOS HUEROS) 

*PARCELA PRIVADA* PISCINA COMUN. 
* GRANDES ZONAS VERDES 
* ZONAS DEPORTIVAS Y ESCOLAR 

gen en su festividad. 
La hermandad de la Virgen 

de la Cabeza en Alcalá acudió 
a Sierra Morena con siete 
autocares y coches partícula-

* 4 dormitorios. * 2 baños, 1 aseo. * Puertas madera noble barni
zadas. * Cocina amueblada. * Parquet. • Calefacción individual. 

• Antena parabólica. * Sistema de alarma y seguridad. 

DESDE 15.950.000 PTAS. 

YA A LA VENTA 
Información y Venta~: . 

... MOlllU . 

. TES 
Avda. Guadalajara, 3 

Telfs.: 880 25 12 - 880 25 96 
ALCALA DE HENARES 

res hasta desplazarse más de 
quinientas personas: «Allí te
nemos la hermandad una ca
sa en la que nos resguardamos 
del mal tiempo. De hecho, el 
sábado tuvimos mal tiempo, 
pero no así el domingo, que es 
cuando sale la Virgen, que 
amaneció un día soleado en 
una romería brillante y muy 
emotiva. Según el Canal Sur 
de televisión hubo más de un 
millón de personas», aseguró 
el secretario de la hermandad 

. en Alcalá, Manuel Ruiz Mar-
tínez. · 

La procesión de la Virgen 
de la Cabeza es muy andalu-

--cANTIDADES ENTREGADAS, GARANTIZADAS EN CUENTA .ESPECIAL POR CAJA DE MADRID-
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za. Trajes camperos y de fa
ralaes, vítores y aclamaciones 
a la Virgen y emotividad co
mo contraste con la sobriedad 
de las manifestaciones religio
sas castellanas. La procesión 
estuvo encabezada por repre
sentantes de cofradías, her
mandades y casas regionales 
de Alcalá , que testimoniaron 
con su presencia el respeto a 
la advocación mariana de la 
Gabeza. 

Junto a la Virgen desfilaron 
los miembros de la herman
d ad , que fue creada en Alcalá 
en el año 1975: «Aquí estamos 
muchos andaluces de naci-

miento , y sobre todo, jienen
ses. Pero la verdad es que son 
muchos los alcalaínos que se 
han unido a nosotros» , asegu
ró Manuel Ruiz. 

La procesión contó con la 
presencia de la banda de tam
bores y fanfarrias de la Briga
da Paracaidista, que en uno 
de los momentos más emoti
vos del desfile de la ' Moreni
ta ', como se conoce a la Vir
gen de la Cabeza, cantaron el 
himno de la BRIPAC. Su pre
sencia en la procesión es ya 
tradicional todos los años des
de que se inició. 

-~~ i0'9RTUNIDAD! 
Lu~----~=- !r-. --S. · 

Ford Mondeo CL 
Procedentes de exposiciones va Kms. 

*MOTORES 16 V. * AIRBAG 
* DIRECCION ASISTIDA *PINTURA METALIZADA 

Infórmese hoy mismo en: 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO FORD 

ALCALA: Antigua Ctra. Barcelona, Km. 27'200 - Tlfs.: 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 
TORREJON: Avda. de la Constitución, 3 - Tlfs.: 677 75 37 - 677 72 97 - 677 74 77 

~ 
~ 
W · M 
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El Camping Ca.ravaning Club de Alcalá, durante el desfile. Los campistas madrileños, con sus trajes típicos. 

Acampada regional organizada por el camping caravaning Club de Alcalá 

unas seiscientas personas acamparan en la ciudad 
alcalaína durante el fin de semana 
La estancia se produjo en terrenos junto al polideportivo de cointra 

Unas seiscientas personas participa.ron en la acampada regional de Madrid orgapizada por el Cam
ping Ca.ravaning Club de Alcalá en la ciudad complutense, concretamente en terrenos situados junto 
al polideportivo de Cointra y que son propiedad de la empresa Seur. En la acampada participaron unas 
175 instalaciones durante el largo f"m de semana que sirvió para despedir el me~ de abril y recibir el 
de mayo con sus dos primeros días de fiesta. Aunque los campistas ya fueron instalándose el viemes 
·29 de abril, el acto de inauguración de la acampada regional se celebró el sábado 30 de abril en presen
cia del alcalde de Alcalá y de la concejala de Participación Ciudadana. 

El coordinador del Cam
ping Caravaning Club de Al
calá, Javier Gismero , señaló 
su satisfacción por el desarro
llo de la acampada regional en 
la ciudad complutense: «Sien
do optimistas esperábamos 
que pudiera haber cerca de 

doscientas instalaciones, pero 
también podíamos ser pesi
mistas y esperar que fueran 
apenas 120; estamos conten
tos porque finalmente se ha 
cumplido nuestra esperanza 
optimista: Es un número muy 
considerable a tenor de que 

Los campistas disfrutaron de un f"m de semana soleado y caluroso. 
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tampoco son muchos días de 
acampada». 

Además, otro motivo de sa
tisfacción para Javier Gisme
ro fue el buen tiempo reinan
te durante toda la acampada: 
«Esa era una preocupación 
muy seria porque en otras 

Javier Gismero 

acampadas habíamos tenido 
graves problemas con el tiem
po . . Por eso hemos consegui
do una carpa a través del 
Ejército de Tierra al objeto de 
que las actividades por la no
che pudieran estar al resguar
do en caso de mal. tiempo». 

Gismero recordó que cada 
tres años se organiza una 
acampada y el Camping Ca
ravaning Club de Alcalá se en
cuentra en su comité organi
zador: «Hace ·tres años· se or
ganizó una en la antigua Car
tonera de Alcalá a través del 
Camping Caravaning Club de 
Alcalá, aunque la acampada 
es de la Federación Madrile
ña de Camping Caravaning, 
que aglutina a los clubes de 
Madrid, que es la que nos en
comienda la organización de 
la acampada». _ 

Reunirse y disfrutar juntos 
los campistas federados de la 
comunidad de Madrid y los 
campistas invitados de otras 
comunidades autónomas es el 
objetivo de las acampadas re
gionales, en las que se desa
rrollan todo tipo de activida
des relacionadas con el mun
do del campismo: «Realiza
mos juegos, actuaciones y en-
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Entre los diversos trajes típicos se encontraban también los de tunos y las vestimentas alcalaínas. 

tretenimientos relacionados 
con el campismo. El caso es 
divertirnos». 

Javier Gismero señaló que 
. la organización del festejo es 
compleja: «El único lugar po
sible ·era éste porque reúne 
una serie de requisitos que 
son fundamentales, como son 
que está vallado; tenemos que 
tener un orden y , si no estu
viera vallado, sería práctica
mente imposible controlar a la 
gente y cuidar la seguridad». 

La mayor parte de las ins
talaciones eran de Camping 
Caravaning Club de Alcalá , 
con 85 familias. También hu
bo una considerable partici
pación de caJDpistas madrile
ños y no faltaron las represen
taciones de Vigo, de Valencia, 
de Aragón y de Guadalajara. 

En el acto de inauguración 
se celebró el desfile de parti
cipantes con trajes típicos. Es
te desfile fue ante una presi
dencia en la que estuvieron , 
además de los responsables del 
Camping Caravaning Club de 
Alcalá, el alcalde de Alcalá, 
Florencio Campos, y' la con
cejala de Participación Ciuda
dana, María Luisa Martín Ja
ra. Y entre los campistas , co
mo socio del club de Alcalá , 

PUERTA de Madrid 

otro concejal , el socialista 
José María lrastorza. 

Las actuaciones fueron el 
plato fuerte de la acampada y 

entre ellas destacó la de la Es
cuela de Folklore Compluten
se , presidida por María del 
Carmen Martínez León, auto-

ra del t raje t ípico alcalaíno 
que los campistas d e Alcalá 
luce n de forma oficial en los 
d esfil es en que participa n . 
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Las obras ·tienen un presupuesto de adjudicación de unos 
2.358 millones de pesetas 

El ayuntamiento y el tVtMA pusieran la primera piedra en la 
construcción de 318 viviendas de alquiler en La Rinconada 
El IVIMA tiene adjudicadas en Alcalá obras por valor de &.245 millones 

La consejería de Política Territorial y el Instituto de la Vivienda de Madrid (IVIMA), dependiente 
cie la misma, y el ayuntamiento de Alcalá, procedieron el miércoles 27 de abril a colocar la primera 
piedra de la construcción de 318 viViendas públicas en alquiler en el polígono La Rinconada que el 
IVIMA ha iniciado en los 20.000 metros cuadrados de suelo urbanjzado y libre de cargas cedidos por 
el ayuntamiento complutense. Al acto asistieron el alcalde de Alcalá, norencio Campos, el concejal 
de la Vivienda, José Luis García Graván, representantes de los grupos de concejales del PP e IU, el 
viceconsejero de Política Territorial, Oswaldo Román, la directora general de la viviend¡¡l, Milagros 
Calle Olmos, y el gerente del IVIMA, Miguel Palmero. 

Las obras de estas 318 vi
viendas públicas en régimen 
de alquiler tienen un presu
puesto de adjudicación de 
unos 2.358 millones de pese
tas y su periodo de ejecución 
es de 18 meses. Las nuevas vi
viendas serán de protección 
oficial en régimen especial, es 
decir, para familias con ingre
sos inferiores a 2'5 veces el sa
lario mínimo. Estas viviendas 
se cederan exclusivamente en 
alquiler: Las obras de ·'La 

Rinconada' dieron comienzo 
oficialmente con el acto de co
locación de la primera piedra 
a cargo del alcalde, Florencio 
Campso. Estas obras forman 
parte de las que el IVIMA ad
judicó el pasado año a través 
del procedimiento de concur
so de proyecto y obra, por el 
que constructora y arquitec
to presentan una oferta con
junta al concurso de adjudica
ción. Según el IVIMA este sis
tema se ha revelado muy fa-

El alcalde, norencio Campos, (sobre estas líneas) y la portavoz mu
nicipal del PP, Esther Garcia, (a la derecha) se aplican con la pala. 
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vorable a la hora de garanti
zar el precio, la calidad y los 
plazos de ejecución de obras. 

Según el ayuntamiento a 
través de la concejalía de la 
vivienda y la Empresa Muni
cipal de la Vivienda, cuya ge
rente, Soledad Zorzo, tam
bién estuvo presente en el ac
to de 'La Rinconada', el in
cumplimiento del programa 
de gobierno que determinaba 
la construcción de 2.000 vi
viendas desde 1991 hasta 
1995 se ha debido a los pro- . 
blemas en las cesiones y su
bastas de suelos. Estas dificul
tades impedirán a los alcalaí
nos que han optado a una de 
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estas promociones recibir las 
llaves en la fecha prevista, 
pero las obras de todas las vi
viendas habrán comenzado, 
los nuevos propietarios ten
drán firmados sus conJ:ratos y 
est~rán en su poder los .. planos 
exactos de la nueva casa. 

El ayuntamiento compl_u
tense ha puesto a disposición 
de cooperativas y de las admi
nistraciones públicas más de 
100;000 metros cuadrados de 
suelo urbanizable con todas 
las infraestructuras necesarias 
para su edificación. Aparte, 
está pendientes de desarrollo 
de otros 250.000 me.tros cua
drados de suelo en idénticas 
condiciones en el que se cons
truirán Viviendas de Protec
ción Oficial (VPO). · 

Dos parcelas 
El suelo que ha sido cedido 

por el ayuntamiento de Alca
lá al IVIMA forma parte de 
dos parcelas. En la parcela 
número 22 del polígono se 
construirán 163 viviendas por 
parte de Ferrovial; la inver
sión del IVIMA en esta par
cela ronda los 1. 200 millones 
de pesetas. En la parcela nú
mero 23 está previsto el desa
rrollo de 155 viviendas que 
construirá la empresa Fomen
to de Construcciones y Con
tratas y que suponen una in
versión de 1.000 millones de 
pesetas. Tanto en la parcela 
22 como en la 23 está previs
ta la construcción de plazas de 
garage en número suficiente 
para cubrir el estándar de 1'5 
plazas de aparcamiento por 
vivienda que exige la norma
tiva _municipal. 

~l IVIMA tiene actualmen
te · adjudicadas en. Alcalá 
obras, tanto de nueva cons
trucción como de rehabilita
ción, por un valor superior a 
los 6.245 millones de pesetas 
que afectan a más de 2. 800 vi
viendas comprendidas en las 
promociones de Antonio de 
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Nebrija, Puerta de Madrid, 
Santa Mónica y campus uni
versitario. Además, durante 
este año están pendientes de 

=-·· 
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Lo ultimo de Fiat ya esta aqu1. C on mas pasión, mas 

amor por e l detalle . Fiat presenta el F iat P un t o . 

M.is segu r idad . cada centímetro del Fi a t Punto 

ha sido concebido para proteger la vida 

a bordo. Mas temperamento. un aut entico s1mbolo 

de fuerza y energia, con una estabilidad y un a 

ma.nejabilidad superiores a todo lo conocido hasta 

adjudicación otros 1.163 mi
llones de ·pesetas más para la 
construcción de 100 vivien
das, reparaciones y urbaniza-

ahora en su segmento. M.is reSpeto por el medio 

am biente, lo que signigfica la reutiliución total de 

los materiales que lo componen. excluyendo en su 

produccion todo t ipo de productos perjudiciales 

pa r a la naturalez.a . S eis velocidades , el 

F ia t Punt o SS " 6 Speed " transforma todo s 

los esquem.;as convenc ion ales de conducción . 

ción en el campus universita
rio y las promociones de An -
tonio Nebrija y Santa Marga
rita. 

S enu.ciones mas energicas y brillantes con 

co nsumos reducidos . El F iat Punt o presenta 

19 ver'iiones en l ó S puertas . 

C on el P unto. Fiat presenta la nueva F i.;a t . 

DESDE 1 • 1 80.000 PTS. 

FIAT PUNTO. LA RESPUESTA. aaB11 

CONCESIONARIO OFICIAL aa111a 
Vía Complutense, 107 
28804 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
Tlfs.: 881 40 62 - 881 41 11 

• 

SUCURSAL 
Daoíz y V elarde, 12 

28807 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
Tlfs.: 883 16 42 
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se disputó el Trofeo de las Fiestas del santo Cristo de la Guía 

El Villalbilla FC se impuso por 2·1 al veracruz 
Presidente, jefe de prensa y entrenador del Villalbilla 
quieren a su equipa en primera regional 

El 2 de mayo es fiesta en la vecina localidad de Villalbilla. Se celebra tradicionalmente el Sto. Cristo 
de La Guía, y entre otros festejos fuimos invitados a presenciar un emocionante partido de fútbol entre 
el equipo representativo del pueblo y los alcalaínos del Racing Veracruz. 

Diferencias de categorías, de 
primera regional los alcalaínos 
y tercera regional los de Villal
billa. Tarde calurosa en el es
tadio de nuestro vecinos, don
de al menos se movía algo de 
viento y amortiguaba estos pri
meros destellos de sol más ve-
1·aniego que primaveral. 

Al comienzo del acto los ju
gadores se alinearon en el cen
tro del campo dando escolta a 
los magníficos trofeos, damás 
de honor de fiestas y represen
tantes de la directiva del Sto. 
Cristo y del equipo de fútbol. 
U na banda de música tocó unos 
compases del himno nacional 
para dar mayor realce al acon
tecimiento, y una vez alineados 
los componentes de los dos 
equipos contrincantes, el árbi
tro dio el pitido de comienzo. 
Un riego no hubiera venido 
mal , para mejor control del ba
lón, pero cuando se tienen en
frente a un rival de superior ca
tegoría, los mozos del Villalbi
lla se crecen. Unos diez minu
tos se llevaban disputados y 
Fernando se encarga de intro
ducir la bolita en! el marco de 
Quiquo. El primer tiempo es 
un toma y "daca con algún co-
11 ato de comienzo de jugadas 
por parte del Racing que la de
f cnsa del Villalbilla anula con 
prontitud. Tanto uno como 
otro equipo estaban algo dismi
•\uidos físicamente: el Veracruz 
por haber jugado un partido el 
día anterior y los mozos de Vi-
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llalbilla por haber disfrutado de 
la fiesta hasta altas horas de la 
madrugada. 

Pero los años de juventud to
do lo pueden y mientras los de 
Villalbilla aguantaban el uno a 
cero a ·su favor, _la gente mayor 
que sólo podemos presencia sin 
actuar: Lino Mauro -jefe de 

prensa-, José Fernando de 
Lucas -presidente-, Hilario 
Hernández -entrenador- , 
tod<_>s del equipo anfitrión, dia
logaban con nosotros y nos ex
plicaban cosas de su equipo. 

Hilario, el entrenador, tiene 
gran experiencia en entrenar a 
equipos de mayor categoría y 
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este año, nos decía: «Tratamos 
de mantenernos en un sitio ~ó
modo de la tabla para el año 
que viene dar la campana
da ... ». En cuanto a Lino Mau
ro, que todavía le recordamos 
en su puesto de delantero cen
tro haciendo diabluras con la 
defensa contraria, quiere que el 
equipo se refuerce e intentar el 
salto a segunda regional, de 
momento: «Queremos buscar
nos algunos equipos · de Alcalá 
que nos cedan algunos jugado
res: Veracruz, Alcalá, Avan
ce ... , tenemos cantera, en sí ve
mos per~peetivas, todo no se va 
a quedar en segunda regional, 
llegaremos lo más alto que 
podamos». 

José Fernando de Lucas es 
un presidente joven que hizo 
renacer el fútbol en Villalbilla: 
«Estuvimos varios años sin fút
bol, se dedicaban los chavales 
al fútbol sala, y esta tempora
da hemos renacido en tercera 
regional. Mira, nuestra ilusión 
y hasta nuestra misión es colo
car el equipo en primera regio
nal. Para ello. tenemos la ayu
da del Excmo. Ayuntamiento y 
el presupuesto que ahora es de • 
un millón. Trataremos de bus
car dinero por todas partes pa
ra que . se puedan alcanzar las 
cotas deseadas». 

El segundo tiempo había co
menzado y a pesar de la resa
ca, y después del empate del 
Racing, Chechu consiguió el se
gundo gol para los locales, que 
a la postre fue el del triunfo. 

El día 4 se entregaron los tro
feos a los participantes en un 
acto celebrado en el polidepor
tivo. Todos contentos, y los al
calaínos felices de haber cola
borado en dar brillantez a las 
fiestas del Sto. Cristo de la 
Guía. Los ~e"cinos deben. ser 
así: hoy por ti, mañana poi: mí. 
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FMte es el único annneio de piM>s en el que 
• 

Porque para tí lo importante es lograr un piso que Porque te importa el nivel de equipamiento, 
satisfaga tus necesidades, te ofrecemos : incorporamos: 

•!f El Parque 
En Azuqueca de Henares, estudios, pisos y duplex 
como los estas buscando. 

Porque te importa el nivel de construcción, 
construimos con magníficas calidades: 

• Aislamiento térmico y acústico 
• Gres de primera calidad en 

toda la vivienda 
• Calefacción eléctrica con 

acumuladores cerámicos 
de calor, tarifa nocturna 

• Puerta blindada 
• Cocina amueblada sin 

electrodomésticos 
• Ventanas de aluminio 

con doble acristalamiento 
• Posibilidad de trastero 

Porque te importa la comodidad, 
te damos: 

• Plaza de garaje 
• Excelente comunicación 
• Estación del tren a 

2 minutos andando 

Y porque, sobre todo, 
te importa el precio, te ofrecemos: 

PISOS DE TRES DORMITORIOS, DESDE 

9,180,000 flaS. ~~~DO 
ESTUDIOS, DESDE 

9.319.000 ptas. 
PISOS DUPLEX, DESDE 

INCLUIDO 
GARAE 

11,230,000 plu. ~~~DO 



El equipo que entrena Alfonso Torres se juega el ascenso a 
primera regional con otro equipo alcalaíno, el Ferraz Nadador 

El Henares, un histórico de Alcalá 
con una trayectoria meteórica 
Victoria clara sobre el carabaña <7-4> que acerca a los complutenses al ascenso 

El Henares es un club histórico de Alcalá que busca el ascenso a primera regional después de una 
carrera meteórica de la mano de uno de los mejores defensas que han jugado en la RSD. Alcalá, Alfon
so Torres. Después de colgar las botas en el·Pegaso, Torres no quiso perder contacto con el fútbol y 
comenzó a entrenar; la pasada temporada consiguió el ascenso de tercera regional a segunda y ahora 
el Henares está muy cerca de su segundo ascenso consecutivo, éste, a primera regional. Tres equipos 
luchan virtualmente por dos plazas: Torrejón, Ferraz Nadador y Henares. El Henares ha metido pre
sión al otro club alcalaíno, el Ferraz Nadador, pero ambos se la pueden meter al líder, el Torrejón. 

La jornada disputada el do- goleando al Ferraz Nadador con ilustre del fútbol alcalaíno que 
mingo 1 de mayo fue muy favo- el tanteo de 4-1, dejando a los del está llamado a ser el soporte del 
rabie al Henares; derrotó en su distrito VII con un solo punto de equipo en estas últimas jornadas. 
campo, el Felipe de Lucas, al Ca- ventaja sobre el Henares, radi- Quique Hernández Padilla ha 
rabaña con el resultado de 7-4 en cado en el distrito IV, en la mis- militado varias temporadas en el 
un partido muy entretenido y roa ribera del río del que ha to- Alcalá tanto en segunda B como 
vistoso para los espectadores; mado el nombre. en tercera división. La tempora-
mientras tanto, el Camarma da- El Henares presentó en esta da pasada se marchó al Alcorcón 
ha la gran sorpresa de la jornada jornada a su nuevo fichaje, un del que a mitad de temporada re-

Torres Andrés Jiménez, presidente del Henares 

7 de mayo de t9M 

cibió la baja. Ahora se ha incor
porado al Henares junto con otro 
alcalaíno que militó en el Alcor
cón esta temporada, Vela. Qui
que debutó ante el Carabaña 
mientras que Vela ya venía apor
tando su experiencia en la defen
sa del Henares desde hacía varias 
semanas. 

Así pues el Henares se ha re
forzado considerablemente para 
este final liguero. Ante el Cara
baña, equipo de la mitad de la 
tabla, Torres alineó a Rubén, 
David Bravo, Quique, Vela, 
Quique Hernández Padilla, Zar
co, Carlos, Paco, Javi, Rafa y 
Guillermo, este último, la figura 
del partido al marcar tres goles. 

Se adelantó el Henares con un 
gol de Guillermo, empató el Ca
rabaña y volvió a adelantarse el 
Henares, otra vez por mediación 
de Guillermo. Pero el Carabaña, 
que se comportó como un rival 
muy incómodo y que no dio nun
ca el partido por perdido, volvió 
a marcar empatando a dos. Al 

Quique 
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Ramón Vela y Quique Bemández, dos fichajes de lujo para el Henares 
descanso se llegó con un 3-2 con
seguido por Quique Hernández 
Padilla. 

En la reanudación marcó Car
los el 4-2; acortó distancias el Ca
rabaña y volvió a marcar, 5-3, el 
Henares gracias a un penalti 
transformado por Paco. El par
tido quedó prácticamente sen
tenciado con el 6-3, marcado por 
el trigoleador Guillermo. Volvió 
a acortar distancias el Carabaña 
con el 6-4 y cerró el resultadoja
vi marcando el 7-4 final para el 
Henares. 

6 equipos 
La Agrupación Deportiva He

nares, fundada hace 16 años, es
tá formada en la ¡tctualidad por 
seis equipos federados: «Quere
mos ascender los tres equipos 
grandes, el que tenemos en se
gunda regional de aficionados, el 
que tenemos en primera prefe
rente de juveniles y el que tene
mos en segunda de juveniles. Te
nemos mucha ilusión luchando 
por ello porque nos cuesta mucho 
el campo, nos cuesta mucho tra
bajo sacar un duro», dijo Andrés 
Jiménez Manrique, presidente 
del Henares. Además la Agrupa
ción tiene un equipo cadete, un 
infantil y un alevín, moviendo 
entre los seis equipos unos 130 
jugadores. 

Quique Hernández Padilla es, 
junto a Ramón Vela, la gran es
trella del Henares: «Estoy muy 
contento. He venido aquí a in
tentar ayudar a un equipo de Al
calá a subir de categoría. En el 
fútbol no hay nada fácil, ni si
quiera esta categoría después de 
haber estado jugando en segun
da B y en tercera división como 
he estado yo. Aquí hay mucha 
lucha, y te dejan jugar mucho 
menos, la gente lucha mucho y 
no es fácil. Y o he jugado en re
gional preferente con el Alcorcón 
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y los equipos son muy difíciles». 
Quique tiene 28 años y lo tie
ne muy claro: «Tengo que dar 
todavía muchísima guerra en 
el fútbol. He empezado a entre
nar con el Alcalá y me gustaría 
quedarme para la próxima tem
porada. Ojalá lleguemos a un 
acuerdo porque a mí me gusta
ría jugar en el equipo de mi 
ciudad». 

Por su parte, el entrenador y 
artífice de la brillante trayecto
ria que lleva el Henares, se mos
tró muy contento con la tempo
rada que está haciendo el equi
po: «En un principio y dado 
que éramos nuevos en la segun
da regional, nuestro objetivo 
era mantener la categoría, pero 
viendo los resultados que obte
níamos y el panorama deporti
vo del resto de equipos, hemos 
llegado a la conclusión de que 
hay serias posibilidades de que 
el equipo pueda coger una de 
las plazas de ascenso. Sabemos 
que es difícil y tenemos los pies 
en el suelo pero estamos traba
jando por ello. Y o no he hecho 
ningún milagro; yo simplemen
te aporto mi experiencia como 
futbolista pero el mérito lo tienen 
los jugadores». 

Torres dijo que los dos ficha
jes éstrella, el de Vela y el de 
Quique, se debió precisamente 
al ver las posibilidades de ascen
so: «Nos faltaba un hombre con 
experiencia en la defensa y fi
chamos a Vela que quedó libre 
en el Alcorcón y algo parecido 
ha ocurrido con Quique, que 
nos vendrá muy bien para este 
último tramo de la liga sobre to
do · en la creación de juego 
ofensivo». 

Torres prefiere no pensar de 
momento en su futuro como en
trenador hasta que no concluya 
la temporada: «Lo mío es traba
jar con el equipo e intentar con
seguir ese ascenso». 

El equipo alcalaíno venció 

al Fuenlabrada en el segundo partido 
del play-off y pasa a la siguiente ronda 

El Juventud Alcalá se enfrenta 
al Gran canaria jugando los dos 
primeros partidos en Las Palmas 

El Juventud Alcalá eliminó en el segundo partido del play-off al 
Fuenlabrada lo que le permite afrontar la segunda eliminatoria, és
ta más complicada, ante el Gran Canaria. El equipo de Eduardo Ruiz 
tuvo que esforzarse al máximo para derrotar al conjunto fuenlabra
deño en su propia cancha, un infierno por la presión del público, 
lo que impidió que se disputara el tercer partido de desempate, és
te ya en Alcalá. Ahora, el equipo complutense se desplaza a Las Pal
mas para disputar allí los dos primeros partidos de la eliminatoria 
ante un rival muy complicado y que le tiene cogida la medida al con
junto de Eduardo Ruiz, a tenor de los resultados de los partidos dis
putados por ambos, pero los play-offs son otra cosa. 

El Juventud Alcalá volvió a 
ser en Fuenlabrada el que fue 
durante muchas jornadas de 
la fase regular. Los complu
tenses mostraron su fortaleza 
en los desplazamientos y lo
graron vencer en una cancha 
particularmente difícil por la 
presión ambiental de un pú
blico totalmente volcado con 
su equipo por la temporada 
que ha realizado. Además, el 
Fuenlabrada es un rival con 
una calidad incuestionable, 
como ya demostró en el pabe
llón Ruiz de Velasco, donde 
cayó in extremis y por lama
yor experiencia que demos
traron los alcalaínos en los úl
timos minutos. 

El cuadro alcalaíno venció 
por la mínima, 82-83, pero 
demostró ser superior al 
Fuenlabrada. El juego com
plutense volvió a recuperar la 
fluidez y el espíritu victorio
so al que había acostumbrado 
a la afición de Alcalá durante 
muchas jornadas de la fase re
gular. El infierno fuenlabra
deño no pudo con el equipo de 
Eduardo Ruiz, que parece so-

breponerse a las circunstan
cias ambientales menos favo
rables. 

Sin necesidad de ir al ter
cer partido de desempate en el 
Ruiz de Velasco, el Juventud 
Alcalá ha pasado este play-off 
que ha sido tan complicado 
como en un principio se pre
veía, ante un Fuenlabrada 
muy motivado y con moral 
victoriosa tras su excelente 
temporada en el grupo B, 
donde quedó segundo clasifi
cado. 

Este fin de semana el equi
po de Eduardo Ruiz disputa 
los dos primeros partidos del 
segundo play-off ante el Gran 
Canaria en Las Palmas. Esta 
eliminatoria ya es el mejor de 
cinco partidos de tal manera 
que se disputaría el quinto en
cuentro en tierras insulares si 
fuera necesario. El primer 
partido será el día 6 de mayo 
y el segundo el 8. Después, al 
siguiente fin de semana, la eli
minatoria vendrá a Alcalá y si 
fuera necesario el quinto en
cuentro, se disputaría en Gran 
Canaria. 

• SOFAS • MODULOS • SILLAS 
• RINCONERAS • OREJEROS 

-TODO EN CORTINAS-
I 11,t.1L1l ion ~r.1tuit.1. \kdicl.1, .1 domil ilio 

Información y venta: MERCERIA MAYTE 
Puerta del Vado, 3 (Paseo de los Curas) - Tlf.: 888 52 72 

PUNTO DE VENTA ESPECIALIZADO GRADULUX 
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El malogrado Antonio Martín corrió en este club como infantil y cadete 

El club ciclista Cervantes, un modesta que pide ayuda 
El club ciclista Cervantes pide mayores ayudas para los clubes deportivos que no tienen concedidas las 

antiguas escuelas municipales de sus respectivas disciplinas deportivas. Su secretario, Lucas Gómez, que 
forma parte del consejo de ad.ministración de la Ciudad Deportiva Municipal representando a Comisiones 
Obreras, lo ha repetido en diversas ocasiones reclamándolo para otros clubes deportivos modestos: «Apenas 
recibimos 20.000 ó 30.000 pesetas de subvención, y cuando las recibimos, porque todavía no nos han dado 
ni un sólo duro de 1993. Y la verdad es que así, nos cuesta mucho trabajo mantener la práCtica deportiva>t. 

Lucas Gómez explicó que sólo 
la ropa del equipo y la organiza
ción de un par de carreras anua
les, supone la totalidad del pre
supuesto del club ciclista Cer
vantes, es decir, 700.000 pesetas. 
Conseguir este dinero es para no
sotros un enorme esfuerzo por
que lo tenemos que sacar de lo
tería que hacemos y de algún pa
trocinador que quiera ayudar
nos. Nos cuesta mucho esfuerzo 
y trabajo salir cada domingo a 
competir en diversas localidades, 
y lo podemos hacer gracias a que 
son los padres de los corredores 
los que se encargan de llevarlos 
en coche a las carreras». 

Para el secretario del club ci
clista Cervantes, el papel que de
sarrolla un club deportivo es mu
cho más importante que la com
petición periódica que desarro
lla, que las victorias que pueda 

PARTICULAR 

VENDE 
PISO GRANDE 
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Lucas Gómez 

tener: «Cuando lo que estamos 
haciendo está incidiendo direc
tamente en la educación depor
tiva de los niños, apartándoles de 
la mala vida como es la droga y 
el alcoholismo, creo que debería
mos tener algo más de ayuda por 
parte de la administración. El 
ayuntamiento debería apoyar 
más al deporte. Y sí, te dicen que 
lo entienden pero que no tienen 
presupuestos. Luego, a la hora de 

gestionarlos, los papeles tardan 
muchísimo y tú tienes que seguir 
compitiendo todos los fines de se
mana, es decir, que no puedes 
parar». 

Tal es la situación que el club 
ciclista Cervantes no puede tener 
más que a 14 corredores que for
man parte de las categorías pro
mesas A, promesas B, alevines 
de primer y segundo año e infan
tiles de primer y segundo año. El 
club ciclista Cervantes cumple en 
octubre doce años: «Por nuestras 
filas han pasado muchos chava
les que ahora tienen un buen ni
vel y están triunfando, y tam
bién han pasado algunos que al
canzaron un excelente nivel». 
Tal es el caso del malogrado An
tonio Martín, al que se conside
raba sucesor de Miguel Induráin 
y muerto cuando entrenaba al 
sufrir un accidente hace unos 
meses. El de Torrelaguna no te
nía equipo en su localidad y com
pitió bajo la disciplina del Cer
vantes como infantil y cadete. 
También estuvo Carlos Pliego, 
que llegó a profesional y con los 
problemas con su director,Javier 
Mínguez le apartaron de la bici
cleta, según explicó Lucas Gó
mez. 

El Barcelona da el pase 
continental 
a los complutenses 
El Juventud jugará 
la Recapa 

Alcanzar la finalísima de la 
copa del Rey le permite al Ju
ventud Alcalá jugar la Recopa 
de Europa la próxima tempo
rada, eso sí, con la inestimable 
ayuda del FC. Barcelona, el 
equipo que le privó al equipo 
complutense de ganar el primer 
título nacional de su historia. 
El Barcelona ganó la Recopa 
europea imponiéndose al Vitro
lles francés y consiguió clasifi
carse para el torneo europeo de 
campeones de Copa en calidad 
de campeón vigente. Al ser 
también campeón español de la 
Copa del Rey, el Barcelona ha 
abierto la puerta de la compe
tición continental al Juventud 
Alcalá en una temporada histó
rica del balonmano español al 
haber tres campeones continen
tales, el Teka en la copa de 
Europa, el Barcelona en la Re
copa y el Alcira en la EHF. 

Sólo un título de los cuatro 
en juego de balonmano mas_cu
lino se le escapó a España; la 
copa City, el cuarto titulo euro
peo en importancia, se la adju
dicó el representante alemán en 
una temporada absolutamente 
histórica para el balonmano es
pañol. Por si fuera poco, el Te
ka es el segundo equipo euro
peo que ha conseguido tener en 
sus vitrinas todos los títulos 
europeos. 

Pero lo importante es que el 
Juventud Alcalá participará la 
próxima temporada en la Reco
pa de Europa junto al Barcelo
na. Después del susto de la eli
minación liguera del Barcelo
na, lo que le hacía perder po
sibilidades al equipo complu
tense de jugar en Europa, el 
Barcelona no falló en la finalí
sima de la Recopa y se impuso 
al Vitrolles francés. 

Mientras, el Teka se impo
nía al Braga portugués en la fi
nal de la Copa de Europa y ga
rantiza su presencia en Copa de 
Europa de la próxima tempo
rada y catapulta al Bidasoa a 
esta competición como finalis
ta de la liga española. Alcira co
mo ganador de la copa EHF 
también participará en la com
petición europea, lo mismo que 
el Gáldar y el Granollers, éste 
último en la copa City como ga
nador de la copa AsobaJ. 

PUERTA de Madrid 



i 
El campeón jugó relajada y goleó al colista El domingo se disputa el trofeo Ciudad ~e Alcalá 

&·2, el Alcalá terminó la liga como Gema Méndez participará en el 
la empezó: perdiendo campeonato de Europa absoluto 

RESULTADO: CD . .Aranjuez, 6 (Edu, Aurelio, Damián dos, De las 
Beras y Domínguez); RSD. Alcalá, 2 (Emilio). 

ARANJUEZ: Parra, Ricardo, Carlos Morales (Carlos Pacheco), 
Aurelio, Chencho, Carlos Bermejo, Edu (Domínguez), De las Heras, 
Manolo Díaz, Angelín y Damián. 

ALCALA: Ruiz, Ramirez, Merinero, Rubio, Juan Pedro, Emilio, 
Angel (Quique), Juani, Dela, Moreno y Javi. 

ARBITRO: Calvo Franco. Buena actuación en un partido de guante 
blanco en el que ningún eqai1>9 se jugaba nada. No hubo 
amonestaciones. 

INCIDENCIAS: Fiesta en el municipal de Aranjuez para celebrar 
el título de campeón del grupo VD conseguido por el equipo ribereño. 

El Alcalá terminó su triste 
temporada como la empezó, 
perdiendo. La agonía ha con
cluido y el equipo compluten
se desciende de forma oficial a 
la regional preferente madrile
ña, categoría que no conocía 
desde la década de los años 
setenta. 

El último partido de la tem
porada lo jugó el Alcalá en ca
sa del campeón del grupo VII, 
el Aranjuez, que paradójica
mente había acompañado lapa
sada temporada al cuadro alca
laíno en el descenso a tercera 
división desde la segunda B. El 
equipo ribereño del Tajo, sin 
los agobios económicos que 
atraviesa el Alcalá, hizo un 
equipo con un único objetivo, 
retornar a la segunda B, y de 
momento ha cumplido el obje
tivo encomendado en un pri
mer momento, proclamarse 
campeón y clasificarse para la 
liguilla de ascenso. 

Como campeón del grupo 
VII el Aranjuez afrontaba el 
partido como una fiesta y cla
ro, sin más preocupaciones que 
la de ofrecer un b.rillante espec
táculo a una afición que desea
ba festejar la consecución del 
campeonato por todo lo alto. 

Así pues, ante un rival débil 
como es el Alcalá, el Aranjuez 
se lanzó d~sde el primer minu
to de juego en tromba hacia la 
portería complutense y la puso 
cerco con jugadas que llevaban 
mucho peligro. El Alcalá poco 
podía hacer ofensivamente ante 
un equipo que sin ninguna pre
sión sólo quería dar espectácu
lo. Aún así los complutenses 
lanzaron algunos contragolpes 
que no tuvieron más conse
cuencias ante la portería del 
Aranjuez. 

Se adelantó el Aranjuez en el 
minuto 35 por mediación de 
Edu. Antes de concluir la pri
mera parte marcó otra vez el 
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Aranjuez, esta vez por media
ción de Aurelio. 

En la reanudación no cam
biaron las tornas: El Aranjuez 
salió de nuevo en tromba pero 
en esta ocasión el que marcó fue 
el Alcalá por mediación de su 
mejor hombre en el municipal 
de Aranjuez, Emilio, quien 
consiguó el tanto en una juga
da de contragolpe realizada en 
solitario. En el minuto 53 el 
campeón del grupo VII se en
contró con la suerte de cara al 
marcar Damián un tanto muy 
afortunadQ ya que el balón sa-

. lió rebotado a la portería com
plutense. Cinco minutos des
pués volvió a ser Damián el que 
ya sentenció el partido con un 
4-1 que hablaba del dominio 
del Aranjuez. En el minuto 65 
volvió a marcar el Aranjuez 
tras otro de sus contínuos ata
ques. Esta vez fue De las He
ras . El 6-1 y el delirio total de 
la afición local llegó en el mi
nuto 7 4 cuando Domínguez 
consiguió marcar en una juga
da personal. El Alcalá acortó 
distancias por mediación de 
Emilio en el minuto 82. Con 
ello el Alcalá ha acabado colis
ta con 12 puntos y 26 negati
vos. Sólo cuatro victorias y cua
tro empates ha conseguido el 
Alcalá en 38 jornadas de cam
peonato, es decir, que han si
do 30 derrotas en total. Su an
tecesor en la clasificación, el 
Villaverde ha acabado con 17 
puntos; el Vicálvaro con 20 y 
el Carabanchel con 22 en los 
puestos de descenso. 

Ahora el Alcalá tiene ante sí 
la Copa de la Comunidad de 
Madrid, una competición sin 
mayor importancia que sólo 
sirve para mantener a los equi
pos jugando mientras los que se 
juegan el ascenso están en ple
na liguilla. El domingo 8 se en
frenta el Alcalá al San Sebastián 
de los Reyes en el Val. 

A sus dieciocho años y siendo su primer año. de júnior, la karateka 
alcalaína Gema Méndez, participará en el campeonato de Europa ab
soluto con la selección española, lo que supone todo un hito para el ka
rate español al ganarse totalmente a pulso una jovencísima su presen
cia en el europeo donde se encontrará con todas las figuras del conti
nente. Gema Méndez es experta en salvar obstáculos y dado que el ser 
campeona de España absoluta consiguiéndolo el 20 de marzo en Ovie
do, no fue suficiente para alcanzar la selección directa para competir 
en el europeo, Gema Méndez se lo tuvo que ganar a pulso en una p:rese
lección ante el seleccionador español Miguel Angel López Castellanos. 
La alcalaína participará en su modalidad de katas el sábado 7 y el do
mingo 8 en Birmingham (Reino Unido). 

Estar en un campeonato de 
Europa es ya todo un éxito y 
una aspiración para cualquier 
deportista. Pero en el caso de 
Gema Méndez es aún mayor el 
éxito porque para poder ir a 
Birmingham la alcalaína se ha 
tenido que proclamar campeo
na de España y pasar incluso 
una preselección. Y todo esto lo 
ha tenido que hacer con sus 18 
años y siendo júnior de primer 
año ante la élite española de la 
que ya forma parte por derecho 
propio. 

Así pues y aunque todavía 
siendo júnior, Gema Méndez 
estará en el campeonato de 
Europa absoluto, lo cual, según 
su maestro, Lorenzo Granell, es 
ya un éxito inmenso: «Y o sé 
que ella va a ir al máximo de 
sus posibilidades y quiere aspi
rar a lo más alto del podio, pe
ro hay que ser realistas y pen
sar que es muy joven y todavía 

no tiene experiencia interna
cional en la categoría absoluta. 
Por eso, yo pienso que a nivel 
de posibilidades lo tiene 
difícil allí. De todos modos, lo 
importantes es que esté allí. 
Con que se meta entre las ocho 
primeras yo me doy por satis
fechísimo porque tiempo tiene 
de evolucionar y conseguir ma
yores cotas». 

Trofeo Ciudad de Alcalá 
Organizado por el gimnasio 

Olimpia que dirige Lorenzo 
Granell, se celebra el domingo 
día 8 de mayo el trofeo Ciudad 
de Alcalá de katas de karate. La 
competición se iniciará a par
tir de las 16'30 en el pabellón 
Ruiz de V elasco. Hay que des
tacar que la campeonísima Ge
ma Méndez comenzó a brillar 
en esta competición organiza
da por su maestro. 

RESIDENCIA Jª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 
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El Gaztegui recoge el trofeo de campeón El lplahenares recogiendo la copa de suhcampeón 

Después de once balones de partido a favor de los complutenses el 
Gaztegui logró empatar a dos sets J vencer el tercero J definitivo 

El lplahenares se quedó con la miel del ascenso 
a primera división en los labios 

El lplahenares rozó el retomo a la primera división del voley español. Llegó a la final de esta fase 
última disputada en Alcalá y tuvo contra las cuerdas a su oponente, .el Gaztegui de Alava; tanto fue 
así que los complutenses, venciendo por dos sets a uno, tuvieron once balones de partido pero no su
pieron aprovecharlos. El Gaztegui se anotó el set del empate y ganó el definitivo consiguiendo final
mente el ascenso. El lplahenares está a la espera de que se produzca cualquier renuncia de clubes 
para ver si puede ascender a la cateogría de plata. 

Más emoción no cabe. La 
final se dirimió en cinco sets 
y duró 115 minutos. El Ipla
henares se anotó los dos pri
meros sets , cedió el tercero y 
en el cuarto tuvo el partido y 
el ascenso en sus manos. Has
ta once balones de partido se 
jugaron los complutenses pe
ro los vascos lograron salvar
los in extremis y anotarse el 
set del empate. Luego, en el 
quinto y último set, el Gazte
gui remató la faena y consiguó 
la victoria ante el derrumba
miento complutense. 

Los parciales de set fueron 
los siguientes: 15-12 el prime
ro, 15-3 el segundo, 10-15 el 
tercero, 15-17 el cuarto y 
12-15 el quinto y último. El 
Iplahenares, entrenado por 
Ramiro Villar, tuvo en esta 
fase de ascenso a los siguien
tes jugadores: De Lucas, Pa
blos, Allúe, Expósito, Mora-

' les, Rivero, Bonache, Serra
no, Burgos, Piquet y Morales. 

En el primer partido, dis
putado el día 28 por la maña
na, los complutenses derrota
ron al Las Palmeras A de As
turias de forma concluyente 
con un 3-0 (15-2, 15-10 y 15-7 
en 56 minutos). Por la tarde 
de ese mismo día 28, el lpla-

'de mayo de llM 

henares jugó ante el Comer
cial Durán Pontevedra y ven
ció 3-0 (15-9, 15-6 y 15-6 en 
66 minutos). 

El día 29 de abril los dos 
partidos se saldaron también 

con victorias ·Claras de los 
complutenses 3-0 ante la Uni
versidad de León (15-10, 
15--8 y 15-9 en 50 minutos) 
y 3-0 ante el Hernani Univer
sidad del País Vasco (15-3, 

15-8, 15-9 en 55 minutos). 
En semifinales se enfrenta

ron los alcalaínos al Zorrilla 
de Valladolid, al que vencie
ron por 3-2 en 110 minutos; 
este partido se disputó el sá
bado 30 de abril con este tan
teador: 15-6, 10-15, 10-15, 
15-9 y 15-11. 

Y luego, la final de la que 
ya se ha hablado y que trajo 
la tristeza al presidente del 
club, Juan Morales Liñán, al 
entrenador del club, Ramiro 
Villar y a la plantilla. 

El fin de semana tuvo-en 
Alcalá el protagonismo del vo
leibol. Los ocho equipos dis
puestos en dos fases jugaron 
en el pabellón de la universi
dad y en el Virgen del Val. 
Luego, los equipos pernocta
ron en Alcalá, y así, por 
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Juan Morales Liñán, presidente del lplahenares 

ejemplo, en el hostal Bari es
tuvieron tres de los conjuntos, 
el de la universidad de León, 
el Comercial Durán de Pon
tevedra y el de la Universidad 
del País Vasco, convirtiéndo
se en una entrañable expe
riencia de convivencia depor
tiva que ha tenido lugar en 
Alcalá. 

El club Voleibol Alcalá 
organiza el 
111 torneo de Voley Playa 

Con la colaboración de la 
delegación municipal del dis
trito VII y dentro de las fies
tas de San Isidro, el club Vo
leibol Alcalá organiza el 111 
torneo de V oley Playa los días 
13, 14 y ·15 de mayo; el tor
neo se disputa en tres catego
rías teniendo que estar todos 
los participantes inscritos en 
la Mutualidad General De
portiva y presentar la licencia 
en el momento de la inscrip
ción. Esta se realizará en el 
pabellón municipal Virgen 
del V al entre otros lugares. El 
precio de inscripción varía se
gún la categoría. 
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''J&B" 
Botella 

de 70 el. 

JAMON 
SERRANO 
Por piezas. 

El kilo. 

. MICROONDAS "LYNX" 
MOD. LW 240. * Capacidad 24 litros. 

* Grill. * Potencia 850 w. * Plato giratorio. 

NEVMATICOS "MICHS.IN" 
MXT · 
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